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Saïb pleure la JSK
et émeut la Kabylie

«Mon message aux joueurs : Soyez
des hommes et sauvez la JSK !»

Les joueurs se sont réunis hier

«On battra 
l’USMA !»

Menad «Le MCA refera aux
Usmistes le coup de Tchaker»

Gourmi «On doit gagner 
pour rester collés à l’ESS»

Hamdoud «Oui, le Mouloudia se
rachètera, mais… après le derby»

Cheurfaoui
out contre
le CSC

Ouali
«On veut
faire comme
l’USMA à
Médéa»

Incapable de marquer…
même en amical 

«C’était un honneur de jouer
aux côtés de Meghni»

JSK-
USMA
à huis
clos ?

JSK-
USMA
à huis
clos ?

JSK-
USMA
à huis
clos ?

JSK-
USMA
à huis
clos ?

JSK-
USMA
à huis
clos ?

JSK-
USMA
à huis
clos ?

«Face à la JSS, je n’ai
pas vu la grinta»

Exclusif
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«Ce qui me blesse, c’est qu’ils sont beaucoup
à souhaiter la relégation du club»

«Je ne comprends pas 
qu’une sélection qui a Mahrez,
Brahimi et Ghoulam se fasse

éliminer au 1er tour de la CAN» 

Simone Inzaghi 

«Le but de Madjer face au Bayern, on
l’a suivi en direct à la télé Pipo et moi» 
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NAHD
CRB

USMMH 0 - USMH 0



Mostefa et Bastia jouent gros face à Nantes 
En match retard de la 24e journée de Ligue 1,

Bastia accueille aujourd’hui au stade Armand Ce-
sari le FC Nantes. Ce match revêt une grande im-
portance pour les coéquipiers de Mehdi Mostefa
qui seront dans l’obligation de gagner pour garder
leurs chances dans la course pour le maintien. Pour

sa première, le coach de Bastia Rui Al-
meida a décidé de convoquer un groupe
élargi. Mehdi Mostefa figure dans ce
groupe et devrait même être titularisé par
son entraîneur face au FC Nantes. 

R. O.
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Auteur d’une grosse prestation
lors du précédent match face
au LOSC, Adam Ounas figure
dans le onze type de la 27e
journée de la Ligue 1 de
RMC. Incorporé vers la fin de

ce match, le nouveau joueur de l’EN a gran-
dement contribué au succès réalisé par les
Girondins de Bordeaux en s’offrant un très
joli doublé : «Lui (Ounas) qui avait dû se
contenter de sept petites minutes lors de la
nette victoire des Girondins devant Guingamp
(3-0), en a eu quasiment le double samedi à
Lille. Et il l’a exploité à très bon escient. Car
c’est un doublé aussi fracassant qu’important
qu’Adam Ounas a réalisé au stade Pierre-
Mauroy. Mention spéciale pour son 2e but (un
enroulé somptueux du gauche) qui postule
au titre de but de la saison», a commenté le
site en question la prestation d’Ounas.
Jean-Louis Triaud (président
des Girondins de Bordeaux) :
«Tout ce qu’Ounas a vécu, il
l'a gagné en expérience»

Tout n’a pas été rose pour Adam Ounas
cette saison sous le maillot des Girondins de
Bordeaux. Le nouveau joueur de l’EN a
connu beaucoup de mésaventures avec son
team. En effet, Ounas a été blessé par deux
fois au cours de cet exercice sportif
2016/2017. Il a également écopé de la lourde

sanction de quatre matchs de
suspension suite à son tacle
sur le joueur de l’AS Mo-
naco, Djibril Sidibé. Le
jeune et très promet-
teur joueur des Gi-
rondins de
Bordeaux, et
comme le rap-
pelle le journal
L'Équipe, s'est égale-
ment attiré les foudres
de sa direction fin janvier,
lorsqu'il avait cru bon de sé-
cher un décrassage programmé
dans la foulée de Bordeaux-Toulouse
(1-0). Un absentéisme sanctionné par le
club, avec une mise à l'écart du groupe.
Toutefois, et en dépit de toutes ces épi-
sodes malencontreux, le président des Gi-
rondins de Bordeaux, Jean-Louis Triaud, a
pris, dans les colonnes du quotidien sportif
la défense de son joueur en déclarant à son
sujet : «Il est très jeune. Quand on a son âge,
on s'enrichit et on mûrit tous les jours. Tout ce
qu'il a vécu, il l'a gagné en expérience (…) Il
passe de l'insouciance de la jeunesse à l'exi-
gence du professionnalisme. Il avance. Il
faut de l'indulgence. Il a connu des expé-
riences négatives qui l'ont fait mûrir sur
un plan professionnel.»

R.O.

Ounas dans l’équipe type
de la 27e journée de RMC Deux joueurs de l’EN fi-

gurent dans l’équipe-
type de la semaine des

joueurs africains des cinq
grands Championnats euro-

péens (Premier League, Liga,
Bundesliga, Serie A, Ligue 1)

réalisée par foot365.fr. Il s’agit
du défenseur central du Stade

Rennais, Ramy Bensebaïni
ainsi que du milieu de terrain

des Girondins de Bordeaux,
Adam Ounas. «En fin d’année

dernière, leur association en
charnière avait bien fonc-

tionné avant que l’Algérien ne
parte à la CAN. De retour en

défense centrale à côté de
Joris Gnagnon, Ramy Ben-

sebaïni a été un parte-
naire parfait pour le

jeune Franco-Ivoi-
rien. Propre dans

ses relances et
toujours bien
placé en cou-

verture, l’ancien Montpellié-
rain a su profiter de l’absence

de Pedro Mendes», a com-
menté le site en question la

prestation de Bensebaïni face
à Lorient. Pour sa part, Adam

Ounas a eu droit aux éloges
du site en question pour son

rendement face au LOSC :
«Sur le terrain de Lille, il ne
pouvait pas faire une entrée
plus fracassante. Appelé à la
rescousse à un quart d’heure
de la fin de la rencontre alors

que son équipe était menée, le
jeune international algérien a

réussi en moins de cinq mi-
nutes un doublé aussi précieux
que spectaculaire, d’une reprise

de volée légèrement contrée
puis d’une splendide frappe en-

roulée en pleine lucarne. Ses
deux premiers buts de la sai-

son en Ligue 1».
R.O.

Bensebaïni et Ounas
dans l’équipe-type

africaine du week-end

Slimani perd la première place au classement
des buteurs des Foxes au profit de Vardy

Auteur d’un doublé
avant-hier soir face
aux Reds de Liver-
pool, Jamie Vardy

s’est emparé de la première
place au classement des bu-
teurs de Leicester City. Une
place qu’il partageait avant ce

match avec Islam Slimani.
Désormais, le buteur anglais
compte sept buts à son actif
contre cinq réalisations pour
le joueur de l’EN. Ce dernier
a suivi avant-hier soir le suc-
cès de son équipe face à Li-
verpool du banc des

remplaçants en raison de
blessure. Pour rappel, Slimani
occupe la troisième place au
classement des buteurs de
Leicester, toutes compétitions
confondues, avec six buts,
contre sept pour Mahrez et
neuf pour Vardy.
Il est plus décisif
que l’Anglais

Toutefois, et en dépit du
fait que Vardy compte plus de
buts que lui, Slimani demeure
malgré tout plus décisif que
l’Anglais. En effet, l’ancien
joueur du CRB a contribué à
huit réalisations (5 buts ins-
crits et trois passes délivrées)
en 952 minutes de jeu. C’est
dire que Slimani marque ou
délivre une passe décisive
toutes les 119 minutes, lui qui
avait besoin de 1792 pour
marquer sept buts et délivrer
deux passes décisives avec les
Foxes de Leicester City. Rap-
pelons que Slimani n’a joué
que 14 rencontres avec son

team et cela en raison de sa
blessure qu’il avait contractée
avec l’EN lors de la CAN du
Gabon.
Peuvent-ils être
complémentaires
en attaque ?

Toutefois, et en dépit de
leurs qualités, Jamie Vardy et
Islam Slimani n’arrivent tou-
jours pas à être complémen-
taires en attaque. En effet, les
deux joueurs ont du mal à
évoluer ensemble. Pourtant,
les deux attaquants n’ont pas
le même profil. D’un côté, un
centre-avant classique, et un
autre plus virevoltant et ra-
pide. Mais les chiffres sont là
pour le confirmer. En effet,
Vardy a délivré une seule
passe décisive depuis le début
de la saison pour Slimani face
à Burnley. Même chose pour
Slimani qui avait servi Vardy
face à Manchester City.

Riad O.

Aït Atmane 
sera-t-il de retour
face à Mirandès ?

ll  Selon la presse espagnole, le
milieu de terrain de Tenerife,

Rachid Aït Atmane s’est complètement remis de sa blessure au dos.
Le joueur en question pourrait, selon la même source, effectuer son

retour sur les terrains ce vendredi lors du match
qui mettra aux prises Tenerife avec la for-

mation de Mirandès dans le cadre de la
28e journée de la Liga Adelante.

Soudani rechute

ll  A en croire la presse croate,
l’attaquant Hilal Soudani a été

victime d’une nouvelle blessure, à l’is-
sue du précédent match face à Cibalia,

dans le cadre de la 22e journée du
championnat croate. Le joueur de l’EN

était revenu de la CAN blessé, avant de faire
son retour à la compétition avec le Dinamo Zagreb face à Cibalia

où il avait été incorporé à la 46’ à la place de Coric. Selon la presse
croate, l’ancien joueur de l’ASO passera des tests médicaux au-

jourd’hui pour être fixé sur la gravité de sa blessure. Il est à noter
que le Dinamo Zagreb affronte aujourd’hui le RNK Split en demi-

finales de la Coupe de Croatie.

Bentaleb défie le Bayern Munich à l’Allianz
Arena

ll  Dans le cadre des quarts de finale de la Coupe d’Allemagne,
la formation de Schalke 04 défiera ce soir le Bayern Munich à

l’Allianz Arena. Ce match constitue sans doute le choc de ces quarts
de finale de la Coupe d’Allemagne entre deux

sérieux prétendants pour le sacre final.
Considéré comme un élément clé dans le
onze de Markus Weinzierl, Nabil Benta-

leb sera titularisé ce soir face à l’ogre
bavarois. Le coach de Schalke 04 at-
tend beaucoup de Bentaleb pour ce

match face à un adversaire dont le
point fort réside dans son milieu de

terrain, avec la présence de plusieurs
joueurs de qualité tels que Javi Martínez,

Vidal, Douglas Costa et iago Alcántara.

Le capitaine des Girondins de Bordeaux, Jaroslav Plasil, a évoqué la
situation de son coéquipier, Adam Ounas. Plasil a envoyé un message
au joueur de l’EN en lui demandant de jouer d’abord pour l’équipe :
«Il y a une concurrence qui est là. Chacun doit faire ce qu'il faut pour

garder sa place ou pour la gagner. On l'a bien vu dernièrement avec
deux buts d'Adam. Cela va lui faire du bien aussi, car c'est quelqu'un
qui a d'énormes qualités. Il faut qu'il s'en rende compte et qu'il fasse
des efforts pour l'équipe d'abord, et ensuite il pourra grandir comme

les autres grandissent».

Plasil : «Ounas a d'énormes qualités, mais…»
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Dernière saison de
Mahrez à Leicester !
N ous avions déjà indiqué dans

l'une de nos précédentes livrai-
sons que l’attaquant de la sélec-
tion nationale et de Leicester
City, Riyad Mahrez, est plus

que jamais proche d’un départ de son club à
l’issue de cette saison. Cette information se
confirme de jour en jour. Avec la situation
délicate et très compliquée que traverse le
champion en titre, le départ de l’Algérien est
plus qu’envisageable. On évoque même avec
beaucoup de certitude que ce sera la der-
nière saison de Mahrez au King Power Sta-
dium. Malgré le succès face à Liverpool
pour le compte de la 26e journée de Pre-
mier League, le danger plane toujours sur
Leicester qui risque d’être relégué en
championship, une saison seulement
après son premier et unique sacre qui
restera dans les annales. 

Saturé, il doit avoir un
challenge plus intéressant

Les spécialistes en Angleterre et même
la presse insistent sur le départ de Riyad
Mahrez en fin de saison. Beaucoup de
consultants, comme notamment Gary Line-
ker, ancienne gloire de la sélection anglaise,
pense que c’est le moment pour Riyad Mah-
rez d’opter pour un grand club anglais, qui
joue chaque année les premiers rôles et no-
tamment les compétitions européennes.
C’est une manière pour Mahrez de progres-
ser car il n’a plus rien à prouver avec Leices-
ter après avoir conduit le club vers la
consécration en Premier League, et connu la
distinction de meilleur joueur de Premier
League, Ballon d’Or algérien et enfin Ballon
d’Or africain sans oublier une septième
place au Ballon d’Or européen. Désormais,
le joueur doit choisir un club avec un chal-
lenge plus intéressant et c’est là qu’il peut
progresser encore. 

Une clause dans son contrat lui
permet de partir facilement

Selon les médias britanniques, la relégation de
Leicester City en championship fera les affaires de
Riyad Mahrez, contrairement à son compatriote,
Islam Slimani. Ce dernier qui a rejoint le cham-
pion en titre, l’été dernier, contre la somme miro-
bolante de 30 millions d’euros en plus de cinq
millions d’euros de bonus, devrait essuyer un niet
catégorique lorsqu’il demandera à partir, sauf une
forte proposition financière car les dirigeants
vont miser sur lui pour remonter en Premier
League. Pour Mahrez, c’est plus facile. Lorsqu’il a
prolongé son contrat avec Leicester City, il y a
une année, le joueur a inclus une clause lui per-
mettant de quitter le club sans problème, en cas

de relégation en championship. C’est aussi le
cas du gardien de but, Kaspar
Schmeichel, et le buteur du
club, Jamie Vardy.  

Le club négocie déjà
avec un joueur du FC Bâle pour le
remplacer

Leicester City a déjà pris les devants pour parer
à l’éventuel départ de Riyad Mahrez en fin de sai-
son. En effet, les dirigeants du club anglais ont
déjà mis plusieurs noms dans leur calepin, mais
le mieux indiqué pour remplacer Riyad Mahrez,
c’est l’ailier droit du FC Bâle, Mohamed Elyou-
noussi. L’attaquant international norvégien, d’ori-
gine marocaine, est sur les tablettes de Leicester.
Un premier contact a été même établi avec le
joueur pour mesurer son envie de rejoindre la
Premier League et remplacer l’Algérien. Le site
internet de la chaîne ESPN a confirmé l’informa-
tion. Reste à savoir ce qui va se passer dans les
prochains jours. 

Hamza R.

Zubizarreta
a supervisé

Brahimi
La presse française a

évoqué hier que la di-
rection de l’Olympique
de Marseille a pris la dé-
cision de procéder à un
changement radical
dans son effectif en fin
de saison en prévision
du prochain exercice
pour jouer les premiers
rôles. Avec l’arrivée de
l’investisseur américain,
Frank McCourt, le club
phocéen souhaite re-
trouver sa grandeur.
Pour cela, c’est une nou-
velle politique qui a été
adoptée par le club. Le
directeur sportif An-
doni Zubizarreta se réu-
nit au quotidien avec
l’entraîneur Rudi Garcia
pour mettre en place les
différentes lignes pour
attaquer le prochain
exercice. Ainsi, les mé-
dias locaux évoquent un
certain intérêt pour le
milieu de terrain algé-
rien, Yacine Brahimi.
On évoque même que le
directeur sportif du club
phocéen, ancien gardien
de but du Barça et de la
sélection espagnole, s’est
rendu à Porto pour sui-
vre deux matchs
du FC Porto spé-
cialement pour
Yacine Brahimi
et son coéqui-

pier, André Silva. Zubi-
zarreta a suivi donc le
match de championnat
face à Tondela puis la
rencontre aller de Ligue
des champions face à la
Juventus de Turin. 

Il fait partie des
plans de l’OM

Selon les différentes
thèses de la presse fran-
çaise, Yacine Brahimi
fait bel et bien partie des
plans de l’OM pour la
saison prochaine. La
prestation du joueur
lors du match de Ligue
des champions face à la
Juventus de Turin a car-
rément séduit le direc-
teur sportif du club. Ce
dernier a établi un rap-
port positif sur le
joueur. Rudi Garcia,
pour sa part, est d’ac-
cord pour le recrute-
ment de Yacine Brahimi
afin de donner un plus à
la ligne d’attaque, sa-
chant surtout qu’avec
Dimitri Payet, transféré
pour un chiffre impor-
tant, en provenance de
West Ham United au
mois de janvier, Bra-

himi pourra former
un duo qui fera
mal. 

H.R.

Le président de la Commission fédé-
rale d’arbitrage, Khellil Hammoum, est
officiellement partant de son poste, à la
fin de son mandat. Membre influent et
très actif du Bureau fédéral, Hammoum
s’est vu confié les destinées de la CFA à

la suite des critiques dont a fait l'objet
cette commission qui était présidée par
l’ancien arbitre international, Belaïd La-
carne. Finalement, Hammoum a décidé
de partir de son plein gré à l’issue de son
mandat. Il ne sera pas candidat aux pro-

chaines élections du BF. Après l’AGO or-
ganisée au CTN de Sidi-Moussa, il a fait
ses adieux à tous les membres de la FAF
car il ne sera pas présent aux élections
du 20 mars. En tout cas, les membres du
BF s’accordent tous à dire que Ham-
moum a fait ce qu’il pouvait pour don-
ner un plus à ce secteur et surtout pour
le nettoyer. Ainsi, la commission fédé-

rale d’arbitrage sera gérée provisoire-
ment par le secrétariat général de la FAF
et la Ligue de football professionnel
concernant les désignations des arbitres.
Le nouveau président sera connu au len-
demain de l’AG élective, soit le 21 mars
lors de la réunion de répartition des
tâches. 

H.R.

Boudebouz
«La CAN 2013 reste
un mauvais souvenir
dans ma carrière»

Invité sur le plateau de J+1 émission diffusé
sur Canal+, Ryad Boudebouz, qui fait l’actua-
lité de la Ligue 1 française, s’est exprimé sur
plusieurs sujets. L’international algérien a
évoqué son plus mauvais souvenir et,
comme par hasard, ça concerne les Verts :
«Sincèrement, mon plus mauvais souvenir
reste la CAN 2013 avec la sélection algérienne. J’avais
raté deux matchs pour blessures puis le troisième
match était sans enjeu car on était déjà éliminés. L’éli-
mination de la CAN dès le premier tour m’a fait mal».
Boudebouz avait raté le match face à la Tunisie et le
Togo avant de jouer face à la Côte d’Ivoire. C’est aussi
un mauvais souvenir pour lui car depuis cette CAN,
Ryad Boudebouz a été définitivement écarté
de la sélection par l’ancien entraîneur des
verts, Vahid Halilhodzic. Il n’a fait son re-
tour qu’en 2015 après l’arrivée de Chris-
tian Gourcuff. 

Jeannin dans
l’équipe type 
de la semaine

De retour de blessure, il n’y a pas
longtemps, le gardien de but de Cler-
mont Foot, Mehdi Jeannin a réussi à
s’imposer. Le gardien de but algérien,
retenu par Christian Gourcuff au
stage d’octobre 2015, a été choisi dans
l’équipe type de la 27e journée de la
Ligue 2, après avoir réussi une presta-

tion remarquable lors du
match face à Strasbourg. Le
gardien de but a en effet
réussi une prestation de
premier ordre, permettant

ainsi à son équipe de s’impo-
ser sur le score de deux buts à

zéro en déplacement. Il est à si-
gnaler que Jeannin est resté sans com-
pétition depuis presque un mois. 

Situation très
compliquée pour
Tahrat

Jean Mehdi Tahrat vit une situation
difficile à Angers. Depuis qu’il a rejoint
ce club en provenance du Paris FC,
Tahrat ne joue pas beaucoup. Pour sa
première saison parmi l’élite, le
joueur est relégué sur le banc de
touche et ne réalise que de
brèves apparitions. Hier
en huitième de finale
de coupe de France et
pourtant face à un adver-
saire d’un niveau inférieur, le
CA Bastia, Tahrat a été
laissé sur le banc. Vu
son statut d’internatio-
nal, il devra changer
de club en fin de sai-
son pour espérer pré-
server sa place en
équipe nationale. 

Hammoum, c’est fini !
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L’ ex-international de la JSK, Moussa
Saïb, consultant sportif à Berbère
TV, est revenu en long et en large
sur la situation dramatique que vit
malheureusement le club le plus

titré d’Algérie. Après une intervention pendant la-
quelle il a évoqué le dernier match de la JSS qui
s’est soldé par le score de parité de zéro partout et
du prochain derby kabyle qui se jouera malheu-
reusement à huis clos et dans une conjoncture cri-
tique pour les deux clubs, Saïb n’a pas retenu ses
larmes en parlant de la menace qui guette la JSK
de descendre en Ligue 2, un scénario qui risque
de coûter cher à la JSK qui est réputée être un club
qui joue pour les titres. En adressant son message
aux joueurs qui sont les véritables acteurs sur le
terrain, Saïb a fondu en larmes. Oui, la scène n’est
pas passée inaperçue à l’animateur et à tous les té-
léspectateurs qui ont suivi l’émission « Addal + ».

Les larmes de Saïb renseignent sur le mal qui
ronge les anciens joueurs, toutes les figures em-
blématiques ainsi que tous les amoureux de la JSK.
Aujourd’hui, la sonnette d’alarme est tirée, la JSK
n’est pas à l’abri d’une fin de saison cauchemar-
desque et les joueurs sont devant le fait accompli.
Les camarades du capitaine Ali Rial doivent le sa-
voir, ils ont l’avenir du club entre leurs mains et
c’est à eux justement, comme l’a si bien dit Saïb, de
prouver qu’ils sont encore capables de sauver le
club de la relégation. Avec trois matchs en retard,
la JSK garde encore des chances de rester en Ligue
1 Mobilis pour peu que les joueurs, eux les acteurs,
se retroussent leurs manches et décident une
bonne fois pour toutes de démontrer qu’ils sont
dignes de porter le prestigieux maillot sur lequel
on peut compter le nombre de fois que le club a
été sacré champion d’Afrique.

L.A.

S ’adressant aux joueurs, Saïb lance un appel
du cœur en tant qu’ancien joueur et sup-
porter de la JSK en déclarant : «Je demande
aux joueurs de prendre conscience que le
club est sérieusement en danger. Les résul-

tats négatifs qui s’enchaînent ne sont pas favorables. La
JSK est en bas de tableau et risque de descendre en divi-
sion inférieure. Je lance un appel aux joueurs pour leur
dire : soyez des hommes et sauvez la JSK, le destin du club
est entre vos mains ! Soyez concentrés, je suis persuadé que
vous pourrez sortir de la zone rouge. Sachez que si le club
venait à descendre vous seriez les principaux responsables,
alors réagissez vite !»
«Beaucoup souhaitent la relégation 
de la JSK, cela ne vous touche pas ?»
Saïb est allé encore très loin dans ses révélations : «Beau-
coup souhaitent la relégation de la JSK. Il n’y a qu’à voir
comment les supporters de la JSK sont accueillis dans les
déplacements effectués par le club. Ils sont tout le temps
nargués et entendent des choses qui font mal au cœur.
Comme par exemple, cette année, vous descendrez et vous

jouerez avec un tel ou tel club d’une division inférieur. La
JSK est le club le plus titré du pays. Les joueurs doivent
sentir le mal qui ronge tous les supporters qui vivent au-
jourd’hui des moments difficiles. La JSK ne doit pas quit-
ter la cour des grands et c’est aux joueurs de le prouver. Ils
sont aujourd’hui les acteurs sur le terrain. La JSK est notre
cher club, nous ne souhaitons pas le voir descendre en di-
vision inférieure».
«Je reste optimiste jusqu’à 
la dernière journée»
Pour Saïb Moussa, la JSK n’a pas grillé toutes ses cartes
pour le maintien et qu’il reste encore des matchs à jouer
et des points à glaner pour s’extirper de la zone rouge :
«Personnellement, je suis encore optimiste. Je garde un brin
d’espoir car il reste encore des matchs. Les joueurs doivent
travailler et se donner à fond. Tout le monde sera derrière
eux, l’essentiel c’est qu’ils se mettent dans la tête qu’ils sont
là pour défendre les intérêts du club et non pas prendre son
produit. Ils portent un maillot prestigieux, ils doivent assu-
mer entièrement leurs responsabilités.»

Synthèse de L. A.

Son appel aux joueurs

«Soyez des hommes 
et sauvez la JSK !»

L’ ancien international
de la JSK s’est exprimé
sur le plateau de Ber-
bère TV sur la situa-
tion critique que vit

son ancien club et qui se complique
davantage après le faux pas concédé
face à la JSS, samedi dernier, à domi-
cile. La JSK rétrograde à la 15e place
avec un total de 18 points  devan-
çant le MOB de cinq unités. La crise
s’est sérieusement accentuée au sein
de la maison kabyle et tout le monde
retient son souffle de peur de voir la
JSK, le club le plus titré du pays,
quitter la cour des grands. La situa-
tion est identique ou un peu plus
compliquée chez le voisin du MOB
qui après avoir atteint le sommet en
disputant, pour la première fois de
son histoire, une finale de coupe de
la CAF, a fait une chute libre, se re-
trouvant aujourd’hui en train de lut-
ter pour assurer sa survie. A propos
du derby de ce vendredi, Saïb a dé-
claré : «Sincèrement, c’est un derby
qui intervient dans une conjoncture
difficile pour les deux clubs. On au-
rait tous souhaité voir les deux clubs
sur le podium et l’un d’eux jouer pour
le titre. Malheureusement c’est le
contraire, les deux formations sont
menacées de relégation. Le derby
aura un goût amer, ajouté aux résul-
tats négatifs, le huis clos qui gâche la
fête, c’est vraiment dommage !»

«Le perdant compliquera da-
vantage sa mission de sur-
vie»
Les deux clubs de la Kabylie se pré-
senteront ce vendredi au stade de
l’Unité Maghrébine avec l’obligation
de gagner les trois points. Un match
nul n’arrangerait les affaires d’aucun
club. Donnant son avis sur cette
confrontation, Saïb ajoute : «JSK et le
MOB ne se trouvent pas en position
de se permettre de perdre encore des
points. D’autres faux pas risquent de
compromettre définitivement leurs
chances de rester en Ligue 1. Pour la
JSK et le MOB, la défaite sera inter-

dite et c’est le scénario que tous les
Kabyles n’ont pas souhaité».
«Face à la JSS, je n’ai pas vu
la grinta»
Revenant à la précédente rencontre
qui a mis aux prises la JSK avec la JSS,
Saib dit n’avoir pas reconnu les
joueurs lesquels, une semaine plus
tôt, ont écrasé la formation de Mon-
rovia par le score de quatre buts à
zéro, arrachant une qualification
presque impossible au tour suivant de
la coupe de la CAF : «Je pense que les
joueurs n’ont pas exploité leur ascen-
dant psychologique après la qualifica-
tion en coupe de la CAF. Leur

rendement en championnat face à la
JSS a été catastrophique. Moi person-
nellement je n’ai pas vu la même rage
de vaincre, la grinta qu’ils nous ont
montrée face aux Libériens et c’est jus-
tement ce qu’on doit voir pendant
toutes les rencontres qui restent d’ici à
la dernière journée de cet exercice s’ils
veulent vraiment assurer le maintien.»
«J’étais content de la vic-
toire face à Monrovia, mais
pas de la qualification»
L’’ancien international qui a été éga-
lement à la tête de la barre technique
des Jaune et Vert en compétition
africaine, a souligné la difficulté de

jouer sur plusieurs fronts avec l’ef-
fectif actuel en avouant que la quali-
fication en coupe de la CAF risque
de mettre le club encore en difficulté
avec le long voyage qui attend les
Canaris dans quelques jours au
Congo : «Après la lourde défaite de
trois buts à zéro, les joueurs ont ren-
versé la vapeur à Tizi. Je crains beau-
coup les conséquences des longs
déplacements en Afrique et qui vont
se répercuter sur la forme des joueurs
pour la suite du parcours en cham-
pionnat. Une seule solution est possi-
ble c’est d’envisager éventuellement de
former une équipe pour la coupe de la
CAF et laisser les autres pour les
matchs de championnat».
«Beaucoup de supporters
sont sceptiques, je leur de-
mande de rester derrière le
club»  
Par ailleurs, L’ex-Canari a parlé du
sentiment des supporters lesquels
sont inquiets et redoutent le pire :
«Beaucoup de supporters sont inquiets
quant à l’avenir du club. Nous les
avons vus lors du match face à la JSS,
ils ont quitté le stade en colère. Moi je
leur demanderai de rester derrière le
club jusqu’à la dernière journée, ne pas
abandonner l’équipe qui a besoin de
leur soutien. Nous croisons les doigts
et nous souhaitons que la JSK retrouve
tout son prestige très bientôt».

L.A.

«Le derby de cette saison est amer»

Saïb pleure la JSK !
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Après le discours de l’entraîneur, on imagine que
le moral est 

au beau fixe à l’entraînement, n’est-ce pas ?
Oui, après le discours de l’entraîneur, tout le monde

a repris le travail en étant motivé. On a besoin de
retrouver nos sensations le plus rapidement possi-
ble car il n’est pas question de rester ainsi. La situa-

tion est critique et on est tous responsables. On
doit trouver des solutions et vite. 

Vous avez été tenus en échec face à la JSS, qu’est-
ce qui n’a pas marché au juste ?

Je n’arrive pas à comprendre notre rendement que
je trouve très moyen. Pourtant, on était motivés,

notamment après notre qualification au prochain
tour de la Coupe de la CAF. On voulait vraiment

enchaîner avec une deuxième victoire, mais ça n’a
pas marché. La sonnette d’alarme a été tirée, la JSK
est en danger, il faut trouver le moyen pour là sau-

ver. 
La situation est de plus en plus critique, com-
ment comptez-vous faire pour sauver la JSK ?

C’est ce qu’on se demande tous chaque jour. On ne
dort plus à l’aise la nuit. Je crois que pour sauver la
JSK, il faut réapprendre à gagner. Il reste encore 12

matchs à jouer, il faut faire le plein, d’abord, à do-
micile avant d’aller chercher des points à l’extérieur.

C’est une mission très difficile, il faut le dire, mais
pas impossible. Nous allons faire de notre possible

pour sauver la JSK. 
Un déplacement périlleux vous attend cette se-
maine à Béjaïa pour défier le dernier au classe-

ment, le MOB. Ne pensez-vous pas que le fait
d’affronter une équipe condamnée rendra votre

tâche encore difficile ?
D’abord, on aurait aimé affronter le MOB dans

d’autres circonstances. Mais comme les deux
équipes auront besoin des trois points, cela va ren-

dre cette partie encore plus difficile. Ça va être une
finale pour nous car on sait qu’un autre échec com-

pliquerait notre tâche. Et pour répondre à votre
question, je dirais que le fait d’affronter une équipe

dans une mauvaise passe rend notre mission en-
core plus compliquée. 

Mais le fait de jouer à huis clos est déjà un avan-
tage...

Il est vrai que le fait de jouer à huis clos pourrait
être un avantage puisqu’on aura moins de pression,

mais cela ne veut rien dire. Il faut qu’on soit à la
hauteur et ne pas commettre d’erreurs pour
prouver à notre adversaire qu’on veut

gagner. 
La participation de Rial n’a

pas été confirmée, seriez-
vous prêt à évoluer dans

l’axe ?
Pour le moment, per-

sonne ne m’en a parlé.
Je m’entraîne le plus

normalement du
monde avec le

groupe. Si le coach
me demande de

jouer dans l’axe, je
ferai tout mon

possible pour être
à la hauteur. Je le
redis, le plus im-

portant reste la
victoire. L’intérêt

de la JSK passe
avant tout.

Entretien réalisé
par Saïd D.

À quelques heures du match face au MOB, l’arrière droit Saâdi Radouani es-
time que l’heure de la mobilisation a sonné. Selon lui, la victoire face au
MOB est plus que jamais obligatoire. L’erreur est désormais interdite, 
si l’équipe souhaite vraiment rester parmi l’élite.

Benabou réintègre 
le groupe 

Renvoyé pour s’être présenté en
retard à la séance de reprise, le
jeune Nacer Benabou a été au-
torisé à réintégrer le groupe et
travailler le plus normalement

du monde avec ses coéquipiers.
L’ancien pensionnaire de l’ASMO
n’a, jusqu’à présent, été aligné au-
cune fois depuis l’arrivée de Rah-
mouni et Moussouni. Pourtant, il
mérite d’avoir sa chance, lui qui a

déjà brillé par le passé.

Séance d’entraînement 
la matinée 

Contrairement aux précédentes
séances, le staff technique préfère
programmer les entraînements la
matinée, pour libérer les joueurs

l’après-midi, afin qu’ils puissent se
reposer et récupérer tranquille-

ment. L’entraînement d’hier matin
a débuté à 11h et a duré plus de

deux heures. 

Hannachi absent
Le président de la JSK, Mohand

Chérif Hannachi, d’habitude
présent à l’entraînement, était

absent hier. Il avait, en effet,
quelques affaires personnelles

à régler. Il compte sur le duo
Rahmouni-Moussouni pour

bien préparer le derby face au
MOB. Une victoire est désormais
plus que jamais obligatoire pour

éviter la relégation. 

Départ jeudi pour Béjaïa 
Alors que la rencontre a été déca-

lée au vendredi, la JSK ralliera la
ville de Yemma Gouraya, jeudi

après l’entraînement. À rappeler
que la rencontre se déroulera le

lendemain à partir de 16h, à huis
clos.

Séance de récupération 
au menu

Après plus de deux heures
de travail acharné,
les joueurs ont été
pris en charge par

le staff médical
pour une séance
de récupération.

En effet, des bains
glacés étaient au

programme pour
tout le groupe.

Hidoussi 
animera un point
de presse samedi 

ou dimanche à Alger 
Après avoir obtenu gain de cause
en empochant un chèque de 250

millions, l’ex-entraîneur de la JSK,
Sofiane Hidoussi, est rentré en Tu-

nisie. Mais quelques jours plus
tard, le technicien a pris attache
avec notre rédaction, pour nous
faire savoir qu’il compte animer

un point de presse, samedi ou di-
manche prochain, au bureau de

son avocat, à Alger. Il compte, en
effet, apporter toutes les preuves
qui prouvent qu’il avait raison et
que la JSK lui doit encore de l’ar-
gent. Il estime qu’il possède une
copie de son contrat avec un sa-

laire net tandis la JSK possède en
sa possession une copie avec un

salaire brut. Pour plus de détails, il
faudrait patienter encore quelques

jours. Nous y reviendrons…

Radouani «Peu 
importe la manière,

il faut gagner»

Khellili
poursuit 
les soins

Souffrant d’une
déchirure à l’ad-

ducteur, le dé-
fenseur Sofiane
Khellili sera ab-

sent au moins
deux semaines. Même s’il ne re-

vient pas avant plusieurs jours, il
poursuivra les soins avec l’équipe.

D’ailleurs, il a été bien pris en
charge par Guillou, hier.

Participation de Rial : 
décision aujourd’hui

L’autre joueur
qui risque de

faire l’impasse
sur le derby face

au MOB n’est
autre que le ca-

pitaine, Ali Rial.
En effet, l’axial,
qui n’a toujours
pas été autorisé

à réintégrer le groupe, poursuit
les soins sous la houlette du kiné
de l’équipe. Et d’après nos infor-

mations, la décision de sa partici-
pation sera prise aujourd’hui, soit

la veille du départ à Béjaïa. Avec
la blessure de Sebei et Khellili, le
staff technique aura deux choix,

soit compter sur le jeune Tizi
Bouali soit sur Radouani qui a
déjà été aligné dans l’axe par le

passé. 

«Seule la victoire 
ce vendredi nous fera
sortir de cette zone»

Le président Mohand Cherif Hannachi, qui
a été pris par des engagements ces derniers
jours à Alger à la LFP, n’a pas eu l’occasion
de réunir ses joueurs qui ont repris les en-
trainements lundi soir. Les Canaris ont re-
pris le travail avant-hier soir, avec un moral
à plat, en prévision du derby kabyle face au
MOB, un autre club de la Kabylie qui se
trouve au bas du tableau lui aussi suite aux
mauvais résultats enchaînés cette saison. Le
dernier match nul concédé face à la forma-
tion de la JSS a provoqué une nouvelle tem-
pête au sein de l’équipe kabyle sérieusement
menacée par la relégation en Ligue 2 mobi-
lis. Avec un total de 18 points, les Canaris
ne sont pas encore sortis de la zone rouge
et un autre faux pas risque de leur faire en-
core beaucoup plus mal. C’est la raison pour
laquelle le président a programmé de réu-
nir ses joueurs aujourd’hui au plus tard de-
main à l’occasion de la dernière séance
d’entrainement pour les sensibiliser davan-
tage afin qu’ils ailent chercher la victoire de
Béjaïa face aux Mobistes. Le derby kabyle
de cette phase retour intervient dans une
période délicate pour les deux formations

qui cherchent à sauver la saison. La JSK qui
compte encore trois matchs en retard n’aura
pas la tâche facile devant le MOB aussi qui
lutte pour assurer sa survie parmi l’élite.
Hannachi compte hausser le ton et deman-
der aux joueurs de faire preuve de respon-
sabilité sur le terrain afin qu’ils réalisent un
bon résultat à même de prétendre amélio-
rer leur classement et espérer s’extirper de
la zone rouge. Hannachi n’ira pas par
trente-six chemins pour expliquer aux
joueurs que seule une victoire ce vendredi
après-midi pourra faire sortir de la JSK de la
zone dangereuse et garder un brin d’espoir
de se maintenir. A en croire une source
digne de foi, le président ne prévoit pas une
prime spéciale mais il demandera à ses pou-
lains de sauver le club, ce qui a des plus ur-
gents à l’heure actuelle. A Tizi comme à
Béjaïa, la déception est visible sur tous les
amoureux de la balle ronde, les supporters
n’ont pas souhaité se retrouver devant le fait
accompli car au rythme où vont les choses,
c’est un des deux clubs qui quittera malheu-
reusement la Ligue 1 mobilis. 

L.A.

Suite
aux incidents ayant

émaillé le match face à la JSS

Les Kabyles
écopent d’un match 

à huis clos
C’était prévisible, l’arbitre qui a dirigé la rencontre JSK-JSS n’a

pas manqué l’occasion de mentionner sur la feuille du match les
incidents qui ont eu lieu pendant et après la rencontre suite au ré-
sultat négatif enregistré par les Canaris dans leur fief. Et au lende-
main de la réunion de la commission de discipline, le club a écopé
d’un match à huis clos. Les Canaris qui affronteront le MOB, ce
vendredi, sans les supporters, joueront donc un deuxième match

sans le soutien de leurs fans. 
Il se pourrait que ce soit face à l’USMA

Alors que la JSK devait affronter l’USMA le 7 mars pro-
chain, la rencontre a été, selon le programme publié sur
le site de la Ligue, reportée à une date ultérieure. Du
coup, l’adversaire qui affrontera les Kabyles à huis

clos n’est pas encore connu. Mais tout porte
à croire que ce serait les Rouge et

Noir.
S. D.

Hannachi provoque une réunion aujourd’hui
ou demain pour remobiliser ses joueurs 
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N’ayant pas eu cette
chance de se produire
face à l’Entente, son

ancien club,

Khaled
Gourmi a suivi
sur les nerfs le
match à partir

du banc. Le
Franco-Algérien
affirme qu’il faut
rapidement tour-
ner la page et se
focaliser unique-
ment sur le RDV
face à l’USMA qui
doit signer la ré-

volte de son équipe.
Comment se déroule la
préparation pour ce big

derby qui tient tout le
monde en haleine ?

Il est toujours très
difficile de se remet-

tre au travail après
une défaite, surtout

face au leader du
championnat. Le moral

des troupes était en
berne. C’est très diffi-

cile de s’entraîner
lorsque le moral n’est

pas du tout au beau
fixe. Mais bon, il y a
le coach qui fait tout

pour remobiliser
tout le monde. Et

puis, il faut rapide-
ment se remettre

en

ordre de marche car
il y a une autre

grosse affiche face à
l’USMA qui se profile

à l’horizon.   
Ne craignez-vous pas

que cette défaite contre
l’Entente risque de laisser des

traces indélébiles ? 
Une défaite fait toujours très

mal, surtout lorsqu’on concède
un revers contre un candidat

pour le titre. Mais je suis per-
suadé que ce revers ne brisera

pas l’élan de l’équipe. Nous avons
encore les moyens de rectifier le

tir, ce qui n’est pas le cas
lorsqu’on perd à une journée ou
deux de la fin du championnat. 

Vos camarades ont essuyé de
vives critiques pour leur jeu
anarchique en seconde mi-

temps… 
Lorsque vous prenez un but

contre le cours du jeu, forcément
vous perdez vos moyens. Et face
à un adversaire qui refuse de se
livrer, c’était très compliqué de

garder les fondamentaux de son
jeu. On ne pourra pas reprocher
à mes partenaires de n’avoir pas

tout tenté pour essayer de ga-
gner après l’égalisation de Sétif.
Il faut aussi reconnaître que ce

penalty sifflé par Abid Charef a
été le tournant. On prend un but

égalisateur juste après la pause
alors qu’on avait une pleine maî-
trise de la partie et du jeu, il y a

de quoi flipper.   
Après l’USMH et le NAHD,

votre équipe vient de céder un
nouveau revers à domicile qui

hypothèque vos chances de
remporter le titre à la fin de

l’exercice…  
Moi je dis qu’il ne faut surtout

pas céder à la panique car il
reste encore pour nous onze

matchs de championnat et

donc 33 points en jeu. De ce fait,
tout reste possible, mais cela

passe obligatoirement par une
victoire face à l’USMA.    

Mais le fait de perdre des
points à domicile aura forcé-

ment des répercussions néga-
tives sur l’équipe… 

Il est certain qu’on doit réaliser
des performances hors de nos

bases pour récupérer les points
perdus à domicile. Mais à l’ave-

nir, on ne doit plus se permettre
de laisser filer des points, que ce

soit à Bologhine ou bien au 5-
Juillet, surtout lorsqu’on a cette

ambition de jouer le titre. On
doit à l’avenir se montrer intrai-

tables chez nous.
N’ayant pas été aligné contre

Sétif, vous devez avoir cette
envie de prendre part au match

choc de ce week-end… 
Du moment que j’ai pris la déci-

sion de revenir au club, je dois
accepter les choix du coach. Je

sais que j’aurai l’occasion de
jouer, surtout qu’on aura durant

ce mois de mars un calendrier
infernal qu’on doit parfaitement

négocier. Je sais que j’aurai tôt ou
tard l’opportunité de jouer. Je

suis toujours à la disposition du
coach. Mais le plus important à

mes yeux, c’est de rattraper face à
l’USMA les points perdus contre

l’ESS.
Qu’avez-vous à dire aux

Chnaoua qui sont encore frus-
trés après le revers de vendredi

dernier ? 
En raison de cette rivalité qui
existe entre les deux clubs, on
sait qu’avec une victoire face à

l’USMA, tout rentrera dans l’or-
dre. A nous de faire le nécessaire
pour gagner et rendre le sourire

aux Chnaoua.  
Entretien réalisé par 

Tarek-Che 

Alors qu’on n’avait cessé de
vanter les mérites de cette
ligne d’attaque qui faisait sen-

sation lors de chaque match amical
ou officiel en signant des cartons à
foison comme l’atteste le coup d’éclat
réalisé en Coupe d’Algérie face à
Beni Douala (7-1), voilà que depuis
le début de l’année 2017 tous les ob-
servateurs sont sidérés par la régres-
sion brutale en termes de
performance de cette ligne avant
qu’elle retombe dans ses travers. Il
faut dire que lors des trois derniers
matchs de championnat disputés au
stade du 5-Juillet face respective-
ment à l’USMH, le NAHD et l’ESS,
l’équipe n’a pu secouer les filets ad-
verses qu’à deux reprises. C’était face
au Nasria avec Mohamed Seguer

puis avec le chef-d’œuvre de Man-
souri dernièrement contre l’Entente.
Une bien maigre moisson qui prête
réellement à inquiétude chez les
supporters, surtout à quelques jours
du big derby contre l’USMA où il
faudra marquer à tout prix pour
s’imposer et rester ainsi dans la
course au titre.   

Bouguèche, Nekkache, Zerdab
et Derrardja n’ont pas encore
marqué au stade Olympique
Bien qu’il soit revenu en force en dé-
cembre dernier en signant un dou-
blé contre Beni Douala et un but
plein d’opportunisme face à
l’USMBA, Hadj Bouguèche cristal-
lise encore une fois ce manque de lu-
cidité avec deux occasions nettes de

scorer qui ont été gâchées par le
natif d’Arzew face à l’Entente de
Sétif. Hormis Mohamed Seguer et
Zakaria Mansouri qui ont su s’illus-
trer devant le public du 5-Juillet,
Bouguèche, Nekkache, Derrardja et
Aouedj ne peuvent pas en dire au-
tant. Et pour cause, les quatre atta-
quants n’ont toujours pas signé le
moindre but au stade du 5-Juillet et
ce, depuis le début de la saison. En-
core là, une statistique qui n’est pas
du tout en adéquation avec les quali-
tés des joueurs précités qui perdent
toute leur lucidité dans le temple du
football algérien. Il va falloir se ré-
veiller ce week-end afin d’éviter que
l’ESS ou l’USMA ne prennent le
large au classement. 

 T.Che 

Dos au mur, les
joueurs du
Mouloudia

sont
convaincus que la pro-

chaine rencontre
face à l’USMA

sera d’une
grande im-

portance pour
leur équipe,
voire décisive, du moment

que le résultat final de cette
confrontation est déterminant
à plus d’un titre. Hier matin et
avant l’entame de la reprise de
l’entraînement, les joueurs du

MCA ont tenu une réunion
de courte durée pour se se-

couer et mettre fin à une série
de trois rencontres sans vic-

toire en championnat au stade
du 5-Juillet. Ces derniers ont

essayé de se remettre en
cause, reconnaissant leur part

de responsabilité dans cet
échec. Afin de tourner la page
et de renouer avec les bons ré-

sultats pour préserver leurs
chances de jouer le titre, les

joueurs du Mouloudia se sont
donnés le mot, pour réaliser

une grande partie face à
l’USMA et jurent de battre

leur adversaire. Ces derniers
ne veulent pas voir tous les ef-
forts déployés depuis l’entame

de la phase aller du cham-
pionnat partir en fumée.

Mouassa 
satisfait de la 

réaction de ses poulains
Cette réaction de la part des

joueurs n’a pas manqué de sa-
tisfaire Kamel Mouassa, car il

s’agit d’une prise de
conscience qui illustre la vo-
lonté de ses poulains de met-
tre fin à la saignée des points

à domicile. Le coach du vieux
club algérois avait déjà lessivé

ses joueurs lors de la reprise
de l’entraînement, leur repro-

chant d’avoir commis de
graves erreurs, sans pour au-

tant oublier leur déconcentra-
tion, à chaque fois qu’ils

encaissent un but, au lieu de
se conformer aux directives

qui leur ont été assignées. Ce
discours a donc secoué les

joueurs, ce qui explique leur
réaction, eux qui sont décidés

à retrouver le niveau de la
phase aller qui a permis à

l’équipe de gagner le titre ho-
norifique de champion d’au-

tomne.
K. M.  

Ce week-end sera particulier
pour le vieux club algérois, car
le derby face à l’USMA se pré-

sente dans des conditions parti-
culières pour le Doyen qui s’est

mis en difficulté, après sa dé-
faite face à l’ESS. Les trois

points perdus face aux Sétifiens
ont carrément relancé la course
au titre. Le MCA, qui n’a récolté
qu’un seul point arraché dans la

douleur, lors des trois derniers
matchs disputés au stade du 5-

Juillet, se trouve ainsi dos au
mur et n’a plus droit à l’erreur,

d’autant plus que l’adversaire du
jour n’est qu’un autre préten-

dant au titre. 
Eviter de se faire distancer

par l’ESS et reprendre
confiance au 5-Juillet

Malgré le fait qu’un derby face à
l’USMA est souvent difficile à
négocier, aucun autre résultat

que la victoire ne pourra arran-
ger les affaires du vieux club al-
gérois. En se trouvant à quatre

points de l’ESS, la victoire est
impérative, même si l’équipe

compte deux matchs en retard,
car un autre échec à la maison

permettrait à l’Entente de creu-
ser l’écart, en cas de victoire face

au RCR. L’USMA, qui est reve-
nue à la hauteur du Mouloudia,

pourrait même le distancer en
cas de victoire, ce qui explique
l’enjeu de cette rencontre pour
la bande à Mouassa, dont l’im-

pact sera immédiat en cham-
pionnat. Toutefois et si les co-

équipiers de Hachoud
parviennent à renouer avec le

succès, en s’offrant l’USMA, cela
leur permettra de reprendre
confiance et repartir du bon

pied, lorsqu’on connaît l’impor-
tance de ce genre de confronta-

tions, notamment sur le plan
psychologique. 

Poursuivre en Coupe de la
CAF avec un bon état 

d’esprit
En plus de l’enjeu de ce match
pour la suite du championnat

où l’équipe ne veut pas que son
destin soit tributaire des résul-
tats des autres formations, une
victoire permettra au MCA de

préparer son prochain match de
Coupe de la CAF face au FC

Renaissance dans les meilleures
dispositions. Une compétition

qui figure aussi parmi les objec-
tifs du club, sachant qu’il est né-

cessaire de réaliser un bon
résultat, afin de prendre une op-

tion à la qualification ici à
Alger. En somme, les Moulou-

déens sont conscients de la mis-
sion qui les attend ce week-end
au stade du 5-Juillet. Au risque
de se tromper, on peut d’ores et

déjà dire que cette confronta-
tion face à l’USMA est un véri-

table tournant qu’ils doivent
absolument bien négocier.

Kamel M. 

Le derby  face à l’USMA, un
match à très grand enjeu 

Gourmi : «Gagner est plus que 
nécessaire pour rester au contact de Sétif»  

Hier matin à l’entraînement  

Les joueurs 
se jurent de

battre l’USMA 

2 buts en
championnat au
5-Juillet depuis
le début 2017
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Considéré comme le dernier entraîneur du
Doyen à avoir pris la mesure de l’USMA en
championnat, c’est avec un œil d’expert que
Djamel Menad évoque ce derby tant at-
tendu. «Ce sera un match choc très attendu

par tous les supporters, surtout que lors du match
aller, le huis clos était de rigueur. Ce sera le match
des joueurs qui sont capables de refaire le coup de
l’aller à Tchaker. L’équipe est dans la même situa-

tion qu’à aller lorsqu’on a perdu face à Sétif au
stade du 8-Mai-45. Mais grâce à l’envie et la dé-
termination, les joueurs se sont imposés avec la
manière contre l’USMA.»

«Benmoussa et Meftah constituent
la grande force de l’USMA» 

Connaissant parfaitement cette formation us-
miste, Menad met en garde ses anciens joueurs
contre les deux arrières des Rouge et Noir. «Il faut
savoir que pour battre l’USMA, j’ai bien analysé le
jeu de notre adversaire. Et je peux vous dire que la
force de l’USMA réside dans ses arrières latéraux.
Benmoussa et Meah constituent la force de cette

équipe très redoutable. Il faut bloquer les couloirs
si le Mouloudia veut s’imposer ce samedi.»

«C’est au mental que le Moulou-
dia pourra arracher le sacre» 

Le volet psychologique sera détermi-
nant pour le champion d’Afrique

avec les Verts dans la conquête du
huitième sacre. «D’ici jusqu’à la

fin de la saison, Mouassa va de-
voir axer son travail sur le

volet psychologique, surtout
après ce revers essuyé face à

l’ESS. C’est au mental que
le Mouloudia pourra
aller chercher le
sacre.»

«Celui qui gagnera la 
bataille du milieu 
remportera le derby»
La clé de la réussite réside dans la capacité de chaque
équipe à remporter la bataille qui s’annonce féroce
au milieu. «Les deux équipes possèdent un milieu de
terrain assez talentueux. A partir de là, je suis per-
suadé que l’équipe qui remportera le plus de duels et
celle qui gagnera la bataille du milieu sortira victo-
rieuse du derby.»

«J’avais dit à Ghrib que 
l’arbitrage allait saboter le MCA et le
temps m’a donné raison»
Victime déjà de l’arbitrage contre l’USMA en Super-
coupe et en championnat face à l’ESS, Menad sait
de quoi il parle lorsqu’il évoque l’aspect extraspor-
tif. «Encore une fois, le Mouloudia a été victime de
l’arbitrage. Avant de quitter le club, j’avais dit à
Ghrib que l’arbitrage allait saboter l’équipe. Et le
temps m’a donné raison. On voit que les décisions
sont souvent contre le Mouloudia de manière infondée
et injuste.»

«Prônant la stabilité, Ghrib a pris la bonne
décision en réitérant sa confiance à
Mouassa»
Ayant lui-même vécu cette situation avant de pren-
dre la décision de quitter le navire, Menad avait
pu jouir du soutien indéfectible de son prési-
dent. «Lorsque j’étais à la barre technique,
Omar Ghrib me faisait confiance. C’est un
homme qui ne subit pas la pression de la
rue. Il prend toujours la décision qui pré-
serve l’intérêt du club. Prônant la sta-
bilité, Ghrib a fait le bon choix en
réitérant sa confiance à Mouassa
qui saura redresser la barre», a dé-
taillé l’ancien coach du Mouloudia.      

M. L. 

071LIGUE MCA N° 3652
Mercredi 
1er Mars

2017

En se retrouvant dans l’obligation d’éta-
blir un nouveau planning  de travail,
suite au changement de la program-

mation du championnat, Kamel Mouassa se
prépare à toute éventualité et compte met-
tre en œuvre une stratégie bien définie,
pour gérer de bonne manière le reste de la
compétition, en tenant compte des trois
matchs en retard de son équipe. Il faut re-
connaître que le MCA traverse un passage à
vide en championnat, en n’ayant récolté
que 4 points sur les 12 qui étaient en jeu
depuis l’entame de la phase retour du
championnat, sachant que l’équipe reste
sur une défaite sur ses bases. C’est dire
que le report du match face au MOB pour-
rait bien profiter aux coéquipiers de Ha-
choud. 
L’équipe a eu le temps 
de digérer la défaite
contre l’ESS
Il était convenu que le
derby soit avancé de
deux jours, afin de
permettre au MCA
de jouer un match
avancé face au
MOB, en raison
de sa participa-
tion en Coupe
de la CAF.
Comme la re-
prise de l’en-
traînement
était prévue
lundi dernier,
les Moulou-
déens redou-
taient que le
temps ne soit
pas suffisant à
leur équipe pour
digérer son échec
face à l’ESS. Sa-
chant que le derby
face à l’USMA et
comme cela a été tou-
jours le cas sera très dis-
puté, là aussi les joueurs
n’auront pas le temps nécessaire

de récupérer pour donner la réplique au
MOB, avant d’enchaîner, quatre jours plus
tard, avec le match aller de Coupe de la
CAF. Si on prend donc les choses de ce
côté, le report de la rencontre face au MOB
et la nouvelle programmation du derby ne
pourra qu’arranger les affaires des Vert et
Rouge, du fait que les joueurs auront eu le
temps de digérer cette défaite face à l’ESS
et préparer le big derby dans les meilleures
conditions, tout en abordant le match de
Coupe de la CAF face au FC Renaissance
convenablement. 
Une éventuelle convocation
des joueurs au stage de l’EN
A’ posera problème 

Maintenant que le
MCA

compte trois matchs en retard, la LFP éta-
blira le nouveau programme du champion-
nat pour mettre à jour le calendrier. Il faut
s’attendre à ce que les coéquipiers de Ha-
choud jouent leur premier match en retard
face à la JSK dès le retour de l’équipe de
Kinshasa, et il se pourrait même qu’elle dis-
pute un second match le week-end qui pré-
cédera le match retour de Coupe de la CAF,
du moment que le championnat sera à l’ar-
rêt, en raison du stage de l’EN A’ qui débu-
tera le 18 mars prochain. Maintenant si
trois joueurs du MCA sont convoqués au
stage en question, il est évident que la LFP
repoussera les matchs en retard du MCA
et les programmera après la reprise de la
compétition, ce qui pénaliserait l’équipe.
C’est dire que la reprogrammation du
derby et le report du match face au MOB
est une arme à double tranchant pour le
vieux club algérois. 

Le coach confiant dans la
gestion des matchs re-
tard  
Toute en se préparant à
toute éventualité, Kamel
Mouassa se montre
confiant dans la gestion
des matchs en retard,
car il est persuadé
que les joueurs pré-
fèrent la compéti-
tion à
l’entraînement.
Toutefois, il insiste
sur la récupération
auprès des joueurs
afin de veiller sur
leur hygiène de vie
et de son côté, la
direction du club
n’hésitera pas à pro-
grammer à la de-

mande du coach des
séances de soins, bassin

et sauna, afin que les
joueurs soient mis dans les

meilleures conditions. 
Kamel M.

Il est le dernier entraîneur du MCA à avoir battu l’USMA 

Menad : «Les joueurs sont
capables de refaire à l’USMA
le coup de l’aller à Tchaker»

Auditionné hier par la commission de discipline
La LFP décide que 

le dossier Chaouchi
reste ouvertHier matin, le

portier Fawzi
Chaouchi ne s’est
pas présenté à la

séance d’entraine-
ment qui s’est dé-

roulée au stade
d’Ain Benian. Ce

dernier s’est dé-
placé au siège de la LFP où il a étéauditionné par la commission dediscipline de cette structure, afinde se défendre et donner sa ver-sion des faits sur sa réaction en-vers un agent des services desécurité. En cours d’après-midi etlors de réunion hebdomadaire, laCD a décidé de laisser ouvert ledossier du portier du MCA.

Il est accusé de mauvais comportement envers 
un officielA travers le PV de la réunion decette structure, Fawzi Chaouchiest accusé d’un comportementanti sportif envers un officiel, lorsde la rencontre qui a mis auxprises le NAHD avec le MCA. Cedossier est donc loin d’être clos etles membres de la CD vont sansaucun doute attendre un complé-ment d’information aux faits rela-tés par Chaouchi, avant deprendre sa décision finale relative-ment aux dispositions réglemen-taires qui régissent la

compétition, 
K.M.

Mokdad devra animer
un point de presse

pour présenter 
ses excuses 

publiquement 
Après la dernière sortie médiatique de

Omar Ghrib qui annonçait
que le joueur allait être
sanctionné financière-

ment, Abdelmalek Mok-
dad a prévu d’animer la
semaine prochaine une
conférence de presse

dans le but de présenter
publiquement ses excuses

au coach Mouassa, les joueurs,
les supporters, la direction du
club et aux représentants de
la diplomatie algérienne pré-
sents lors du match face à

Bechem United à Accra.
C’est à cette seule condition
que Mokdad pourra réinté-

grer le groupe.   

Mouassa
accepte

de 
reprendre
Abdel sous 
certaines 
conditions

Le coach Mouassa n’est pas
contre le fait de réintégrer
Abdelmalek Mokdad dans
son groupe. D’ailleurs, le
technicien mouloudéen a
fait savoir que le dossier
Mokdad relevait de l’ad-

ministration du club.
Ayant sanctionné le

joueur en l’écartant du
groupe durant

quelques semaines,
Mouassa a donné son
aval pour reprendre le
milieu de terrain. Mais
ce retour devra se faire
sous certaines condi-

tions. En effet, le
Franco-Algérien devrait
à l’avenir se plier aux
exigences qu’impose-

rait la discipline de
groupe. 
T.Che 

Les deux séances à
«Hadjout» annulées
en raison de l’état

de la pelouse 
Tandis que le coach Mouassa pro-

jetait d’effectuer deux séances
d’entraînement à l’annexe du 5-

Juillet dans l’optique du derby al-
gérois, il va falloir poursuivre la

préparation au centre de Ain Be-
nian. Et pour cause, Bouiche

Nacer, le manager général, a ins-
pecté la pelouse de «Hadjout» qui

était dans un état lamentable.
Craignant les blessures, il a été dé-

cidé de ne pas s’entraîner sur le
terrain annexe par mesure de pré-

caution.  

Le match retour 
au Congo face à la
Renaissance sera 

retransmis en
direct par l’ENTV

Alors que le match aller face à Be-
chem United n’a pas été retrans-

mis par la chaîne nationale, celui
du second tour contre la Renais-
sance du Congo devrait être dif-

fusé en direct par l’ENTV. En
négociations avec la télévision

congolaise, la chaîne publique au-
rait trouvé un accord pour un

échange de bons procédés. Une
bonne nouvelle pour les suppor-
ters du Mouloudia qui pourront

suivre sur le petit écran la
deuxième manche qui se jouera le
vendredi 17 mars à Kinshasa, ca-

pitale de la République Démocra-
tique du Congo. Nous avons

appris que c’est notre frère Bousa-
ker qui sera chargé de commenter
la rencontre pour la télévision na-

tionale en direct du stade des
Martyrs de Kinshasa.

Changement de programmation,
entre avantages et inconvénients

Mouassa
insiste sur le travail 

devant le but 
Face au manque d’efficacité qui carac-

térise la ligne offensive de son équipe, Kamel
Mouassa insiste toujours sur le travail devant le
but, afin que les coéquipiers de Bouguèche puis-
sent accroître leur taux de réussite. En effet,

l’équipe arrive toujours à se créer un grand nombre
d’occasions, et c’est la finition qui lui fait défaut, ce
qui s’est répercuté négativement sur ses résultats.
Le coach a donc programmé des exercices spéci-
fiques à ses attaquants, en mettant en place plu-

sieurs variantes, tout en relançant la
concurrence, car à travers la séance d’entraî-
nement d’hier, il se pourrait que Mouassa

procède à des changements en at-
taque, à l’occasion du derby face

à l’USMA.
K. M



Une grande ambiance caractérise cette semaine les séances
d’entraînement de l’ESS et une grande envie d’aller encore
de l’avant et qui se manifestent à travers la volonté des
joueurs du début jusqu’à la fin des séances. Il faut dire que

le succès réalisé dans le temple olympique face au principal rival pour
le titre a fait un bien énorme à tout le groupe, y compris les dirigeants
et à leur tête Hassan Hammar. Ce dernier a d’ailleurs rendu visite à
ses joueurs hier à l’entraînement où il a tenu à partager avec eux
quelques bons moments en discutant avec plusieurs d’entre eux. Le
premier responsable du club a voulu les remercier encore une fois du
match héroïque qu’ils ont fourni vendredi passé, tout en les encou-
rageant à aller encore de l’avant. Hammar en a profité toutefois pour
leur parler du rendez-vous de ce vendredi contre le RCR qui, selon lui,
est plus difficile que celui du MCA. Il a donc tenu à les mettre en
garde contre tout excès de confiance, d’autant que cette équipe de
Relizane, comme il leur a fait remarquer, est une très bonne équipe
qui mérite mieux que la place où elle se trouve en ce moment et qui
est capable de battre n’importe quelle formation. Il leur a demandé
de prendre ce match très au sérieux et de faire attention de ne pas
tomber dans le piège de la facilité.

Le staff technique insiste sur la concentration
« Relizane est parmi les meilleures équipes du championnat, c’est

l’une des formations qui pratique le meilleur football en Algérie. Il
faut faire très attention, il faut que vous restiez concentrés », leur
aurait-il dit entre autres. Il n’y a pas que Hammar qui a tenu à met-
tre en garde les joueurs contre une baisse de vigilance. Le staff tech-
nique avait abordé ce sujet en marge de la séance d’avant-hier où
Kheïreddine Madoui a demandé à ses hommes de descendre de leur
nuage et de se concentrer entièrement sur ce prochain match qui
pourrait être le piège parfait pour eux s’ils ne prennent pas les choses
très sérieux. Le coach sétifien sait qu’après le match face au MCA,
toutes les rencontres à venir constitueront des virages qu’il ne faut
pas rater et que la moindre fausse manœuvre risque de dérailler le
train noir et blanc qui doit poursuivre sereinement son bonhomme
de chemin jusqu’au terminus. 

Zorgane : «Nous méritons 
amplement notre première place
et le plus dur maintenant,
c’est de pouvoir la préser-
ver»

Lors de la séance d’hier, nous
avons eu une discussion avec l’en-
traîneur adjoint de l’Entente Malik
Zorgane qui a accepté de nous
dresser un état des lieux de la
situation. « Si on revient un peu
en arrière pour analyser les
matchs que nous avons faits,
les performances que nous
avons réalisées avant d’aller
battre le Mouloudia chez lui et
devant son public, l’on est en
droit de dire que nous méri-
tons amplement notre pre-
mière place. Car elle n’est pas
venue comme ça, ça se voit qu’il
y a un travail derrière où tout le
monde fait correctement sa tâche.
Cela n’a pas été facile de la décro-
cher et, par conséquent, on ne doit
pas perdre maintenant. Le plus diffi-
cile aujourd’hui, c’est de la préserver, car
pas moins de cinq équipes nous pourchas-
sent, sans oublier que l’USMA est revenue
dans la course. Nous avons discuté avec les
joueurs et nous allons le faire encore une fois pour
qu’ils ne tombent pas dans la facilité face à Relizane, car
le moindre faux pas peut nous coûter cher », a-t-il déclaré.

A.  F.
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Le buteur de l’Entente Rachid Nadji revient ici sur
le match contre le MCA pour dire qu’il faut l’ou-
blier maintenant.
Revenons d’abord sur la dernière victoire face au
MCA, qu’est-ce qu’elle représentait pour vous ?
Avant d’aller affronter le MCA, on savait tous que c’était

un match important pour nous en ce sens que cela concer-
nait les enjeux en haut du tableau et que le moindre point de
cette rencontre allait être très précieux. On était conscients
de tout cela et c’est ce qui explique notre grande volonté. Il
est vrai que nous n’avons pas bien débuté le match, on a
même encaissé un but en première mi-temps, mais nous
nous sommes ressaisis en seconde période en égalisant puis
en marquant le but de la victoire. Je pense que nous avons
fait un grand match sur tous les plans et le plus important
reste les trois points que nous avons empochés et qui nous
ont donné de l’avance en haut du classement.
Vous avez été pourtant amoindris avec l’expulsion de
Haddouche. Comment expliquez-vous votre supréma-
tie cette expulsion ?
C’est vrai, c’était un coup dur pour nous, mais au lieu de

nous décourager, cela nous a motivés encore plus. Nous
étions tellement déterminés que nous avons surpassé ce
handicap qui s’est transformé en un atout considérable. C’est
notre grande envie de gagner qui a fait la différence, sans
oublier la solidarité des joueurs sur le terrain. On défendait
tous et on attaquait tous et nous avons été bien récompen-
sés à la fin.
Les Mouloudéens ont voulu diminuer de votre mérite
en accusant l’arbitrage qui, selon eux, vous aurait
avantagés. Un commentaire ?
Le match était retransmis en direct et tout le monde a vu

que notre victoire n’est entachée d’aucun soupçon. Les ob-
servateurs et les différents consultants et techniciens ont
tous été unanimes à dire que le penalty dont nous avons bé-
néficié est valable, que notre deuxième but est limpide et
que nous méritions les trois points. Je n’ai rien à ajouter.
Vous avez été encore une fois décisif en marquant le
premier but et en délivrant la dernière passe de celui
de la victoire. Quels ont été vos sentiments ?
J’ai été très content, car ces deux buts ont été marqués

dans un match très important. C’est-à-dire qu’ils ont eu un
grand impact sur le championnat dans la mesure où cela
nous a permis de prendre encore de l’avance par rap-
port à notre adversaire, mais aussi sur le plan
psychologique puisque nous sommes.
Après, je rappelle que je suis un
attaquant et que mon boulot
c’est de marquer des buts. Si

l’équipe ne me trouve pas dans des matchs pareils, je ne sais
pas en quoi je pourrais lui servir. Ça marche bien pour moi
en ce moment, depuis mon retour à la compétition et j’es-
père que cela va durer encore.
Vous venez de battre et d’écarter de votre chemin
toutes les équipes qui étaient en tête du classement,
l’OM, l’USMBA puis le MCA. Comment voyez-vous
désormais la suite du parcours ?
Je pense que rien n’est encore gagné et que le plus dur est

à venir. Quand on est leaders, on est attendus par tout le
monde et l’on s’attend par conséquent que nos matchs soient
de plus en plus difficiles. Il est encore trop tôt de parler de
titre ou de quoi que ce soit, nous ne sommes même pas
à mi-parcours de la phase retour. Tout ce qu’on doit
faire, c’est de continuer à travailler de la même façon
et avec la même volonté. Notre objectif aujourd’hui
est clair, c’est de défendre notre première place.
A commencer par le match face à Relizane qui
n’est plus qu’à quelques heures…
Ce qu’il faut faire, et je crois que tout le monde le

sait, c’est d’oublier le match du MCA et de ne plus y
penser. Il fait partie du passé, et en ce moment, c’est
ce match face à Relizane qui nous intéresse le plus
maintenant. Il faut qu’on se concentre en-
tièrement sur ce match et bien évi-
demment, aller chercher les
trois points, car
comme on le sait,
il n’est plus permis
de perdre le
moindre point à
domicile. Nous
avons la chance de
jouer chez nous et
devant nos sup-
porters pour
consolider notre
première place.

 Entretien réa-
lisé par Akram F.
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Nadji «Il faut consolider notre 
première place face à Relizane»

La 22e journée risque
d’être très favorable 

à l’Entente
Après le match de ce vendredi

contre le RCR, comptant pour la
22e journée du championnat, la

Ligue de football professionnel a
décidé de suspendre le cham-
pionnat pour laisser place à la

mise à jour du calendrier.
Toutes équipes doivent jouer

leurs matchs en retard avant de
reprendre la compétition, car
désormais, les enjeux sont de

plus en plus importants et cela
risque de fausser le champion-
nat. En attendant, l’Entente va

entrer la première en lice à l’oc-
casion de la prochaine journée
et va attendre calmement après

les autres résultats de cette
même journée, surtout celui du
derby entre l’USMA et le MCA
et qui concerne de près les Séti-

fiens, en rappelant que l’ESS
jouera demain vendredi à partir

de 16h et que le derby algérois
est prévu le lendemain à 15h45,

sans oublier le dauphin,
l’USMBA, qui sera en appel à

Béchar face à la JSS. En cas de
victoire contre le RCR, l’Entente
a en effet de fortes chances pour

prendre encore de l’avance en
haut du classement si les résul-

tats des autres matchs lui seront
favorables, une défaite de

l’USMBA et un match
nul dans le
derby algé-

rois par
exem-

ple.

Le groupe au 
complet face au RCA

Les semaines se suivent et se
ressembles pour les Sétifiens qui
traversent une période faste où

tout leur sourit. Les résultats bien
sûr, qui ont propulsé l’équipe en

haut du tableau, mais aussi l’effec-
tif qui ne se plaint d’aucun bobo
de santé. Depuis quelques se-
maines, hormis des petites

blessures sans gravité, les
joueurs sont présents

régulièrement à l’en-
traînement et aux
matchs. Il faut
dire en effet

que Madoui a
eu beaucoup
de chance
en bénéfi-
ciant dès

son retour
de l’ensem-
ble de son

effectif.
C’est ce qui

lui a facilité le
travail et cela
va être le cas

demain contre le
RCR.

L’arrêt du
championnat 
ne dérange 

pas les Sétifiens
Aussi, et selon les entraîneurs de l’ESS,

l’arrêt du championnat ne va pas déranger
l’Entente qui compte elle aussi un match en
retard contre le CRB. Mais tout va dépen-

dre de ce rendez-vous face au RCR. En
cas de victoire, il pourrait y avoir de

très bonnes nouvelles et l’Entente
va pouvoir gérer la suite dans

la sérénité. 
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Bien que la rencontre tant attendue
entre les frères ennemis, Moulou-
déens et Usmistes, ait été repor-
tée à samedi au lieu de jeudi, les

discussions actuellement dans le club de
Soustara ne tournent qu’autour de la

confrontation derby, où il sera question
pour les gars de Paul Put de faire d’ ali-

gner une troisième victoire consécutive en
cette deuxième phase de championnat. Ce
qui est certain, c’est que le coach belge de
l’USMA a déjà mis ses joueurs dans l’am-
biance de la rencontre, afin d'aligner la

meilleure composante possible.
Pour Put, les deux derniers

succès n’auront pas d’impor-
tance si l’USMA perd

Lors de sa petite réunion d’usage avant la
séance d’entrainement avant-hier, Paul Put

a fait savoir à ses joueurs qu’il était
content d’eux et des deux dernières vic-

toires respectivement face au CRB et l’OM,
chez lui à Médéa, et qu’il serait mieux ap-
proprié de battre le Doyen, samedi pro-

chain, afin d’aligner une très bonne
performance en trois rencontres consécu-

tives, surtout après cinq rounds sans la
moindre victoire. Mieux encore, le driver
des Rouge et Noir a affirmé à ses capés

qu’une défaite face au voisin mouloudéen
effacerait les deux succès acquis précé-

demment.
L’USMA doit gagner car c’est

elle qui reçoit
Par ailleurs, Paul Put a déclaré à ses

joueurs que dans cette affiche alléchante
face aux Vert et Rouge, c’est l’USMA qui
reçoit son adversaire au 5-Juillet, un fait
supplémentaire pour Put et ses joueurs
pour que son équipe empoche les trois

points de ce rendez-vous. En fait, Put sait
mieux que quiconque que cette rencontre

est un virage important pour se hisser
parmi les trois premiers du classement, et

rester collé au peloton de tête d’où ses
encouragements pour mettre les joueurs

dans de bonnes conditions mentales.
Il met en garde contre la

bête blessée
D’autre part, l'entraîneur des Rouge et

Noir a dit aux joueurs que l’adversaire ne

sera pas simple à jouer, après avoir laissé
des plumes face à l’ESS lors du big clas-
sico, et que ce dernier est touché dans
son amour-propre par une défaite qu’il

n’attendait pas. En d’autres termes, Put a
dit que le Mouloudia voudra certainement
se révolter face à l’USMA pour faire oublier

à ses supporters les déboires de la der-
nière rencontre de championnat qui a per-
mis à l’Entente de lui chiper le fauteuil de
leader. Par la suite, le coach belge deman-
dera aux joueurs d’éviter les erreurs com-
mises face au CRB, ou encore face à l’OM,

malgré les victoires.
Les joueurs hyper-motivés

Une fois à l'entrainement, les joueurs de
l’USMA ont montré une grande volonté de

battre leur adversaire. Très concentrés,
Zemmamouche et ses camarades qui

cherchent à se rapprocher de la première
place n’ont l’esprit qu’à cette rencontre
qu’ils comptent remporter et, du coup,

prendre leur revanche sur le MCA qui les a
battus à l’aller à huis clos.

M.Z.

Les dirigeants des Rouge et Noir, à
leur tête le président Rebbouh
Haddad, viennent de désigner

Abdelkrim Bira à la tête de la direction
technique du club de Soustara, après que

ce dernier ait signé un contrat de trois
ans. Une nouveauté bien accueillie par le
coach belge qui voit en lui un bon apport,

sachant que ce dernier connaît bien les
rouages du football national.

Rebbouh a fait les présenta-
tions

Présent lors de la désignation de Abdel-
krim Bira, le président du club usmiste a
profité de la présence de tout le monde

pour effectuer les présentations d’usage, à
commencer par les membres du staff

technique de l’USMA, ensuite les joueurs
qui ont assuré, de leur côté, quant à leur

aide du nouveau DTS dans sa mission.
En plus des affaires tech-
niques, Bira sera manager

général
Quant à la mission de Abdelkrim Bira

au sein de l’USMA, il faut savoir que cette
dernière sera purement technique, surtout
par rapport à l’administration, en d’autres
termes, le conseiller du président Haddad.

Une autre mission sera confiée à Bira,
celle de manager général du club, où il

devra faire la liaison entre les joueurs et le
staff technique d’un côté, ainsi que la di-
rection. Bira s’occupera de l’opération re-

crutement, tout comme la préparation des
stages et ce qui va avec.

Bira : «L’USMA est un mo-
dèle de professionnalisme»   
Enfin, le nouveau DTS du club de Sou-

stara, Abdelkrim Bira, dira à propos de sa
désignation : «Je suis très heureux de

faire partie de ce grand club. L'USMA est
un club pilote, un modèle du profession-

nalisme. Le président ainsi que les respon-
sables du club m'ont fait faire le tour des
installations du club, je suis agréablement

surpris de voir tous ces moyens, dignes
d'un club professionnel. Tous les ingré-
dients sont réunis pour faire du bon tra-

vail. Mon rôle en tant que directeur
technique sportif consistera à apporter ma
modeste expérience de 34 ans de terrain
au service du club. Je serai responsable

d'une vision et de projets sportifs, tout en
m'appuyant sur l'identité et la culture de
l'USMA. Le public de l'USMA a du goût et

aime le beau football, donc il faudra rester
sur cette culture. Ça concernera aussi le

recrutement, la détection des joueurs et le
profilage. Je serai aussi le conseiller tech-
nique du président, tout en travaillant en
étroite collaboration avec l'entraineur en
chef de l'équipe senior, M. Paul Put, avec

qui le premier contact s'est très bien
passé.»

M.Z.

D’abord, comment vont les choses à
l’USMA, à quelques jours du derby
face au MCA ?
Les choses marchent comme il se doit et
la préparation se déroule le plus norma-
lement du monde. On est en train de
travailler pour confirmer notre réveil
lors des deux derniers matches face au
CRB et l’OM, et avant le point du match
nul ramené de Béjaïa.
Revenons en arrière, ne pensez-vous
pas que ce nul a été la fin de la crise, et
le début du réveil du club ?
Effectivement, car l’équipe passait par
des moments de disette assez longs, ce
qui nous a contraints de relever le défi
avec une bonne réaction. On va dire que
ce nul a permis au groupe de retrouver
son âme. Un réveil qui a boosté l’équipe,
laquelle a gagné face au CRB avec l’art et
la manière.
Ensuite, une confirmation hors de vos
bases…
C’est ce qui manquait à l’équipe en fait,
et gagner lors du derby a permis aux
joueurs de se libérer pour ensuite miser
sur une autre victoire à l’extérieur, ils
sont rentrés en force dans ce match, et
c’est ce qui nous manquait devant
l’USMBA, la JSS et le CSC. Le groupe
jouait bien, mais manquait cette
«grinta» pour sortir vainqueur de ces
matches, et c’est ce qu’on a pu retrouver
lors des dernières rencontres.
Il y a aussi les résultats de vos concur-
rents lors de cette journée qui vous ont
encouragé, non ?
Affirmatif, les résultats des équipes qui
nous concurrencent, ont poussé les
joueurs à mettre le paquet face à Médéa,
et ont réussi à inscrire trois buts, bien
que notre mission n’était pas aussi sim-
ple, mais on a gagné au final.
Vous allez rencontrer le MCA battu der-
nièrement, comment voyez-vous ce
derby ?
Forcément l’échec du MCA va avoir des
répercussions sur les joueurs, et je consi-
dère ça comme une lame à double tran-

chant, car souvent les équipes veulent
sortir de cette crise, et d’autres fois cette
crise s’allonge et les mauvais résultats
avec, dans ce cas le réveil est reporté. 
N’avez-vous pas peur du réveil du
MCA ?
S’ils veulent se réveiller, qu’ils attendent
l’après derby, car on ne veut pas qu’ils se
réveillent face à l’USMA (Rires). Quant
à nous, on doit bien préparer ce big
match pour le remporter, car il faut
qu’on confirme notre réveil, et ils sont
tous motivés à le gagner.
Certains affirment que le derby est
plus qu’un match ordinaire, qu’en pen-
sez-vous après l’avoir joué par le passé
?
C’est clair que ce n’est pas un match or-
dinaire, car il s’agit d’un derby entre
deux équipes proches et qui se connais-
sent bien. Cela pousse les joueurs à ren-
trer sur le terrain avec une grande
volonté et assiduité pour gagner la ren-
contre la plus palpitante de la saison.
Quels sont vos meilleurs souvenirs
après avoir joué plusieurs derbys ?
Mes meilleurs souvenirs sont quand on
gagne face au MCA, sinon il n’y a pas de
souvenirs précis ou spécial, et il y en a
beaucoup surtout quand on fait la fête
après les victoires. Ne me parlez pas des
mauvais souvenirs, car je vous dirais
quand on perd face au Mouloudia.
Vous rappelez-vous de votre premier
derby face au MCA ?
Le premier a été joué lors de la saison
1995-1996, c’était pendant le Ramadan à
Bologhine. On avait une avance au
score, ensuite le match s’est arrêté suite à
la blessure de l’assistant de l’arbitre par
un fumigène, et a été refait et on a gagné
par un à zéro, un but de Zekri.
Et qu’en est-il de votre premier but
dans ce derby ?
Bien sûr que je me rappelle, c’était un
but historique qui nous avait permis de
niveler la marque car c’était mon pre-
mier face au MCA, et c’est normal que
ce souvenir reste impérissable dans ma

tête.
Tout le monde se rappelle que vous
avez fait signe de fermer les bouches
aux supporters du MCA…
(Il rit), je me rappelle oui, ce genre de
choses sont juste des souvenirs car la re-
lation entre les deux formations a tou-
jours été assez spéciale, sinon cela n’a
jamais dépassé les limites.
Quel sentiment on a lors qu’on bat le
MCA ?
Personnellement, quand je gagne je sors
et je bombe le torse (il rit), et même
quand on perdait je sortais en bombant
le torse. C’est ma nature de faire face en
général, que ce soit après une victoire ou
une défaite, je n’ai peur de personne.
Quels sont les conseils à donner aux
joueurs et aux supporters avant ce
derby ?
Je dis aux joueurs de jouer comme ils sa-
vent le faire, et se faire plaisir en jouant
convenablement sur le terrain, tout en
oubliant la pression du match car c’est
juste une rencontre de football. S’ils par-
viennent à appliquer ses consignes, ils
seront en force sur le terrain. Et naturel-
lement, l’équipe qui sera en forme et
dans son jour remportera le derby et les
trois points.
Beaucoup affirment que ce derby est
un virage important pour les deux
équipes, voire même pour la course au
titre, qu’en dites-vous ?
Je pense que remporter ce derby aura un
grand ascendant pour la suite du par-
cours de l’équipe qui gagnera, et on sou-
haite le remporter car il aura un
important impact pour la suite. Menta-
lement, un succès au derby a une grande
importance, en plus les trois points de-
vront nous rapprocher du haut du ta-
bleau.
A un moment donné, l’USMA était
hors course pour le titre…
Chaque équipe subit un passage à vide,
ce qui fait qu’on doit redoubler d’efforts
pour sortir de cette situation et au plus
vite. On a réussi à empocher sept points

en trois matchs, et le cham-
pionnat est encore assez
long, et le titre n’est pas en-
core acquis.
Passons à la C1, que
pourriez-vous nous
dire sur cette épreuve
?
On va y prendre part
dans quelques jours
Inch’Allah, soit après le
derby face au Moulou-
dia. On va affronter
une équipe qu’on a
déjà affrontée par le
passé, il y a onze ans.
On s’est qualifiés diffici-
lement, on avait gagné un
à zéro à l’aller, et on a fait
un match nul au retour. Il ne
faut pas oublier que le Bur-
kina-Faso a fait des progrès
en football, ce qui veut
dire que notre mission
sera difficile.
Vous étiez derrière le but
qui vous a qualifié, quel
souvenir gardez-vous au
juste ?
Je me rappelle qu’on avait éga-
lisé à un quart d’heure avant la
fin du match, et qu’on avait
gagné à l’aller un à zéro, et que
l’adversaire n’était pas loin de
marquer un autre but à chaque
fois. Il faut être vigilant car ce
n’est pas une équipe banale.
Le but de l’USMA est d’aller
aux poules, n’est-ce pas là une
aubaine que de jouer un seul
tour ?
C’est clair, l’équipe est appelée tou-
jours à effectuer de bons résultats
lors du premier tour. Il faut bien
préparer cette rencontre pour assu-
rer un bon résultat avant d’aller chez
eux pour le retour.

Entretien réalisé par M.Z.

Un ancien de l’USMA lance le derby face au MCA

Hamdoud : «S’ils veulent se racheter, 
qu’ils le fassent après le derby»

La séance 
d’entraînement 

retardée d’une heure
La séance d’entrainement de l’USMA, hier

matin, a été retardée d’une heure, suite à la réu-
nion du président avec les membres du staff tech-

nique et les joueurs afin de leur présenter le
nouveau directeur technique du club, ce qui a fait
que ladite séance s'est terminée vers midi et
demi. De leur côté, les joueurs ont été surpris
de la désignation du DTS arguant que per-

sonne dans le club n’est venu leur en
parler, mais ont quand même sou-

haité la bienvenue à Abdel-
krim Bira.

Voulant poursuivre sa bonne série
Put met ses joueurs dans l'ambiance du derby

Bira nommé DTS
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P our bien préparer leur
rendez-vous de ce week-
end à Tadjenanet face à
la formation locale, les
Jaune et Noir ont af-

fronté hier la formation de l’USMM
Hadjout. Cette confrontation qui
s’est jouée dans un esprit très ami-
cale s'est achevée sur un score
vierge. Le moins que l'on puisse dire
à propos de cette rencontre, c'est
qu'elle a été bénéfique pour les deux
équipes se qui se préparent pour
leurs prochaines échéances. Le staff
technique, conduit par son premier
responsable Boualem Charef, a eu à
apporter quelques retouches au onze
et adopter son schéma tactique à ses
joueurs en perspective de la rencon-
tre face au DRBT qui ne s'annonce
pas de tout repos. Charef, le coach
harrachi, qui a déjà noté quelques
imperfections au sein de son équipe
et notamment entre le milieu et l’at-

taque, devrait faire encore quelques
réglages au sein de son équipe. Cela
concerne surtout le positionnement
des joueurs dans l’entrejeu. L’un des
adjoints de Charef, que nous avons
approché hier, pour nous faire un
commentaire sur la rencontre ami-
cale : «Le travail qu’on a déjà effectué
depuis le début de semaine et le
match amical permettront au groupe
d’aborder les prochaines rencontres
avec de bonnes dispositions tant sur
le plan technique que physique. Il
reste encore quelques réglages à faire
notamment au milieu du terrain
sinon tout va pour le mieux.» 
Trois titulaires absents
D'aucuns ont dû remarquer l'ab-
sence de plusieurs titulaires dans la
composante de l'équipe harrachie.
Ils étaient au moins trois titulaires à
ne pas avoir répondu à l'appel de
Charef. Hendou Boulakhoua et Mel-
lal. Mais il faut dire que pour cer-

tains, leur absence est due en fait à
une saturation après la forte charge
de travail à laquelle ils ont été sou-
mis durant ces derniers jours. Cela
n'a pas été sans provoquer la colère
de Charef qui voulait les voir
participer à cette rencontre
ne serait-ce qu'avec un
temps de jeu réduit.
Inefficace 
l'attaque
Les nombreuses ab-
sences hier au sein
de l'équipe harra-
chie se sont fait res-
sentir. Si en
défense, les joueurs
ont rempli convena-
blement leur mis-
sion en s'opposant
aux tentatives de
l'équipe adverse, cela n'a
pas été le cas pour la ligne
d'attaque. Celle-ci est restée

muette, malgré la bonne forme de
Dehar et Younes qui a réalisé une
belle prestation, et certains de ses

coéquipiers.
N. R.

Joué hier : USMM Hadjout 0 - USMH 0

Muette l’attaque,
même en amical 

Les Harrachis confiants
L'avenir de l'équipe ne suscite au-
cune inquiétude dans le milieu
sportif harrachi. Un peu trop
confiants peut-être quant aux ca-
pacités de leur équipe, les suppor-
ters de l'USMH sont
pratiquement sûrs de voir leur
formation terminer la saison en
haut du tableau. En tout cas, la
plupart de ceux qu'on a rencon-
trés dans la soirée d'avant-hier et
dans la journée d'hier affichaient
une sérénité et un optimisme que
l'on peut qualifier de démesurés.
Du côté des joueurs, c'est le
même constat. Les poulains de
Charef restent très confiants.

Beaucoup de volonté 
au sein du groupe
Ceux qui ont côtoyé l'entourage
de l'équipe ces derniers temps ont
certainement dû remarquer que
plus le moment de la rencontre
approche, plus on constate une
plus grande volonté chez les
joueurs. D'ailleurs, ils ne se
concentrent que sur cette
confrontation. Le souhait du staff
technique est que cette volonté af-
fichée lors des entraînements et la
rigueur dans le travail se manifes-
tent sur le terrain lors des pro-
chains rendez-vous.

Benamara très en verve
Comme en témoignent ses pres-
tations lors des dernières rencon-
tres, Benamara, le jeune
attaquant, semble dans une forme
éblouissante. D'aucuns parmi
ceux qui ont assisté aux matches
contre le MCO, jeudi dernier, ont
dû le remarquer. Si l'on tient
compte de la forme qu'il affiche, il
sera sans aucun doute la grande
attraction des supporters de
l'USMH lors des matches qui res-
tent à jouer. L’ex-joueur de Cha-
lon /Saône a, encore une fois,
prouvé, avant-hier, qu'il reste in-
contestablement l'élément le plus
en forme actuellement au sein de
la formation harrachie. Ainsi, à
quelques jours seulement du
match contre le DRBT, les joueurs
adverses sont déjà avertis. 

Les joueurs croient 
à un résultat probant 
De son côté, le staff technique fait
de son mieux pour permettre aux
joueurs la meilleure préparation.
Il est appelé à aligner le onze le
plus compétitif tout en mettant
en place une stratégie qui permet-
tra à son équipe de s’imposer. Le
driver de l’USMH compte sur la
qualité de son effectif et l'expé-
rience de certains de ses éléments
pour faire la différence devant
une équipe qui lutte pour son
maintien en Ligue 1. Par ailleurs,
la plupart des joueurs avec les-

quels nous avons discuté ont
laissé apparaître une

grande confiance.
Les camarades de

Debari, qui ont ef-
fectué une bonne pré-

paration, estiment que rien ne les
empêchera d’arracher un bon ré-

sultat. La plupart d’entre eux
croient à un résultat probant

et semblent déterminés à y
arriver afin d'entrevoir les
prochains rendez-vous
avec plus de sérénité. 

La direction pro-
met deux primes 
On vient d’apprendre
que la direction a dé-
cidé d’octroyer rapide-
ment deux primes que
les joueurs percevront

avant le déplacement à
Tadjenanet de ce week-

end .Une nouvelle qui fera
certainement du bien aux

joueurs qui devront toutefois
assurer sur le terrain, afin de

réaliser l'objectif tracé par la di-
rection une place honorable au
classement 

N.R.

Comment vous sentez-vous, après deux jours de repos ?
Dieu merci, ces deux jours nous ont permis de souffler un
peu et récupérer de nos efforts avant la reprise du travail.
Ça nous a permis aussi d'oublier les derniers faux pas qu'on
a subis à domicile et qui nous a fait beaucoup de mal.
Donc, les dernières contre-performances, c’est déjà ou-
blié...
Pas tellement. Cela ne sert à rien d’y penser. Certes, on a en-
core perdu deux précieux points, mais je pense que ce n'est
pas si dramatique. Toutefois, il faut tirer des enseignements
afin de ne pas tomber dans les mêmes erreurs à l'avenir.
Quelles sont les raisons de ces derniers faux pas que
vous avez concédés à domicile, notamment contre le
MCO ?
Personnellement, je n'arrive pas à expliquer tout cela mais je
pense qu'on est devenus une équipe à battre. Toutes les
équipes qui viennent à El Harrach font tout leur possible
pour nous accrocher sur notre terrain. On a joué contre des
formations qui ont mal joué mais qui sont sorties indemnes
à la fin.
Quelle est la solution, selon vous ?
La seule solution est le travail, c'est tout. On ne doit pas se
décourager pour autant. Il reste encore 24 unités en jeu et je
pense qu'on doit redoubler d'efforts afin de récolter le maxi-
mum de points en ne cédant aucun sur notre terrain.
Vous êtes sûrement concentrés sur le match face au
DRBT. Comment préparez-vous cette empoignade ?
On se prépare le plus normalement du monde. Je ne nie pas
que nous allons avoir en face une bonne équipe, d'autant
plus qu'il s'agit d’un groupe redoutable sur son terrain. Mais
pour nous, toutes les rencontres sont capitales et pas seule-
ment celle-ci.

Le DRBT est connu pour un être un adversaire re-
doutable sur son terrain. Cela fait que votre
tâche ne sera pas simple...
C'est sûr que cette affiche sera difficile. Si l'on
veut arracher un bon résultat, on doit faire
preuve de beaucoup de volonté. Par rap-
port à la détermination des joueurs,
je reste confiant.
Un bon résultat, c'est quoi
pour vous ?
Un nul à Tadjenanet contre le
DRBT est considéré comme un ré-
sultat positif. Mais il faut savoir que
nous irons là-bas avec l'intention
d'arracher les trois points.
Réaliser un résultat probant
vous ouvrira l'appétit pour la
suite du parcours, n'est-ce
pas ? 
Effectivement, un éven-
tuel succès, nous en-
couragera pour la
suite du champion-
nat car nous aspi-
rons à réaliser un
bon résultat et afficher nos intentions
d’assurer le maintien le plus tôt possi-
ble. Je crois que nous avons les moyens
pour réaliser nos objectifs cette saison.
Notre effectif est capable de rivaliser avec
n'importe quel adversaire. 

Entretien réalisé par Nacer-Eddine Ratni

Boulakhoua :
«J'espère rejouer 
rapidement»

Zine El Abidine Boulakhoua, le latéral
droit harrachi n'a, lui aussi, pas participé à

cette rencontre amicale. Il a contracté une légère
blessure à la cheville face au MCO où il a dû quit-
ter le terrain en boitant. Selon le médecin du club,

sa blessure est sans gravité, mais rien n'indique qu'il
sera prêt pour la prochaine rencontre de champion-

nat : «J'espère me remettre rapidement et être prêt
pour la rencontre contre Tadjenanet, car j'ai vrai-
ment envie de disputer ce match. Mais bon tout
dépendra de l’évoluer de cette blessure. Si tout

va bien, je souhaite être aligné et je ferai
tout pour être à la hauteur. Le plus im-

portant, ce sont les trois points
de la victoire.»

Debari «Un nul à Tadjenanet 
sera un résultat positif, mais 
on ira là-bas pour la victoire»

! 



Comme à leurs habitudes, les supporters belouizdadis
ne manquent aucune occasion d’afficher leur sou-

tien indéfectible à leur club préféré, que ce soit du-
rant les périodes de joie ou les moments difficiles.

La période que traverse actuellement le Chabab est un peu com-
plexe à décrire puisque le club surfe sur une très bonne série de ré-

sultats positifs (3 victoires, 1 nul pour 1 défaite seulement depuis
la reprise du championnat), mais il est sujet à quelques pro-

blèmes d’ordre financier qui ont fait bouger les supporters.
Ces derniers, après avoir longtemps entendu deux diffé-

rents discours concernant les salaires des joueurs, ont dé-
cidé de se rapprocher de leurs joueurs pour avoir de plus

amples informations.
Ils se sont enquis de la situation financière

du club...
Les multiples interrogations des supporters ont donc poussé

les supporters à se rapprocher des joueurs. Cela s’est déroulé à l’is-
sue de la séance d’hier matin tenue à Bensiam. Une poignée d’in-

conditionnels du Chabab de Belouizdad se sont entretenus avec les
joueurs, notamment Feham Bouazza, deuxième capitaine du club. Il
a été question de la régularisation des salaires, un sujet qui a fait l’ac-
tualité des Belouizdadis ces derniers jours. Les supporters ont été ré-

confortés par les joueurs qui ont assuré avoir perçu une partie de
leur dû, comme convenu avec le président Hadj Mohamed.  

... et exigent de bons résultats lors des deux
prochaines sorties

Outre le volet financier, il était aussi question du sportif, notam-
ment les deux prochaines sorties en championnat qui attendent les

coéquipiers de Bouazza face au CS Constantine puis à l’USM Bel
Abbès. Deux rencontres périlleuses qui s’annoncent importantes

pour le club de Laâquiba qui pourrait, à l’issue de ces deux matchs,
faire un grand pas vers le maintien. Deux rencontres qui ont aussi
été au menu des discussions d’hier entre les supporters et joueurs.

Les fans du CRB ont d’ailleurs exigé à Yahia-Cherif et ses camarades
de faire le maximum, afin de ramener deux résultats positifs lors de

ces deux sorties. 
Bouazza : «La présence de nos fans

nous motive encore plus»
Approché, en marge de la séance de travail

d’hier, le meneur de jeu belouizdadi s’est ex-
primé sur la présence des supporters à l’en-
traînement de l’équipe. «Encore une fois, ils
prouvent qu’il sont très attachés à leur club

et qu’ils l’aiment pour de vrai. Personnel-
lement, j’ai vraiment apprécié leur dé-

marche. Ils sont venus s’enquérir sur
certaines choses et surtout pour nous

réitérer leur confiance et leur soutien.
Cela nous fait tellement de bien et nous

motive encore plus à aller chercher d’au-
tres résultats positifs», a-t-il estimé. 

Islam Tazibt
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C’était dans l’air, maintenant c’est officiel : Tarek
Cheurfaoui, le capitaine du Chabab de Belouiz-
dad, ne sera pas du voyage avec le reste de ses
coéquipiers pour affronter le CS Constantine
pour le compte de la 22e journée de la Ligue 1
Mobilis en raison d’une blessure au niveau de la

cuisse qui l’empêche de reprendre le travail. D’ailleurs, selon une
source médicale bien informée, le joueur devrait reprendre en
toute fin de la semaine. Pour l’heure, il est soumis au repos
pour récupérer le plus rapidement possible.    

Badou Zaki dans l’embarras 
L’absence de Tarek Cheurfaoui, le roc de la défense be-

louizdadie, ne sera pas sans conséquence sur le rende-
ment collectif de l’équipe, lui qui fait partie également
des leaders de l’effectif belouizdadi. D’autant plus
que le CRB affrontera une équipe du CSC qui est
connue pour son armada offensive et qui évo-
luera sur son terrain et devant son propre pu-
blic. Pour pallier cette absence, Badou Zaki se
retrouve dans l’embarras, surtout quand on sait
que Rabah Aich, qui était le troisième dans la
hiérarchie des défenseurs axiaux, sera, lui-
aussi, forfait pour cette rencontre. 

Khoudi, seule solution pour le
remplacer

Face à cette situation, Badou Zaki de-
vrait certainement opter pour Hakim
Khoudi. D’autant plus que ce dernier sem-
ble avoir quelque peu retrouvé la confiance de
son staff durant cette phase retour. En effet, il a été
aligné comme titulaire à trois reprises depuis la re-
prise du championnat, à Béchar face à la JS saoura,
au 20-Août face au MOB et dernièrement au 5-Juil-
let contre l’USM Alger. Trois rencontres durant
lesquelles il a été l’auteur de prestations plutôt cor-
rectes, mais sans pour autant séduire. 

Islam Tazibt

Coup dur pour le Chabab Ils étaient présents en force
hier à l’entraînement

Bensmain 
«Une bonne ambiance et

beaucoup de sérieux à la reprise»
Joint par nos soins,

l’adjoint de Badou
Zaki s’est exprimé
sur la reprise des

entrainements
en prévision de

la préparation du
déplacement à

Constantine : «La
reprise s’est déroulée

dans une excellente
ambiance, notamment

après notre succès face au
DRB Tadjenanet. Les joueurs ont
repris le travail avec beaucoup de
sérieux et de concentration, pour

bien préparer le déplacement péril-
leux qui nous attend à Constantine

où nous devons être en possession de
tous nos moyens pour viser un résultat

positif.»  

«On attendra la fin
de semaine pour

les blessés»
Concernant le nom-

bre important de
joueurs blessés qui ris-

quent probablement
de manquer le déplace-

ment de samedi pro-
chain à Constantine,

Saber Benjamin a déclaré :
«Pour l’heure, aucune décision

n’a été prise de façon finale. Heriat
est attendu demain (aujourd’hui, ndlr)
à l’entrainement, tandis que Aich et Iz-

ghouti poursuivent leur travail en marge
du groupe. Enfin, pour ce qui est de

Tarek Cheurfaoui, il est soumis au repos
en attendant de voir comment évolue sa

blessure.»
Islam Tazibt

Il était en
tenue de ville

Même s’il n’a pas pris part à la
séance de travail tenue hier à Ben-
siam, Tarek Cheurfaoui a tout de

même tenu à y assister. En effet, le ca-
pitaine belouizdadi a été aperçu du
côté de Bensiam en tenue de ville.

Il s’est longuement entretenu
avec les membres du staff

technique et médical. 

Heriat absent

ll  Sorti sur blessure lors de la der-
nière rencontre de championnat,

Mohamed Heriat n’a toujours pas repris le
travail avec ses coéquipiers. En effet, le
milieu de terrain belouizdadi a manqué
les deux premières séances de travail
avant le déplacement à Constantine.
Son retour aux entrainements est
prévu pour aujourd’hui. Une déci-
sion finale quant à sa participation sera
prise jeudi ou vendredi prochains.

Izghouti et Aich 
en solo

ll De leur côté, Rabah
Aich et Adem Izghouti,

qui reviennent les deux
d’une blessure, poursuivent
leur travail en marge du
groupe. Hier, ils ont été sou-
mis à un travail spécifique
afin de reprendre le plus rapi-
dement possible leur meilleure
forme physique. Leur retour
parmi le groupe devrait se faire après
le match du CS Constantine. 

25 millions dans
les comptes des joueurs
Comme souhaité par Badou Zaki,

lors de la conférence de presse post-match
CRB-DRBT, la direction a enfin trouvé une so-

lution au problème lié aux primes de matchs. En
effet, selon une source bien informée, les joueurs
belouizdadis ont finalement perçu les primes du
nul à Saoura et des victoires devant le MOB, le

MCO et dernièrement le DRBT, soit une somme
qui s’élève à 25 millions de centimes. Une régulari-
sation qui tombe à pic, avant deux déplacements
consécutifs très importants à Constantine puis

Bel Abbes. Ce qui devrait permettre aux
joueurs d’oublier leurs soucis financiers

pour se concentrer pleinement sur
le volet sportif.

Hadj Mohamed
toujours absent à
l’entraînement

Hier encore, Hadj Mohamed était ab-
sent lors de la session de travail tenue à

Bensiam, alors qu’il avait pour habitude d’as-
sister à toutes les séances de son équipe. Une
absence que beaucoup tentent d’expliquer par

le problème d’ar-
gent.

Cheurfaoui out
face au CSC

Les supporters
aux petits soins

avec leurs joueurs

Reprise hier à
Bensiam

Après avoir bénéficié d’une
journée de repos, les coéqui-
piers de Bouazza ont repris

hier matin le chemin des en-
trainements. La séance s’est

tenue à Bensiam et a été prin-
cipalement dédiée au volet
physique. Elle a été dirigée
par Saber Bensmain et ce, en

l’absence de Badou Zaki.

La séance
d’aujourd’hui déca-
lée pour l’après-midi
La séance d’entrainement prévue

initialement à 11h au niveau du stade
20-Août a été déclarée et délocalisée.

Elle aura finalement lieu à 16h au stade
Bensiam et ce, afin de permettre à
Badou Zaki, le technicien belouiz-
dadi qui devrait être de retour en

Algérie en début d’après-midi,
de diriger cette session

de travail.  
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Ce vendredi, le MOB va
affronter la JSK pour le
compte de la 22e journée
de championnat. Une
occasion pour se refaire
une santé et remettre le

club sur les rails. La victoire est impéra-
tive, le club vise donc les trois points afin
de mettre fin à la mauvaise série. Mais
face à la JSK, le rival de toujours, qui en
train de vivre la même situation, ce ne
sera pas une simple formalité surtout
quand on sait que le MOB n’a pas gagné
depuis le début de la phase retour. Tou-
tefois, les Béjaouis ne veulent pas faire
trop de calculs et préparent cette em-
poignade avec tout le sérieux voulu. Ils
sont déterminés à faire chuter la JSK et
lui faire encore broyer du noir. Les sup-
porters sont confiants, bien qu’ils soient
conscients que l’adversaire va tout faire
pour gagner aussi. Les confrontations
entre les deux formations ont toujours
été attrayantes et disputées, et quel que
soit le contexte, les gars de Yemma Gou-
raya sont appelés à rester vigilants et ne
pas vendre la peau de l’ours avant de
l’avoir tué. 
Boussâada veut surtout
éviter la pression 

Pour ne pas prendre la rencontre
contre la JSK comme un match capital,

Boussâada a déclaré à ses troupes que
cette équipe de la JSK, n’est pas un
ogre. Certes, cette empoignade est im-
portante, mais il est hors de question
de la rater. Pour cela, la rigueur dans le
travail et la vigilance sont les clés du
succès. C’est le message que le coach a
adressé à ses poulains, lui qui ne veut
en aucun cas mettre une pression inu-
tile sur leurs épaules, ce qui leur per-
mettra d’aborder ce match derby avec
plus d’aisance. Les camarades de Bou-
chema ont bien compris les intentions
de leur entraîneur et se donnent à fond
pour relever le pari. Même si la tâche
n’est guère aisée devant la JSK, les Bé-
jaouis sont décidés à se ressaisir et dé-
crocher les trois points qui feront
plaisir aux supporters, au staff tech-
nique et au président, lequel veille à ce
que l’équipe ne manque de rien et ne
rate pas l’occasion de la booster pour
qu’elle prenne du poil de la bête.
Il passe au travail 
psychologique 

Après trois premières séances de tra-
vail intense basé sur les volets phy-
siques, technique et tactique, ponctué
par une quelques oppositions entre
joueurs, le staff technique a décidé de
baisser un peu la charge durant les
deux dernières séances d’entraînement

en axant le gros de son travail sur le
côté psychologique à l’approche de la
rencontre devant la JSK afin d’apaiser
un peu la tension qui a tendance à
monter d’un cran ces deux derniers
jours et qui risque d’influer négative-
ment sur le rendement du groupe. Afin
d’éviter tout cela, le driver béjaoui a de-
mandé à ses protégés plus de concen-
tration et de vigilance pour qu’ils
puissent aborder ce match avec les
meilleurs atouts possibles. 
Le coach procède aux 
réglages nécessaires 

À quelques jours de la rencontre dé-
cisive et difficile qui attend les Béjaouis
face à la JSK ce week-end, dans le cadre
de la 22e journée du championnat de
Ligue 1 Mobilis, le premier responsa-
ble de la barre technique continue
d’apporter les derniers correctifs sur le
groupe, afin d’espérer décrocher une
belle victoire. C’est l’avis même des
joueurs que nous avons interrogés, eux
qui sont unanimes à dire que la ren-
contre s’annonce difficile, étant donné
qu’ils seront sous pression, contraire-
ment à leur adversaire qui jouera à
l’aise à Béjaïa, notamment en tenant
compte de l’absence des Crabes lors de
match. 

S.A.

La concentration monte
d’un cran chez les joueurs  

Boucherit 
reprend du service
et met fin aux 
spéculations

Absent lors des der-
nières séances du
travail de son
équipe, le milieu de

terrain béjaoui, Antar Bouche-
rit, a repris le travail avant-hier
dans la soirée avec le reste du
groupe. Pour rappel, l'absence
de ce joueur a suscité des inter-
rogations ces derniers jours et a
laissé libre cours à la spécula-
tion laissant entendre que le
joueur a boudé l'équipe, suite à
ce qui s’est passé lors du match

face à l’USMA. Bref, le joueur
ne veut pas polémiquer et af-
firme qu’il était obligé de se
rendre chez lui pour régler une
affaire d’ordre personnelle. 
Il a évoqué des
problèmes de santé 

L’absence de Boucherit aux
entraînements a soulevé moult
interrogations en ouvrant aussi
la voie à la spéculation quant à
son avenir au club. Certains,
ont même avancé que le joueur
aurait déjà pris la décision de
ne pas revenir. Toutefois, ce
dernier a affirmé à ses proches
que cette idée n’a même ef-
fleuré son esprit et qu’il compte
bien continuer sa mission avec
le club pour l’aider à sortir de
cette mauvaise passe. Il a expli-
qué à ses dirigeants qu’il était
malade et qu’il ne pouvait re-
prendre son travail. Ayant raté
plusieurs séances avec le
groupe, notamment celles ré-
servées au volet physique, Bou-
cherit a repris en solo sur
demande de son entraîneur.
«J’ai raté les 
dernières séances
car j’étais vraiment
malade»

«J’ai raté les dernières séances
parce que j'étais malade et ce
n'est pas de mes habitudes de
faire cela sans motif. J'ai même
informé les dirigeants des rai-
sons de mon retard. Je tiens à
vous dire que je m’inscris en
faux contre toutes ces rumeurs.
Je n’ai jamais boudé mon
équipe. J’étais vraiment malade.
J’ai appelé à plusieurs reprises le
staff et la direction pour les avi-
ser de mon absence prolongée
qui était, je tiens à le préciser,
autorisée. Vous n’avez qu’à poser
la question au président et ses
proches collaborateurs. D’ail-
leurs, je suis aux entraînements
et cela prouve que ma situation
est réglée».

S.A.

Après avoir concédé une dé-
faite face au RCR, vous avez
un derby à jouer face à la JSK
ce vendredi, dans quelle situa-
tion se trouve le moral du
groupe ? 
Nous sommes dans une situa-

tion difficile, car nous avons raté
les derniers matches. On aurait
aimé aborder cette rencontre face
à la JSK dans de meilleures condi-
tions, mais nous n’avons pas d’au-
tre choix maintenant que de se
ressaisir et battre cette équipe.
C’est la seule manière pour nous
de rebondir et se relancer.

Les supporters sont déçus de
vos résultats ; ils ne s’atten-
daient nullement à ce scéna-
rio. Un commentaire ?
Je suis vraiment désolé pour

nos supporters qui nous ont tou-
jours soutenus et je leur lance un
appel pour qu’ils soient toujours à
nos côtés et on tâchera de leur of-

frir la victoire face à la JSK. C’est le
seul moyen de se racheter et de se
relancer en championnat pour
sauver l’équipe de la relégation.

Certains qualifient cette ren-
contre de capitale car une
autre contre-performance
prolongera l’équipe dans la
crise…
On ne peut qualifier la rencon-

tre de capitale, mais je n’imagine
aucun autre scénario que la vic-
toire, car on doit prendre les trois
points. Je pense seulement que
nous avons manqué de chance, et
je suis persuadé qu’on va se res-
saisir.

Comment se présente donc ce
match pour vous ?
Tout le monde s’attend à une

rencontre très difficile, comme
cela a souvent été le cas, entre les
deux équipes par le passé. Pour ce
qui nous concerne, nous sommes
animés d’une grande détermina-

tion et d’une farouche volonté de
remporter le gain du match. Nous
en avons les moyens, même si je
dis que ce genre d’oppositions se
joue sur des détails. On sait perti-
nemment que la JSK est un re-
doutable adversaire qu’il n’est
jamais très aisé de faire plier.
Mais, on fera un match
d’hommes pour venir à bout de
cette équipe.

Selon vous, qu’est-ce qu’il faut
pour gagner ce derby ?
Je pense que si on parvient à

garder notre concentration et
maîtriser la situation sur le plan
psychologique jusqu’à la dernière
minute, nous gagnerons ce derby.
Ce genre de derbies se joue géné-
ralement sur de petits détails et
chaque erreur est immédiatement
sanctionnée. Je crois aussi qu’il
faut entrer très vite dans le match
et surprendre notre adversaire
très tôt. Le meilleur scénario pour
nous est de marquer dans les pre-

mières minutes, car cela va nous
libérer psychologiquement et
nous permettre de bien gérer le
match par la suite.

Vos supporters n’attendent
que cela. Ce derby est le
match de la saison. Si vous
battez la JSK, ils vous pardon-
neront tout par la suite, n’est-
ce-pas ?
Exact ! Cela on en est tous très

conscients. On s’est bien préparés
comme on a l’habitude de le faire
pour chaque rencontre, mais,
comme celle-là est spéciale, la
préparation psychologique de ce
match devient particulière. Tou-
tefois, on l’abordera comme on a
l’habitude de le faire avec les au-
tres adversaires, parce que le plus
important pour nous est de jouer
notre football, en évitant de se
mettre une trop grande pression
qui pourra être néfaste pour nous. 

Entretien réalisé par S.A.

Bâaouali : «Face à la JSK ce sera 
le match de la réhabilitation»



Rahal : «Il y a des moments où nous avions
senti que nous étions délaissés, mais ce
n’est pas une raison pour lâcher le club»

À l’image de ses coéquipiers, Fawzi Rahal a décidé de parler aussi. À cet
effet, il dira : «Je vous mentirai si je vous dis que les joueurs ont digéré ces der-

niers échecs. Ils sont toujours affectés et peinés. Ce n’est pas nouveau chez les
Crabes qui nous ont toujours soutenus et je les remercie pour leur apport. Le
soutien des fans et la présence des anciens joueurs nous ont remonté le moral
car je ne vous cache pas qu’il y a des moments où nous étions presque seuls

contre tous. Toutefois, on doit juste se concentrer sur notre travail pour trouver
une solution et quitter cette dernière place le plus vite possible.»
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Comme prévu, la
deuxième séance d’en-
traînement a eu lieu
avant-hier après-midi
au stade de l’UMA en
présence de presque

tous les joueurs. Le fait marquant de
cette première séance, c’est la pré-
sence en force des supporters et des
anciens joueurs. Ils étaient environ
quelques 200 à assister au travail, qui
tenaient à apporter leur soutien ab-
solu aux joueurs. Les fans béjaouis et
quelques anciens joueurs voulaient
remonter le moral à leur équipe et la
motiver à terminer la saison en force.
Ils ont eu une longue discussion avec
tous les joueurs et les membres du
staff technique. Ce geste a touché le
groupe qui ne s’attendait pas à un tel
accueil après la défaite face à Reli-
zane. Les supporters du MOB ont, de
nouveau, prouvé leur civisme et leur
amour au club. Chapeau bas pour les
Crabes.
Ils étaient subjugués par

la réaction
de leurs
fans

Alors qu'ils
r e d o u t a i e n t

cette reprise aux

entraînements, lorsque l'on sait ce
que représente une contre-perfor-
mance et de surcroît contre Relizane.
Boussâada et ses joueurs redoutaient
la réaction de leurs supporters. Ils
s'attendaient même au pire. Toutefois,
grande était leur surprise en voyant
les Crabes leur réserver cet accueil
chaleureux. Ils étaient même subju-
gués par cette réaction qui atteste le
sens de civisme des supporters mo-
bistes.
«Relevez-vous, 
on est derrière vous»

Les plus sages des supporters mo-
bistes, ceux qui étaient présents
mardi dernier dans la soirée au stade
de l’UMA, à l'occasion de la seconde
séance, ont exprimé leur solidarité et
leur total soutien aux joueurs et à
l'entraîneur. «Nous sommes venus
barrer la route à ceux qui veulent
nuire au MOB. Perdre un match, n'est
pas la fin du monde. Nous avons une
composante en pleine reconstruction.
Laissons le coach faire son travail»,
ont déclaré les supporters béjaouis.
«Le maintien est 
toujours possible vous
devez relever le défi»

Tout en incitant les joueurs à four-
nir les efforts nécessaires sur le ter-

rain, il leur a demandé de croire en
leurs qualités, lorsque l’on sait que la
majorité d'entre eux jouissent d’un
bon capital expérience. Un atout que
les joueurs peuvent faire valoir, que
cela soit dans ce match face à la JSK et
la suite du parcours aussi : «On sait
bien qu’on est dans une mauvaise pos-
ture, mais il faut toujours rester opti-
miste. Il reste encore 33 points à
prendre alors, on vous demande de re-
lever le défi et faire de votre mieux
pour sauver notre cher club».  
«Soyez des hommes 
et battez la JSK !»

Les anciens joueurs et les suppor-
ters ont évoqué aussi le match de ce
vendredi contre la JSK: «On ne va
tout de même pas vous dire ce qui vous
attend ce vendredi. C'est un match dif-
ficile face à un adversaire qui n'est plus
à présenter. Le fait d'évoluer à huis clos
ne constitue pas forcément un handi-
cap, et vous avez les moyens de gagner
cette partie et nous rendre enfin le sou-
rire et celui des milliers des fans qui
vous attendent. Vendredi, nous allons
jouer un match capital, et si vous vou-
lez être heureux et quitter le terrain
avec la joie, battez donc la JSK.»

S.A.

Déclarations des anciens joueurs : Les supporters 
et les anciens joueurs 
soutiennent les joueurs 

Hafid Châalal : «La situation est vraiment 
critique, mais vous pouvez réagir»

nn  L’un des anciens joueurs présent avant-hier au stade, Hafid
Châalal a décidé de prendre la parole et s’adresser aux joueurs

pour leur demander de faire des sacrifices pour sortir le club de
cette mauvaise passe : «Pour tout vous dire, la situation est critique.
Nous n’avons plus d’autre choix que de gagner ce derby et récolter le
maximum de points. Nous avons presque le couteau sous la gorge.
Plus aucune excuse ne s’offre à nous. On a un match capital à jouer
ce vendredi, il faut le gagner, un point c’est tout !»

Djeloul Meddas : «Certains actionnaires sont
responsables, mais on doit tous s’unir pour le
moment» 

nn  De son côté, Djeloul Meddas a tenu aussi à motiver les
joueurs pour le reste du parcours tout en évoquant le rôle né-

gatif de certains actionnaires qui n’ont pas fait ce qu’il fallait faire
pour éviter ce scénario catastrophique : «Je pense que l’heure est à
la mobilisation. Certes, on est dos au mur et nous sommes en train
de vivre des instants très difficiles, mais je pense que c’est le moment
de nous unir afin de sortir de cette situation. Certains actionnaires
sont responsables de ce qui se passe actuellement, mais on doit ou-
blier tout cela pour le moment car l’intérêt du MOB passe avant
tout». 

Chawki Mebarki : «Il faut garder
l'espoir et lutter jusqu’à l’ultime journée» 

nn  Chagriné par la situation que traverse le MOB, Chawki
Mebarki reconnaît que l’équipe n’a pas de chance depuis un

moment, mais il a tenu à exhorter les joueurs à se battre encore et
toujours : «Personne n’apprécie cette situation, c’est pourquoi vous
devez faire le maximum pour redresser la barre lors des prochaines
échéances. Il n’y a que vous qui puissiez sauver cette équipe et per-
sonne d’autre ne pourra le faire à votre place.  Nous n’allons pas ab-
diquer et tout remettre en cause. C’est justement dans ces moments
difficiles que le groupe doit rester soudé et solidaire».

Messâadia : «On doit
sortir le club de cette
crise»

Après, c’était autour des
joueurs de prendre la parole et de
s’exprimer. Messâadia a tenu lui
aussi à rassurer les supporters et
les anciens joueurs que le groupe
fera de son mieux pour sauver
cette équipe : «Le MOB se trouve
à la dernière place du classement,
mais cela ne doit pas rester ainsi.
Aucunement. Au contraire, on
doit réagir avant qu’il ne soit trop
tard. On doit mettre la main dans
la main pour retrouver le chemin
des victoires à partir de ce ven-
dredi et sortir le club de cette
mauvaise passe.»

S.A.

S.A.

OPPO dévoile le premier «zoom 5x à double
caméra» pour Smartphones au MWC 2017
OPPO, leader de la photographie

pour mobile, a donné hier au public
du Mobile World Congress (MWC)
2017 le premier aperçu exclusif de la
technologie innovante «5x Double
Camera Zoom», la première techno-
logie double caméra avec le style pé-
riscope dans le monde des
Smartphones.La technologie offre
une capacité de zoom 5x sur un
Smartphone sans aucune perte de la
qualité d’image, une innovation ré-
volutionnaire qui place la
barre au plus haut par
rapport aux fonctions de
zoom 2x disponibles sur
le marché aujourd'hui.
Les utilisateurs bénéfi-
cient également d'une ca-
pacité de stabilisation
d'image comme jamais
égalé auparavant tout en
gardant l'appareil mince
et élégant. OPPO a tra-
vaillé pendant près d'un
an pour développer le ré-
volutionnaire style péri-
scope  de la technologie à
double caméra. Actuelle-
ment, plus de 50 brevets
ont été déposés pour

cette technologie. Sky Li, vice-prési-
dent d'OPPO et directeur général
d'International Mobile Business, a
déclaré: «Le« 5x Double Camera
Zoom » a ouvert un autre domaine
de possibilités en termes de photo-
graphie pour Smartphones, et est le
reflet de notre engagement à fournir
ce que nos clients désirent et satis-
faire leurs besoins de prise de belles
et claires photos.

CommuniquéOM
Saadou : «On a tous conscience

de la nécessité de bien 
réagir face au NAHD»

Comment est le moral des
joueurs après cette nouvelle
contre-performance à domicile
face à l’USMA ?
C’est clair qu’on ressent tous une

grande déception d’avoir laissé filer
des points sur notre terrain et de-
vant notre public. Mais bon,
comme nous l’a dit le coach, cela
peut arriver dans le football. On ne
doit pas se décourager et continuer
à travailler dur pour renouer avec
les résultats positifs.

Comment préparez-vous votre
prochain match de champion-
nat face au NAHD ?
Comme toutes les autres rencon-

tres que nous avons jouées depuis le
début de saison, à savoir avec beau-
coup de sérieux et de concentra-
tion. On travaille très dur pour

corriger les erreurs qui nous ont
couté plusieurs points durant cette
deuxième partie de saison.

Vous avez souvent réalisé de
bons résultats à l’extérieur. Pen-
sez-vous pouvoir créer la sur-
prise ce week-end ?
Cette rencontre sera certaine-

ment difficile pour les deux
équipes. Le NAHD revient en force
ces dernières semaines, contraire-
ment à nous qui connaissons une
période moins réussie. Mais bon,
cela ne sera pas d’une grande im-
portance au coup d’envoi. Le match
se jouera sur d’autres détails. Il fau-
dra donc faire pieuvre de vigilance
pour revenir d’Alger avec au mini-
mum le point du nul. 

Certains expliquent votre mé-
forme du moment par un pro-

blème physique…
C’est vrai que l’équipe accuse le

coup physiquement, ces dernières
semaines, mais je pense que ce n’est
pas aussi alarmant que certains le
prétendent. D’ailleurs, les joueurs
peuvent parfaitement jouer les 90
minutes de la partie sans le moin-
dre problème. Mais bon, il faut
continuer à travailler pour progres-
ser. 

Etes-vous prêts pour les deux
prochaines rencontres très im-
portantes qui vous attendent
face au NAHD et le MOB ?
Maintenant, on est principale-

ment concentrés sur notre match
face au NAHD qui sera très impor-
tant. On en a conscience. Et ce n’est
qu’après cette rencontre qu’on se
penchera sur celle du MOB.  

Entretien réalisé par Sofiane A.
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Natèche «La victoire
est impérative face au
CAB pour confirmer 
le nul contre l’USMH»

Comment se déroule la préparation de votre pro-
chain match face au CA Batna ?
On travaille dans une bonne ambiance et on est

armés d’une grande volonté pour confirmer le résultat
positif arraché d’El Harrach. On fera tout pour
confirmer ce nul face au CA Batna ce week-end chez
nous devant nos supporters.

Si on vous comprend bien, vous avez retrouvé la
confiance, après le nul arraché au stade d’El Har-
rach…
C’est clair, on était sur une courbe descendante

après quatre mauvais résultats, mais on a réussi à re-
faire surface en arrachant ce nul au stade de Lavigerie
devant l’USMH. On a retrouvé un peu la confiance et
on est décidés à aller de l’avant en tentant de rester
sur cette lancée face au CAB.

Voulez-vous être plus explicite ?
Si on veut vraiment garder cette bonne dynamique,

on doit enchaîner avec un autre résultat positif face
au CAB. Le nul ramené d’Alger n’aura aucune signifi-
cation si on ne bat pas le CA Batna. Donc on est ap-
pelés à s’imposer lors de notre prochain rendez-vous.

Donc vous connaissez d’avance l’importance de ce
match ?
C’est clair, le prochain match revêt d’une grande

importance et un faux pas est strictement interdit et
on doit tout faire, pour arracher la victoire. On est
condamnés à continuer sur notre lancée pour rester
dans le haut du tableau.

C’est dire que la victoire est impérative…
Tout à fait, après une série de cinq matchs sans la

moindre victoire, il est temps pour nous de renouer
avec le succès. C’est vrai, le CAB ne viendra pas à

Oran pour faire du tourisme, mais on n’a
pas le choix et seule la victoire
compte pour nous et on aura
les trois points inch’Allah.

Comment voyez-vous cette
rencontre ?
Ce sera un match difficile qui

nous opposera au CAB, qui tentera de
se racheter de son dernier faux pas concédé devant le
NAHD. Et on est appelés à confirmer le nul ramené
d’El Harrach. On est déterminés à se battre pour s’of-
frir la victoire et garder le contact avec le trio de tête.

Vous paraissez confiant pour arracher la vic-
toire…
On n’a plus le droit à l’erreur et on doit tout faire

pour gagner cette rencontre qui est importante pour
la suite du parcours. On doit battre le CAB, pour
nous réconcilier avec nos supporters qui méritent
tout le bonheur du monde.

Mais tout le monde est unanime à dire que la
victoire ne devra pas vous échapper face à cet
adversaire…
Il ne faut jamais prendre les choses à la légère et

un match n’est jamais gagné d’avance. En plus, il
ne faut pas sous estimer l’adversaire qui ne va pas
se présenter en victime expiatoire, mais pour ar-
racher un résultat positif. Donc on est appelés à
se donner à fond et à sortir le grand jeu pour es-
pérer s’offrir les trois points de la victoire.

Entretien réalisé par B. Sofiane
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1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit répondre aux questions qui seront publiées sur
Le Buteur et les envoyer par courrier dans une seule enveloppe ne

portant aucun signe distinctif à l’adresse suivante :
Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 

16600 - Alger
3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 

est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas
autorisés à participer à cette tombola.

Dans quel 
pays AS motors 
fabrique ses 
motos?
- Algérie
- Tombouctou
- Mozambique

Règlement du concours
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l’entraînement

Victoire en amical
face aux U21

Le staff technique du
Mouloudia d’Oran a
programmé hier une
rencontre amicale de sa
team face à l’équipe des
U21. Ce match, qui s’est
joué au stade Ahmed –
Zabana, a été un bon
test pour les Rouge et
Blanc, et cela à
quelques encablures
avant d’affronter le CA
Batna dans le cadre de
la 22e journée du
championnat de Ligue1
Mobilis. Un match qui
revêt une grande im-
portance pour les
Mouloudéens qui espè-
rent retrouver le che-
min des succès.

Nessakh, Ferrahi
et Delhoum n’ont
pas joué ce
match

Plusieurs joueurs du
Mouloudia d’Oran
n’ont pas participé à
cette rencontre amicale
face aux U21. Il s’agit
du défenseur arrière
gauche, Nessakh qui est
occupé par une affaire
personnelle, ainsi que
Rachid Ferrahi dont
l’absence n’a pas été jus-
tifiée. Pour sa part,
Mourad Delhoum était
présent au stade mais
s’est contenté de suivre
le match en tenue de
ville.

Belatoui a aligné deux équipes
différentes

Le premier responsable de la barre tech-
nique du Mouloudia d’Oran, Omar Belatoui
a aligné deux équipes différentes durant
chacune des deux mi-temps de ce match
amical. L’occasion pour lui de faire jouer tous
ses joueurs et de les voir à l’œuvre avant le
match de ce vendredi face au Chabab Batna.
Lors de la première mi-temps de ce match, le
coach a misé sur le duo Belabes et Blaha dans l’axe
central de la défense. Aguid et Bencheikh ont oc-
cupé les couloirs. Au milieu de terrain, il y avait
Benamara, Boudoumi et Aoued, tandis que Hi-
chem Cherif, Benai et Bentiba ont formé le trio
d’attaque. Toutefois, Belatoui a procédé à beau-
coup de changements lors de la seconde pé-
riode de ce match.

Moussi, Frifer et Souibaa ont inscrit
les trois buts du Mouloudia

Les trois réalisations du Mouloudia d’Oran hier
face à l’équipe réserve ont été l’œuvre de Moussi, du
jeune Frifer et de Souibaa. Tandis que les deux buts
de l’équipe espoir ont été inscrits par Hamidi et Massi.
Rappelons que la première mi-temps de ce match s’est
soldée sur le score nul et vierge de zéro partout.

Le milieu de terrain Mourad Delhoum a repris l’entraînement, hier
matin, après avoir fait l’impasse sur les séances de dimanche et lundi.
Des informations avaient fait état de l’intention du joueur de bouder les
entraînements, après avoir rallié Sétif. Finalement, il a mis fin aux spécu-
lations. 

La direction lui demande des explications
La direction du Mouloudia d’Oran ne compte pas laisser passer
sous silence les absences à répétition de Mourad Delhoum, notam-

ment lorsque ça concerne les séances de la reprise. Le joueur sera
ainsi convoqué par la direction du club pour évoquer les ab-
sences du dimanche et de lundi. Il sera obligé de donner des jus-
tificatifs aux dirigeants. D’ailleurs, nous avons appris qu’un
dirigeant du club a pris attache avec l’entraîneur Omar Belatoui
pour ordonner que Delhoum n’intègre pas le groupe jusqu’à ce
que sa situation soit clarifiée. 

Il s’est entraîné en solo
Mourad Delhoum s’est entraîné ainsi en solo en compagnie de l’as-

sistant Safraoui. Il a fait des tours de piste et des étirements avant de
rejoindre le vestiaire. Pendant ce temps-là, l’équipe disputait un match
amical face à l’équipe réserve au stade Ahmed-Zabana d’Oran. Pour sa
part, Mourad Delhoum s’est entretenu longuement avec Omar Belatoui
avant l’entame de l’entraînement. Le natif de Sétif a tenté de justifier ses
absences au coach. 

Hichem-
Chérif
d’attaque

L’attaquant Hichem-Chérif
sera d’attaque pour le match face
au CA Batna, ce week-end, après

avoir été obligé de quitter le terrain
face à l’USM El Harrach. L’atta-

quant oranais souffrait en effet de
douleurs au niveau du liga-

ment croisé.

Zeghli
rejouera dans
20 jours

Le défenseur du MCO, Kamel
Zeghli a ôté le plâtre pour reprendre
les entraînements en solo. Blessé à la

cheville, le joueur a raté plusieurs matchs
et ratera celui de ce week-end face au

CAB. Ce sera aussi le cas pour les rencon-
tres face au NAHD et au MC Alger.

Selon le staff médical du club, le joueur
reprendra la compétition dans vingt

jours. Ainsi, le retour du joueur
devrait se faire face à la JS

Kabylie. 
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Tout d’abord, dites-nous comment
vous avez passé les deux jours de
repos accordés par les membres du
staff technique ?
Personnellement, ils m’ont été béné-
fiques puisque cela m’a permis de ren-
trer chez moi. Je me suis ressourcé
auprès des membres de ma famille et
mes proches, ça m’a fait un bien
énorme. Ces 48 heures ont été suffi-
santes pour que je m’éloigne de la
pression quotidienne que nous avons
vécue ces derniers temps. À présent, je
me sens prêt à reprendre du service.
Avec un peu de recul, qu’avez-vous à
nous dire sur le match nul décroché
vendredi dernier ? 
Ce résultat n’était pas facile à réaliser.
Il ne faut pas oublier que nous avons
affronté une équipe qui joue sa survie
en Ligue 1 Mobilis. Nous étions sous
pression surtout qu’il fallait confirmer
notre dernier succès réalisé devant
l’USMH. Dieu merci, nous avons dé-
buté cette partie de la meilleure des
manières. Le fait de ne pas avoir en-
caissé lors du premier quart d’heure
nous a fait un énorme bien. Par la
suite, nous nous sommes contentés de

gérer intelligemment la partie
jusqu’au coup de sifflet final.

Ce résultat est mérité,
maintenant il faudra que
nous enchaînions pour
confirmer notre retour
en force.
Après un passage à vide

lors de la phase aller, vous
n’êtes qu’à cinq points du podium,
vous attendiez-vous à un tel retour ?
Je sais ce que le groupe vaut, je n’ai

donc jamais douté. Je savais que ce
n’est qu’une mauvaise période que
n’importe quelle formation peut vivre
pendant la saison. En ce qui concerne
les points, il faut savoir que même
lorsque nous étions proches de la zone
rouge, seules quelques unités nous sé-
paraient du peloton de tête. C’est clair
qu’un tel écart ne pourra que nous en-
courager à fournir plus d’efforts pour
espérer une meilleure place à l’avenir.
Comment se déroulent les prépara-
tifs du prochain rendez-vous qui se
déroulera samedi face à l’OM ?
Le plus normalement du monde, il n’y
a aucune préparation spéciale. On
prépare tous  nos matchs de la même
façon. Mis à part le forfait de Herida,
tout le groupe est à la disposition des
membres du staff technique. Une
bonne ambiance règne au sein du
groupe. On n’a pas à se plaindre, tous
les moyens ont été mis à notre dispo-
sition pour être dans la meilleure
forme en fin de semaine. 
Et comment comptez-vous le négo-
cier ?
Comme ça a été le cas à chaque fois
jusque-là, nous allons l’aborder avec le
seul et unique but de le remporter.
C’est une confrontation face à un
concurrent direct. Ce sera donc un
match à six points. L’adversaire a été
tenu en échec à domicile devant
l’USMA. Il va effectuer le déplacement
avec la ferme intention de se racheter.
Il faudra donc se donner à fond pour
éviter toute mauvaise surprise.

Entretien réalisé par 
Rachid C.

Le Nasria écrase le
Rapid de Belouizdad
Alain Michel a programmé
avant-hier soir aux joueurs
qui n’ont pas été concernés
par le match du championnat
un test amical face au Rapid
de Belouizdad. Lors de cette
partie, la différence entre les
deux équipes s’est très vite fait
ressentir. En effet, elle s’est
soldée sur un score sans
appel de six buts à zéro signés
Mokhtar (doublé), Haroune
(doublé) et Ferguène (dou-
blé).
Le jeune Haroune 
s’est illustré 
Meilleur buteur de l’équipe
réserve avec huit réalisations,
le jeune attaquant Sid Ali Ha-
roune s’est illustré lors de sa
première apparition avec
l’équipe première. Véritable
poison pour la défense de
l’équipe adverse, le jeune
joueur d’à peine 20 ans a
réussi avant-hier à signer un
doublé. 

Gasmi reprend 
l’entraînement
Absent lors de la première
séance de la semaine, c’est
hier que le capitaine Ahmed
Gasmi a repris les exercices
en prévision de la prépara-
tion de la prochaine sortie
qui se déroulera au 20-Août
face à l’Olympique de Médéa.
Pour rappel, le natif de
Skikda a profité des jours de
repos accordés par Alain Mi-
chel et ses adjoints pour se
rendre à son domicile. 

La séance d’hier axée 
sur le travail technique 
Les membres du staff tech-
nique du Nasria ont profité
de la programmation de la
séance d’hier au 20-Août
pour axer leur travail sur le
volet technique. C’était donc
une occasion pour eux de
corriger les erreurs commises
lors de la précédente journée. 

R. C.

L a séance de reprise a été
consacrée à une séance tech-
nico-tactique. Alain Michel
devait mettre en application
son plan de jeu, en perspec-

tive du match contre l’Olympique de
Médéa prévu ce samedi. Avant cela, l’en-
traîneur en chef a consacré une dizaine
de minutes de discussion avec ses proté-
gés, pour les mettre en garde contre l’ad-
versaire qui se défoncera pour renouer
avec la victoire, après son nul à domicile.
«Ce match est à prendre très au sérieux.
L’OM reste sur un faux pas à domicile. Il
est inutile donc de vous dire que cette
confrontation ne sera pas une partie de
plaisir. Je vous mets en garde contre tout

excès de confiance qui pourrait nous coû-
ter cher», leur a-t-il affirmé. Attentifs au
discours de leur entraîneur, les joueurs
ont promis de faire le maximum pour
arracher un résultat positif. 
Il galvanise ses attaquants
Hier et avant-hier, à l'issue des deux
séances d'entraînement, Alain Michel
s'est réuni avec ses joueurs pour les
motiver et les inciter à fournir les ef-
forts nécessaires pour sortir vain-
queurs de la confrontation de ce
week-end face aux Olympiens. En
dépit de la difficulté de la tâche, le dri-
ver a voulu évacuer la pression
qui commence à peser sur
les épaules de ses joueurs.

«Il s'agit d'un match comme tous les au-
tres, vous devez éviter toute pression
inutile. Je suis convaincu que vous allez
fournir une belle rencontre, si vous pro-
duisez votre jeu habituel. Nous allons
sans aucun doute gagner ce match. Seu-
lement, il faut être efficaces devant le
but adverse. Je vous demande de rester
concentrés tout au long de la rencontre
et vous montrer vigilants pour éviter
toute mauvaise surprise. Nous avons,
certes, l'avantage de jouer devant notre
public, mais vous devrez dès le début
prendre en main la partie, afin de vous
libérer et d'éviter de subir la pression du
match.» C'est ainsi que s'est adressé

l’entraîneur en chef à ses protégés.

Quelle équipe face à l’OM ?                                                                                      
A quatre jours de ce rendez-vous, le
premier responsable de la barre tech-
nique n'a toujours pas tranché sur la
composante qui affrontera les
hommes de Slimani. Conscient de la
difficulté de la tâche face à un adver-
saire de qualité et qui se présente
comme un concurrent potentiel pour
une place en haut du tableau, le coach
devrait faire confiance à l’équipe qui a
réussi, il y a deux semaines, à prendre
le dessus sur l’USMH sur le score de
trois but à zéro. Quant à la stratégie à
adopter, il n'a toujours pas pris de dé-
cision définitive.

Rachid C.

Ould Zemirli 
promet des primes 
conséquentes 
Face à une très bonne oc-
casion de se rapprocher
davantage du podium, les
Sang et Or, qui vont rece-
voir à deux reprises, l’OM
et le MCO en l’occur-
rence, sont face à un tour-
nant important en
championnat. Pour cela,
le premier responsable du
Nasria promet des primes
conséquentes, afin de mo-
tiver ses joueurs. Même
s’il n’a encore rien an-
noncé, un proche d’Ould
Zemirli nous a fait savoir
qu’il comptait se réunir
avec eux dans les pro-
chains jours, afin de leur
annoncer la nouvelle. 

Coupe arabe des clubs  
Le tirage au sort
prévu le 2 mai 
au Caire
C’est hier que la date du
tirage au sort de la Coupe
arabe des Clubs qui se dé-
roulera, pour rappel, en
Egypte du 21 Juillet au 5
Août, a été dévoilée. Si
tout se passe comme
prévu, c’est le 2 mai que
les Sang et Or connaîtront
leur adversaire. Selon les
informations dont nous
disposons, un représen-
tant du Nasria sera en-
voyé au Caire pour y
assister.  

R. C.

Le coach prépare 
son plan de bataille

Out
le dernier derby

joué face à l’USMH au
stade du 5-Juillet, le milieu de
terrain, Billel Ouali a profité du

déplacement à Batna pour retrouver
l’équipe-type. Contacté hier par télé-
phone, l’ancien joueur de la JSMB ou

encore du MCA a accepté de répondre à
nos questions. Le natif de M’sila est re-
venu sur la confrontation joué face au
CAB. Interrogé sur la suite du par-

cours, il s’est dit très confiant
comme il l’a mentionné dans
cette interview qu’il nous a

accordée.

Ouali «Confirmer notre
retour en force 

face à l’OM» 

Ouali «Confirmer notre
retour en force 

face à l’OM» 

Ouali «Confirmer notre
retour en force 

face à l’OM» 

Ouali «Confirmer notre
retour en force 

face à l’OM» 

Ouali «Confirmer notre
retour en force 

face à l’OM» 

Ouali «Confirmer notre
retour en force 

face à l’OM» 



Il souffre d’une déchirure
musculaire

Manucho out
pour 21 jours !

Coup dur pour le CSC et l’attaquant
ivoirien Manucho. Le centre avant qui a
contracté une blessure face à l’USM Bel

Abbès a passé une radio qui a révélé qu’il
souffre d’une déchirure musculaire. Du
coup, il sera indisponible pour trois se-

maines, c'est-à-dire 21 jours. Manucho est
très déçu de cette mauvaise nouvelle et
manquera donc à l’appel pour les pro-

chains rendez-vous de son équipe.

Il ratera les matchs du CRB
et du RCR

Manucho manquera à coup sûr les deux
prochains matchs qui attendent le CSC

face respectivement au CRB et le RCR. Un
coup dur pour le CSC qui sera privé des

services de son buteur maison.
H.S.

Amrani
a visionné 
le match du
Chabab face

au DRBT
Le driver Amrani ne laisse

rien au hasard et a déjà une
idée sur la façon de contrer les
gars de Laâquiba. Il a visionné

le match ayant mis aux prises le
CRB avec le DRBT la semaine
passée au stade 20-Août d’Al-
ger et qui s’est soldé par la vic-

toire des poulains de Badou
Zaki sur le score d’un but à

zéro, sur un penalty signé dans
le temps mort par Fahem

Bouazza. Le coach connaît les
points forts et les points faibles

du CRB et saura comment
concocter un plan d’attaque qui

sera mis en exécution ce sa-
medi au stade Hamlaoui, et

avec l’objectif d’arracher la vic-
toire.

Bencherifa touché à la
cheville

Walid Bencherifa n’a pas pu
continuer la partie, en pre-

mière mi-temps, après avoir
contracté une blessure à la che-
ville. Ce qui a poussé le coach à
le remplacer avant la mi-temps,

par son équipier Zerara. Fort
heureusement que Bencherifa
est suspendu pour le match du
CRB, ce qui va lui permettre de
récupérer de ses forces en pré-
vision du match du RC Reli-

zane.
Sameur expulsé 

Le milieu de terrain Sameur
s’est distingué par un mauvais
comportement lors du match

amical disputé hier après-midi
face à Mila. Il n’a pas cessé de

contester les décisions de l’arbi-
tre, ce qui a poussé ce dernier à
l’expulser. Amrani était très en

colère contre Sameur et a
même refusé la proposition de
l’arbitre qui lui a demandé de le
remplacer par un autre joueur

avant la mi-temps. Mais le
coach a préféré continuer la

première mi-temps à dix. 
Rebbih : «Ce sera un

match spécial pour moi»
Boubekeur Rebbih, l’ex-atta-

quant du CRB, retrouvera ses
ex-partenaires ce samedi dans

un match spécial pour lui : « Ce
sera un match spécial pour moi,
sachant que j’ai passé de longues

années avec le CRB. Mais en
tant que professionnel, je dois
défendre les couleurs de mon
club, le CSC. La situation que
traverse le club nous oblige à

faire des sacrifices pour rebondir
et quitter cette zone de turbu-
lences dès ce week-end. On est
condamnés à gagner coûte que
coûte même s’il s’agit de mon

ancien club. La victoire ne doit
pas nous échapper. »

S.K.
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En s’imposant hier en amical sur le score large de 4 à 1 

H ier après-midi, le CSC a
donné la réplique en amical
au stade du CREPS à la for-
mation de la régionale de la

Ligue de Constantine, le Chabab de
Mila. Une rencontre qui a été mise à
profit par le coach Amrani pour faire
tourner son effectif et mettre en place
le dispositif tactique qui sera mis en
exécution ce samedi face aux gars de
Laâquiba. La partie s’est achevée sur le
score sans appel de 4 à 1 en faveur du
CSC, qui annonce la couleur et qui
avertit d’ores et déjà son futur adver-
saire en championnat le CR Belouiz-
dad.
Amrani a fait tourner son 
effectif

Le staff technique, à sa tête Abdel-
kader Amrani, a essayé de faire tour-
ner son effectif, en donnant la chance
à tout le monde lors de cette joute
amicale face à Mila. Le coach Am-
rani a aligné les joueurs suivants : Li-
mane (Martin), Bahri, Bencherifa

(Zerara) (Radjem), Mazari, Chorfa
(Boucheriha), Gherbi, Kebbal, Sameur,
Belameiri (Rebbih), Belkheir, Aoudia.
C’était donc une occasion pour les re-
voir à l’œuvre et préparer le match de sa-
medi contre les Belouizdadis.
Kebbal rate un penalty 
et Belkheir ouvre la marque

Les Constantinois qui dominaient
leur vis-à-vis ont obtenu un penalty.
Mais encore une fois, la guigne les pour-
suit, puisque la nouvelle recrue Kebbal
s’est distinguée en loupant la sentence au
grand dam du coach Amrani. Quelques
minutes plus tard, sur un joli travail in-
dividuel de Belkheir, ce dernier libère
les siens en permettant à son équipe
d’ouvrir la marque. Sur ce petit avantage
d’un but à zéro que s’achève la première
période en faveur du CSC, devant la for-
mation de Mila.
Mila égalise, Belkheir et Rebbih
redonnent l’avantage aux siens

Le début de la seconde période a été à

l’avantage des gars de Mila, qui ont sur-
pris le CSC en remettant les pendules à
l’heure, suite à une erreur de la défense.
D’ailleurs Amrani était très en colère sur
l’action d’égalisation. Les camarades de
Aoudia ont réussi à reprendre l’avantage
en marquant coup sur coup deux buts
sur penaltys sifflés par l’arbitre. Belkheir
parvient à marquer son deuxième but
de la rencontre. Ensuite Rebbih a ra-
jouté le troisième.
Rebbih met KO l’adversaire

La nouvelle recrue Boubekeur Reb-
bih affiche la grande forme et annonce
la couleur en prévision du match qui va
les opposer à son ancien club le CRB ce
samedi au stade Hamlaoui. Il a réussi à
porter l’estocade à quatre buts, scellant
ainsi le sort du match. Il avertit son ex-
club, avec ce doublé. Le CSC affûte ses
armes et ne compte pas louper le pro-
chain rendez-vous et son seul mot d’or-
dre la victoire et rien d’autre.

Samir K.

Les Constantinois
atomisent Mila 

et avertissent le CRB

Belkheir 
«Les défaites concédées

devant Tadjenanet 
et Bel Abbès ne vont pas

influer sur nous»
L’attaquant Belkheir, auteur d’un dou-

blé hier face à Mila en amical, affiche la
grande forme et se dit déterminé à contri-
buer au retour en force de son équipe,
tout en affirmant que les deux défaites
concédées face au DRBT et l’USMBA ont
été mises aux oubliettes : « Les deux re-
vers enregistrés face à Tadjenanet et Bel
Abbès ont été oubliés et ne vont pas in-
fluencer sur le rendement de l’équipe face
au CRB. On a tourné la page et on est
concentrés sur le match du Chabab, qu’on
ne doit en aucun cas rater et on est déci-
dés à arracher la victoire. » Et de conclure
: « C’est un match à six points pour nous
et on fera tout notre possible pour battre
le CR Belouizdad pour s’éloigner de la
zone rouge.»

Bezzaz rechute
et déclare forfait

En plus de Manucho qui sera out face au

CRB et le RCR, un autre joueur qui revient

d’une blessure a rechuté. Il s’agit du capi-

taine Yacine Bezzaz. Ce dernier a repris du

service lors de la séance de reprise, mais il a

ressenti des douleurs et a dû interrompre la

séance. Il sera out face au CRB.

Le staff médical lui accorde un
repos de 10 à 15 jours

Bezzaz qui a passé une radio sera mis au

repos entre dix à quinze jours, comme lui a

prescrit le médecin. Pour le match de ce sa-

medi, Yacine sera bel et bien absent. Main-

tenant reste à savoir s’il pourra récupérer

d’ici le match du RCR, si bien sûr la journée

sera reportée.
H.S.

Le milieu de terrain
Tayeb est persuadé
que lui et ses coéqui-
piers vont se transcen-
der face au CRB en
renouant avec la vic-
toire tout en redon-
nant de la joie aux
milliers de Sanafir.

Tayeb promet aux sup-
porters de faire son
possible pour s’offrir
les trois points face
aux gars de Laâquiba.
Comment s’est déroulée la
reprise des entraînements
?
On a repris les entraîne-

ments le plus normalement
du monde et ce malgré les
deux derniers échecs concé-
dés face au DRBT et
l’USMBA. On a repris le tra-
vail, en se fixant comme ob-
jectif de rebondir dès la
prochaine sortie sur nos bases
et devant nos supporters, en
battant cette coriace et redou-
table équipe belouizdadie.

Comment s’annonce le
match qui vous attend face
au CRB ?
Ce sera un match très diffi-

cile qui va nous opposer aux
Algérois qui ont le vent en
poupe après leur succès ac-
quis face au DRB Tadjenanet.
Mais pour nous seule la vic-
toire compte et l’erreur n’est
pas du tout permise, si on
veut vraiment entretenir l’es-
poir de rester en Ligue 1 mo-
bilis. On jouera sur notre
terrain et devant les Sanafir.
Donc les trois points resteront
à Hamlaoui et le CRB n’a rien
à espérer : la victoire ne doit
pas nous échapper.

Vos deux prochains
matchs vous opposeront à
des équipes qui jouent le
maintien, un commen-
taire ?
Tous les matchs qui nous

attendent sont difficiles et pas
uniquement ceux qui vont
nous opposer au CRB puis au
RCR. On doit faire le plein à
domicile en battant tout
d’abord le CRB, pour aller à
Relizane avec un moral au
beau fixe et enchaîner avec un
autre bon résultat. Une chose
est certaine, l’erreur n’est plus
permise si on veut assurer
notre survie parmi l’élite. C’est

dans nos cordes et on doit
jeter toutes nos forces dans la
bataille pour atteindre cet ob-
jectif dans les plus brefs délais.

On vous laisse le soin de
conclure ?
On demande à nos

supporters de
nous soutenir
dans ces mo-
ments diffi-
ciles et on
leur promet
de faire tout
notre possi-
ble pour leur
redonner le
sourire et
leur procurer
de la joie. On ne
doit pas les déce-
voir face au CRB
et on leur de-
mande de se dé-
placer en force
pour nous en-
courager et nous
faire transcen-
der pour qu’on
puisse arracher
la victoire.

Entretien
réalisé par H.S.

«Les 3 points ne 
quitteront pas Hamlaoui»Tayeb



Pour ce week-end, vous
aurez comme adver-
saire la JSS à Béchar.
Une mission difficile

pour vous, n'est-ce pas
?    

Absolument.  Tout le
monde s'attend à une ren-
contre très difficile.  Mais
on  ne peut qualifier cette
rencontre de capitale, car

le parcours est encore
long. Je n'imagine aucun
autre scénario que la vic-
toire, car on doit récolter

les trois points. 
Comment se présente

donc ce match ?  
Pour ce qui nous

concerne, nous sommes
animés d'une grande dé-
termination et d'une fa-

rouche volonté de
remporter le gain du

match. Nous en avons les
moyens, même si je pense

fermement que ce genre
d'oppositions se joue sur

des détails. 
Mais la JSS est redouta-

ble à domicile…  
On sait pertinemment

que la JSS est un adver-
saire qu'il n'est jamais très

aisé de le faire plier. Mais, on fera un match
d'hommes pour venir à bout de cette équipe.

On entamera cette rencontre avec une
grande volonté.

Mais dans le camp adverse, on pense la
même chose...

C'est sûr que l'équipe locale jouera pour la
gagne, mais nous aussi. J'espère que le meil-

leur l'emportera.
Par cette remontée au clas-

sement, ne craignez-vous
pas un excès de confiance

fatal chez certains joueurs
qui se verront déjà arrivé

avant d’atteindre les objec-
tifs tracés par la direction

du club ? 
Non je ne le pense pas,

pour la simple raison que
l’ensemble des joueurs res-

tent concentrés sur leur tra-
vail pour la réalisation

d’autres résultats. Malgré
nos bons résultats, les

joueurs savent que rien n’est
encore acquis et que beau-

coup de choses peuvent ar-
river d’ici la fin de saison.
La suite du parcours sera

encore plus difficile. Nous
devons rester sur cette lan-

cée pour la réalisation d’au-
tres résultats positifs.

Depuis le début de la
phase retour, la défense est
le point fort de l’équipe. Ya

t-il  un secret  pour cette
solidité défensive ?

Il est vrai que le compar-
timent défensif se comporte

beaucoup mieux depuis le
début de la phase retour.

Mais il n’y a pas de secret à cela. En fait, cette
solidité derrière est due à une adaptation des

joueurs au système défensif adopté par le
staff  technique.  En jouant souvent ensem-
ble,  on a acquis des automatismes qui nous
permettent d’éviter des fautes mais aussi de

bien contrer l’adversaire. J’espère que cela du-
rera aussi longtemps que possible.

Entretien réalisé par B. S.
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Comment va le CAB ?
Je dois dire que la situa-

tion n’est pas réconfortante,
après notre dernier échec
contre le NAHD, même si
nous avons fait un bon
match. Nous avons fait tout
ce qu’il fallait faire, sauf ga-
gner. Nous avons dominé,
nous avons tout fait, mais la
balle a refusé d’entrer, il y a
des jours comme ça. Je
pense que ce faux pas est
mal tombé, car notre situa-
tion s’est compliquée davan-
tage dans le bas du tableau.

Peut-on comprendre par
là que la préparation du
match face au MCA a été
un peu perturbée par cet
échec ?

Non, pas du tout. On a
été très affectés après le faux
contre le NAHD, mais on a
décidé d’oublier tout cela
pour se concentrer entière-
ment sur le match face au
MCO. On a discuté entre
nous et on a décidé de se ra-
cheter, et c’est ce qu’on va
faire.

Comment voyez-vous
vos chances contre le
MCO, une équipe qui
rate rarement les ren-
dez-vous at home ?
Moi je dis que les matchs

se jouent sur le terrain, pas
en tenant compte des statis-
tiques. Il y a 90 minutes de
jeu qui vont départager les
deux équipes. Je sais que le

MCO est favori, c’est nor-
mal, mais cela ne va pas
nous empêcher de dire
notre mot et de tout donner
pour revenir avec un bon
résultat.

D’autant que vous n’avez
plus de complexe à l’ex-
térieur, non ?
Le point que nous avons

ramené d’El Harrach nous a
donné plus de confiance en
dehors de nos bases. Nous
avons pris conscience que
nous avons les moyens de
gagner des points à l’exté-
rieur et c’est ce qu’on va faire
à Oran. Ça ne sera pas fa-
cile, certes, mais nous 

Entretien réalisé par I. S.

«Le MCO part favori, mais
nous avons notre mot à dire»

Comment se passe la pré-
paration pour le prochain
match face à l’Entente de
Sétif ?
Nous étions obligés de ga-

gner nos matches à domicile,
surtout face à des concurrents
directs pour la lutte au main-
tien. Nous avons discuté entre
nous les joueurs avant le
début de la phase retour, en
prenant la décision de tout
donner à domicile, quelle que
soit l’identité de notre adver-
saire. Le fait de gagner nos
deux matches de suite à Reli-
zane, nous a permis de faire le
plein de confiance avant de se
rendre à Sétif. 

Vous êtes aussi dans l’obli-
gation de récolter
quelques points en dépla-
cement, non ?
C’est vrai, car vu le classe-

ment actuel en bas de tableau,
tout reste jouable, surtout que
l’écart est trop peu entre plu-
sieurs équipes qui luttent

pour le maintien. Du coup,
nous ne devons pas se
contenter uniquement de ga-
gner à domicile, mais aussi de
réussir quelques bonnes per-
formances en déplacement. Je
pense que ce soit chez nous
ou à l’extérieur, il faut entamer
chaque match avec la volonté
de viser les trois points. C’est
le seul moyen, selon moi, d’as-
surer notre maintien parmi
l’élite et éviter une terrible
descente en Ligue 2 Mobilis.        

A quel genre de rencontre
peut-on s'attendre ? 
Il ne faut pas s’attendre à un

match facile, pour la simple
raison que nous allons affron-
ter une équipe, qui a retrouvé
son meilleur niveau. L’Entente
va tenter de consolider sa
place de leader, surtout à do-
micile et devant son public.
Malgré tout, on va faire de
notre mieux pour confirmer
notre bonne passe actuelle,
qui passera forcément par un
nouveau résultat positif ra-

mené de Sétif.  
Comment prévoyez-vous
le reste de votre parcours ?
Avec nos deux matches en

retard face à l’USMA et la JS
Saoura, il nous reste encore 11
finales à disputer jusqu’à la fin
de saison. Nous sommes
conscients que notre tâche ne
s’annonce pas facile, mais avec
nos qualités, nous avons les
atouts nécessaires pour assu-
rer notre maintien parmi
l’élite du football algérien.  

Entretien réalisé par Ishak 

Annane forfait
face à l’ESS 

Souffrant toujours de fortes
douleurs au genou, le milieu de
terrain défensif Merouane An-
nane, absent à l’entrainement,
ne fera pas le déplacement
avec le groupe, ce vendredi à
Sétif, pour affronter l’équipe

hôte de l’Entente. Le joueur qui
n’a pas pu terminer la dernière
rencontre face au MOB, ratera
donc ce choc face à l’actuel lea-
der du championnat, en com-
pagnie de Tebbi, Meziane,
Benayed et Mekkaoui. 

Belmokhtar
«Confirmer notre bonne
forme face à l’Entente» 

Benabderahmane
«Cette remontée au

classement ne doit pas
nous faire rêver» 

Babouche

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE 
WILAYA D'ORAN 

DAIRA DE BETHIOUA
COMMUNE DE AIN EL BIA

AVIS D’APPEL D’OFFRE OUVERT AVEC
EXIGENCE DE CAPACITÉ MINIMALE
Le Président de l'Assemblé Populaire Communale de AIN EL BIA, lance un avis d'appel d'offre ouvert avec exigence de
capacité minimale pour :

ACHEVEMENT DE L'EXTENSION ET RENOVATION 
DU RESEAU D'AEP DU CENTRE D'EL AYAIDA

- Les entreprises qualifiées et intéressées par le présent avis peuvent retirer le cahier de charge auprès du bureau des
marches contre un paiement d'un montant de 3000 DA
Les offres doivent être accompagnées par les pièces suivantes ;
1- Le dossier de candidature contient :
1- Déclaration de candidature dûment remplie et signée.
2- Déclaration de probité dûment remplie et signée.
3- Certificat de qualification et classification professionnelles qualifiée dans le domaine de l'hydraulique comme Activité
Principale de catégories Deux (02) et plus en cours de validité.
4- Statut pour les sociétés ou Eiirl Et Sari.
5- Les Bilans de l'entreprise pour les deux dernières années 2014 et 2015 certifiés par les services des impôts
6- Les références professionnelles justifiées par des Attestations de bonne exécution pour des travaux similaires déli-
vrées par les maîtres d'ouvrages publics pour les. trois années.
7- Liste des moyens matériels État de renseignement complet avec cartes grise et assurance en cour de validité pour le
matériel roulant, factures d'achal pour le matériel non roulant + Contrat de location notarié
8- les moyens humains Liste des moyens humains signée et paraphée (encadrement destiné au projet avec copie de
diplôme) déclarée à la CNAS justifiée par les attestations d'affiliation en cours de validité
9 Carte d'immatriculation fiscale (copie)-..
10- Attestation de mise à jour, CNAS, CASNOS, CACOBATPH en cours de validité (copie)
11 - Extrait de rôle (copie)
12- Extrait du cassier judiciaire en cours de validité (copie)
13- Registre de commerce (copie
2-L'offre technique contient :
1 - le cahier des charges portant à la dernière page, la mention manuscrite « lu et accepté ». dûment signée par le sou-
missionnaire 
2- Déclaration à souscrire dûment remplie et signée
3- Le mémoire technique justificatif dûment remplie et signée
4- Planning prévisionnel des travaux et délai d'exécution
3-L'offre Financière :
-Lettre de soumission dûment remplie et signée, en précisant 
-Le Bordereau des prix unitaires dûment remplie et signée 
- Devis quantitatif- estimatif dûment remplie et signée

N.B : Toutes les pièces en photocopies
Toutes offres portant des dispositions contraires seront considérées comme non conformes et par conséquent rejetées.
Le dossier de soumission. Présente en trois plis dans une enveloppe fermée (Le dossier de candidature, offre tech-
nique et offre Financière) ces enveloppes sont mises dans une autre enveloppe cachetée et anonyme, comportant la
mention * a n'ouvrir que par la commission d'ouvertures des plis et d'évaluation des offres.

ACHEVEMENT DE L'EXTENSION ET RENOVATION DU RESEAU 
D'AEP DU CENTRE D'ELAYATDA

Le délai de retrait et dépôt des offres est de (...15...) jours à compter de la date de la 1ère parution de cet avis, au der-
nier jour à 10:30. Heures. L'ouverture des plis est fixée au dernier jour de la période de dépôt des offres à 11.00 heures.
Les soumissionnaires sont convies à assister à l'ouverture des plis au siège de la commune d'AIN EL BIA à
CHEHAIRIA. Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant 120 jours à compter de la date de dépôt
des offres.

Anep : 31001375 / Le Buteur 01-03-2017
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JSMB

A huit journées seulement de la fin de
l’actuel exercice, la JSMB est bien
partie pour retrouver l’élite, en oc-

cupant la deuxième place au classement
avec 36 points. D’ailleurs, les joueurs et le
staff commencent à sentir la pression des
matches d’autant plus qu’ils doivent bien
gérer les matches restants pour espérer
atteindre l’objectif fixé et, par là même,
être à la hauteur des attentes. Le premier
responsable de la barre technique, You-
nès Iicen, a tenu à évoquer, hier à la fin
de la séance d’entraînement effectuée au
stade de l’Unité Maghrébine, la suite du
parcours ainsi que la rencontre de ce sa-
medi qui attend son équipe devant l’ASO
Chlef.
«Face à l’ASK, on aurait
pu revenir avec les trois
points»

Evoquant le point de nul arraché lors
de la précédente journée devant l’ASO
Khroub, le coach de la JSMB dira : «Je suis
satisfait du point arraché devant l’ASK,
même si je dois dire qu’on a raté une vic-
toire à notre portée. C’est dommage de
rater des points surtout qu’ils nous seront
d’une grande importance pour la suite du
parcours, étant donné que nous sommes
appelés à disputer des matchs importants.»
«Toutes les rencontres 
qui restent sont impor-
tantes pour nous»

Comme la JSMB est appelée à disputer
des matches importants, Iicen dira : «Je
ne vous cache pas que toutes les rencontres
restantes sont importantes pour nous car
on n’aura pas la tâche facile face à des ad-
versaires qui visent le même objectif, mais
aussi vu le classement qui devient serré au
fil des journées. Notre objectif est de faire le
plein et de récolter le maximum de points,
que ce soit à domicile ou à l’extérieur, pour
se mettre à l’abri d’une mauvaise surprise
et réaliser notre objectif.»
«Le match face à l’ASO 
ne sera pas spécial 
pour moi»

Alors qu’il s’apprête à affronter son ex-
équipe l’ASO avec laquelle il a débuté la
saison, avant de rejoindre la JSMB, le
technicien algérois dira : «Le match face
à l’ASO ne sera pas spécial pour moi, car
cela relève du passé et je n’y pense plus. Ac-
tuellement, je me concentre sur mon

équipe et la manière d’assurer la meilleure prépa-
ration pour être au rendez-vous et réussir un bon
résultat qui demeure impératif pour nous, afin de
maintenir cette bonne dynamique des résultats po-
sitifs et rester dans le haut du tableau pour réaliser
notre objectif à la fin de la saison.»
«La rencontre sera difficile et
les cartes sont déjà dévoilées»

A propos de cette rencontre face à l’ASO, le
coach de la JSMB est unanime à dire que ça sera
un match difficile en déclarant : «Cette rencontre
sera difficile car la formation de l’ASO pratique un
beau football. Mieux encore, les deux entraîneurs
connaissent les deux équipes et je trouve que les
cartes sont déjà dévoilées. Ce qui me laisse dire que
le plus important pour nous est de réussir un bon
résultat pour consolider notre place sur le podium.»
«Les joueurs sont conscients
de ce qui les attend»

Concernant la préparation, le coach a estimé
que les joueurs sont conscients de ce qui les at-
tend en affirmant : «Je ne vous cache pas que les
joueurs sont concentrés sur ce rendez-vous et affi-
chent une grande détermination à aller chercher les
trois points de la victoire qui nous permettront
d’améliorer notre classement et de nous maintenir
dans le haut du tableau. De ce fait, on tâchera d’as-
surer la meilleure préparation sur tous les plans,
pour enchaîner un autre succès à domicile, bien que
la tâche soit difficile.»
«Les supporters doivent 
nous soutenir jusqu’à 
la fin de la saison»

Par ailleurs, le premier responsable de la barre
technique de la JSMB a tenu à lancer un appel en
direction des supporters pour venir soutenir
l’équipe en force jusqu’à la fin de la saison. «Je de-
mande qu’on nous soutienne lors de tous les
matches. Personnellement, je crois en les capacités
de mon équipe et on peut marquer à tout moment
dans le match.  Les supporters connaissent le foot-
ball et seront compréhensibles.»

Propos recueillis par H. L.

Ifticen 
remobilise 
ses troupes

En prévision du match capital de
ce week-end devant la formation de

l’ASO Chlef pour le compte de la
23e journée du championnat de

Ligue 2 Mobilis, le premier respon-
sable de la barre technique de la

JSMB tente actuellement de procé-
der aux réglages nécessaires et de
trouver de nouveaux mécanismes
pour espérer un autre succès à do-

micile et consolider la place de
l’équipe sur le podium. A cet effet, il
profite des séances d’entraînement
de cette semaine pour apporter les

réglages qui s’imposent et trouver la
meilleure formule qui permettra

aux Béjaouis de réussir un bon ré-
sultat samedi prochain devant

l’ASO Chlef et de maintenir la belle
série. Un souhait qui demeure réa-

lisable d’autant plus que les Bé-
jaouis semblent avoir retrouvé leurs
repères et sont plus que jamais mo-

tivés à fournir des efforts supplé-
mentaires pour empocher d’autres

points et se mettre à l’abri d’une
mauvaise surprise.

Quel accueil réservé 
à Khezzar ?

Tout le monde sait que l’entraî-
neur actuel de l’ASO Chlef, El Hadi
Khezzar, a débuté la saison avec la

JSMB, avant d’être limogé pour
mauvais résultats. D’ailleurs, il sera
de retour à Béjaïa ce week-end, à

l’occasion de cette rencontre face à
la JSMB en tant qu’entraîneur de

l’ASO. Si le technicien constantinois
compte se déplacer à Béjaïa avec

l’unique objectif de réussir un bon
résultat, il n’en demeure pas moins
que les observateurs s’interrogent

sur l’accueil qui sera réservé au
coach en question, après avoir
quitté le club dans des circons-

tances un peu spéciales.
Les joueurs 
ne pensent 

qu’à la victoire
Etant donné que cette rencontre

est capitale pour la JSMB
puisqu’une victoire demeure impé-
rative pour se maintenir sur le po-

dium, voilà que les joueurs que
nous avons interrogés ont tenu à af-
ficher leur détermination à fournir
le maximum d’efforts pour réussir

un bon résultat devant l’ASO et en-
chaîner un autre succès à domicile.
Cela dit, ils auront encore le temps
nécessaire de bien se préparer, vu
que la rencontre est fixée pour sa-
medi prochain et que le staff tech-
nique a déjà préparé son plan pour

contrer cette équipe de l’ASO.
 H. L.

Ifticen : «On est 
appelés à disputer

des matchs de coupe»

JSMB-ASO, 
ce samedi à 15h30

La Ligue nationale vient de procéder à une
légère modification à propos de l’horaire de la

rencontre de la 23e journée face à l’ASO
Chlef. En effet, après avoir été programmé

dans un premier temps à 15h, le match vient
d’être décalé d’une demi-heure puisqu’il aura

lieu ce samedi à 15h30 au stade de l’UMA.
Cette modification est motivée par la retrans-

mission de ce match.

C eci est le mot d’ordre qui circule en ce
moment dans les couloirs du club, et c’est
aussi avec ce même son de cloche que le

staff technique est en train de préparer le ren-
dez-vous important de ce vendredi face à un
adversaire que les Skikdis connaissent fort bien
depuis une cette fameuse époque des Draoui,
Boulassel, Nefla, Ramane et bien d’autres. Il
faut préciser encore qu’à cette période-là, la
JSMS et l’ASK devaient évoluer pour le compte
de la Nationale 2 groupe Est.
Gomes hausse le ton avec 
les joueurs

A l’entraînement d’hier et avant de passer
aux choses sérieuses, l’entraîneur Gomes n’a

pas manqué de sermonner ses joueurs leur
faisant rappeler l’importance du match de
vendredi pour lequel il faudra bien être
concentrés. «Si j’ai tenu à vous parler sur ce
ton, c’est parce que j’ai remarqué un certain re-
lâchement chez quelques-uns d’entres-vous»,
expliquera le coach tout en précisant à ses
éléments qu’il faut garder les coudes francs
et ne surtout pas tomber dans la facilité. En
agissant ainsi, le technicien doit certaine-
ment garder toujours en mémoire ce surpre-
nant faux concédé à domicile devant l’Arbâa.
Et comme le dit si bien l’adage ‘‘un homme
averti en vaut deux’’, ceci est aussi valable

pour le club des V noirs et pour dire qu’une
équipe avertie en vaut deux.
Travail spécifique 
pour les attaquants

Dans son programme de travail appliqué
sur le terrain avec l’équipe, le staff technique
a tenu à mettre en valeur quelques variantes
notamment avec les éléments de l’attaque
(appel de balles, vitesse d’exécution et préci-
sion sur les tirs au but). A ce propos, l’entrai-
neur n’a pas caché sa satisfaction pour dire
que ses poulains ont eu une bonne réaction
en prévision de rendez-vous de ce vendredi.

Le coach souhaite une bonne
mise au vert de 48h

Dans un souci de permettre à son équipe
d’avoir une bonne concentration pour le
match de ce week-end end, Gomes aurait de-
mandé à l’administration de programmer
une mise au vert de 48 h. Si son vœu est
exhaussé, les camarades de Cheniguer de-
vraient rejoindre aujourd’hui dans la jour-
née le cadre tranquille de l’hôtel Belle vue
situé du côté de Larbi Ben M’hidi (ex-Jeanne
d’Arc).

H. M. L.

Battre l’ASK pour faire un grand pas vers le maintien
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R emis au travail depuis quelques séances, les
poulains de Khezzar auront encore trois
entraînements à faire avant la prochaine

sortie face à Béjaïa, et le staff technique les consa-
crera au tactique pour opérer les derniers réglages
sur la composante. Encore une fois, des change-
ments seront effectués pour plusieurs raisons,
entre autres l’importance de ce match mais aussi
les absences qu’enregistrerait l’équipe. Il y aurait
probablement deux remaniements dans le com-
partiment défensif, selon nos sources. Khezzar re-
fuse de déstabiliser son groupe qui revient d’une
victoire importante et veut miser sur l’esprit de
l’équipe afin de réaliser une autre performance
prochainement.
Retour de Youcef et absence 
de Larbi Aïssa

Plus précisément, les Chélifiens bénéficieront
du retour du capitaine de l’EN militaire, Mâamar
Youcef, blessé la semaine dernière, qui accompa-
gnera l’équipe à Béjaïa et a de grandes chances
d’être dans le onze, au moment où le jeune latéral
gauche Larbi Aïssa, sera écarté, lui qui souffre de
son genou, et qui sera assurément remplacé par
Chaouchi sur le flanc gauche.

Ouabdi-Mehsas, 
une décision délicate

Concernant le poste de gardien de but, la déci-
sion paraît délicate avec le retour de Tarek Meh-
sas et la grande forme de Ouabdi qui est titulaire
depuis trois matchs déjà. Le coach ne tranchera
pas de sitôt et attendra les dernières 24h pour
trancher, surtout que ce keeper aura un énorme
travail à faire au cours de cette confrontation.
Pas de changement en attaque

Contrairement au compartiment défensif, l’at-
taque ne connaîtra aucun changement, vu sa der-
nière prestation, même si des doutes persistent
sur la participation de Mustapha Melika, qui aura
des chances de jouer ce match au moment où le
duo Attafen-Boutiba y contribuera. Khezzar sem-
ble satisfait de la production de ce duo durant le
dernier match.
Départ vendredi

Le groupe prendra la route vers la ville de Bé-
jaïa vendredi matin pour prendre ses quartiers.
Ainsi, une dernière séance est prévue une fois à
bon port, après celle de Chlef où le staff technique
choisira le 18 qui sera retenu pour cette rencontre.

Par A. F.

Y a-t-il un travail spécifique cette se-
maine à l’entraînement ?
Non, on travaille comme d’habitude, on

s’est remis au boulot avec un moral au
beau fixe et avec plus de réconfort, suite au
dernier succès, et cela s’est reflété sur notre
moral à l’entraînement. Tous les joueurs
sont concentrés et appliquent comme il se
doit les consignes du staff technique.

Quelles sont vos chances à l’avenir ?
Toutes les rencontres se présentent

comme des matchs de coupe et tant
qu’une chance s’offre à nous, on n’hésitera
pas à la saisir. Il faut être confiant et jouer
le tout pour le tout sans faire de calculs, on
sait que ça sera dur, mais dans le football
tout est possible.

Le rendez-vous face à la JSMB  sera-t-
il la clé pour une bonne fin de saison ?
On a besoin de confirmer notre dernier

résultat, afin de nous rapprocher des pre-
mières places. Ce match sera très impor-
tant mais pas décisif, et il le faut le prendre
très au sérieux sans se faire trop de pres-
sion.

Que pensez-vous de l’adversaire ?
C’est une très bonne équipe qui pratique

un beau football et est l’un des prétendants
à l’accession. D’ailleurs, ce match ne sera
pas facile, mais on a aussi notre mot à dire
et on jouera sans aucun complexe pour
prendre notre revanche sur la défaite du
match aller.

Votre mission sera très difficile, n’est-
ce pas ?

C’est vrai, dans un tel duel, il est impor-
tant de gagner la bataille du terrain, c’est
un travail que j’aime beaucoup et je ferai
tout mon possible pour aider mon équipe
à réaliser un bon score, car c’est un travail
complémentaire et chacun à un rôle im-
portant à jouer.

Entretien réalisé par A. F. 

Des changements
en vue dans le onze

Yadroudj : «On a les
moyens de chercher 
un bon résultat à Béjaïa»

L’ASO possède 
la plus jeune moyenne
d’âge de la L2 Mobilis
Au cours de la dernière AGO de la Ligue na-

tionale, et selon les statistique de cette ins-
tance, l’équipe de Chlef possède cette saison,
l’équipe la plus jeune du championnat, avec

une moyenne d’âge de 25.3, ce qui prouve que
le retour de l’équipe a son ancienne politique
de formation avec la participation de jeunes
issus de l’école, promus pour rajeunir le

groupe, à limage de Ouabdi, Benkaâkaâ, El Ha-
meul, Larbi Aïssa, Toutaoui, Chadouli, Me-
rouani, Fellahi, Meghili, Boutiba, Hassani et

d’autres qui ont participé cette saison avec les
seniors.

Une prime spéciale
pour le match 
de la JSMB

Après avoir versé huit millions
pour les joueurs pour la victoire de
Boussâada et le nul de l’ASK, la di-
rection a promis une forte prime en
cas de succès devant Béjaïa, qui

pourrait un autre tournant dans cet
exercice pour les Chélifiens. A noter
que les joueurs auront cinq millions
de prime en guise de leur dernière
victoire avant le prochain match de

samedi.

A. F. 

Boudouh pour 
remplacer Boutiche

Pour le déplacement d’El
Eulma, le technicien asémiste a
effectué un petit changement

dans son effectif, ce dernier a fait
appel pour la troisième fois de-

puis le début du championnat au
jeune Boudouh pour compléter

sa liste des 18. Cette convocation
intervient aux dépens du joueur
Boutiche pour des raisons pure-
ment techniques. Ce jeune pétri
de qualités, nous dit-on, pourrait
devenir un grand axial dans un

avenir proche.

10 millions 
en cas de victoire 

à El Eulma
La direction de l’ASMO et afin

d’encourager ses gars vient de
passer à la vitesse supérieure en

promettant une prime très consé-
quente. Même si rien n’a été an-

noncé du côté de la direction, des
indiscrétions nous parlent de 10
millions pour chaque joueur si

ces derniers parviennent à reve-
nir avec la totalité des points d’El

Eulma.
Ali B.

Ce jeune ne veut rien sa-
voir, il affirme qu’il est impé-
ratif de récupérer les points
perdus à domicile face à Aïn
Fekroun. Il affirme que le
MCEE est sur la bonne voie,
mais aura fort à faire face aux
Asémistes ce week-end.

Parlez-nous de votre prépara-
tion avant ce match important
contre El Eulma ?
Le fait de ne pas gagner lors des

trois derniers matches de cham-
pionnat nous diminue un peu psy-
chologiquement et de l’autre côté,
cela met plus de pression sur nous
surtout qu’on n’est pas loin de la
zone des relégables. Ceci dit, la
préparation est difficile à effectuer
avec cette situation, mais le travail
mental effectué par le coach a fait
du bien au groupe. Actuellement,
mes coéquipiers sont bien concen-
trés sur leur sujet afin de revenir
avec un bon résultat d’El Eulma.

Mais l’adversaire fera tout
pour revenir à la hauteur de
l’ASMO, puisque trois points

vous séparent d’eux…
Oui, c’est juste et on sait tous que

ce sera très compliqué et difficile,
en plus le MCEE est en train de re-
venir en force lors des dernières
journées de championnat. Ils sont
en passe de s’éloigner de cette zone
rouge après leur victoire à Boufa-
rik. En outre, ils ont un match re-
tard face au Paradou AC. En
revanche, nous aussi nous sommes
appelés à récupérer nos deux
points perdus à domicile contre
Aïn Fekroun.

Que diriez-vous des erreurs
défensives commises qui vous
ont coûté des points ?
Quand une équipe perd ou fait

un match nul, ce sont les défen-
seurs qui sont pointés du doigt,
nous sommes habitués à ce genre
de critiques qui font partie de notre
travail en fait, il faut relativiser. Ce
n’est pas le moment pour parler des
erreurs défensives et de l’absence
de soutien des attaquants ou autre
chose, car il est important de ren-
trer face au MCEE avec une grande
volonté de gagner, il faut éviter de

perdre dans cette rencon-
tre.

En tant que capitaine
d’équipe, comment
faites-vous pour faire
avec l’actualité du club
?
Mon rôle en tant que

capitaine est de défendre
le club durant les rencon-
tres, en plus de transmet-
tre des directives à mes
coéquipiers, sans oublier
mon rôle de les encoura-
ger comme le fait le staff
technique. Pour être
franc, cette responsabilité
est lourde au vu de l’actua-
lité du club, mais je fais de
mon mieux pour être à la
hauteur et je tente de
maintenir une bonne rela-
tion entre nous les
joueurs, afin de parvenir à
notre objectif qui est le
maintien en L2.

Entretien réalisé 
par Ali B. 

Berka : «On doit récupérer nos 
points perdus face à Aïn Fekroun»
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À l’approche de la rencontre face à l’US Bis-
kra comptant pour la 23e journée du
championnat de Ligue 2 Mobilis, c’est la

mobilisation totale chez la famille et les diri-
geants de l’USMB qui tentent actuellement de
mettre les joueurs dans de meilleures conditions
afin qu’ils puissent réussir à arracher un bon ré-
sultat. De ce fait, la direction de l’USMB a tenu
à offrir tous les moyens nécessaires aux joueurs
afin de les pousser à fournir des efforts supplé-
mentaires et de réaliser l’objectif tracé qui de-
meure l’accession en Ligue 1 Mobilis.
Ils vont verser la prime 
du match face au GCM

Ainsi donc, parmi les mesures qui ont été
prises par la direction de l’USM Blida pour met-
tre les joueurs dans de bonnes conditions et de
réaliser l’objectif tracé, voilà que les dirigeants
viennent de prendre la décision de verser la
prime du match nul réalisé face à l’US Biskra.
Soit une manière de mobiliser tous les moyens
nécessaires pour réussir le meilleur résultat pos-
sible et espérer être au rendez-vous pour se met-
tre à l’abri d’une mauvaise surprise.
Les supporters ont rendu visite
aux joueurs

En plus de la direction de l’USM Blida qui
tente actuellement de mobiliser tous les moyens
nécessaires pour réussir à arracher une belle vic-
toire devant la formation de l’US Biskra, les sup-
porters de leur côté ne sont pas rester les bras
croisés avec notamment une visite qui a été ren-

due aux joueurs sous la houlette de Ayoub Nah-
nah où ils ont eu une discussion avec les joueurs
tout en les encourageant à fournir des efforts
supplémentaires pour réaliser un bon résultat et
de rester dans la course à l’accession. 
Ils comptent se déplacer 
en force à Tchaker

Vu l’importance de cette rencontre devant un
concurrent direct pour l’accession à savoir l’US
Biskra, les supporters de cette équipe de l’USM
Blida comptent se déplacer en force au stade
Tchaker ce week-end pour soutenir leur équipe
et encourager les joueurs à fournir des efforts
supplémentaires pour empocher les trois points
de la victoire et conserver leurs chances intactes
au maintien.

M. Kasbi

USMB – USB à Tchaker
La rencontre qui opposera la formation de

l’USM Blida face à l’US Biskra vient d’être do-
miciliée officiellement au stade Mustapha-

Tchaker de Blida. Une décision qui a surpris
les dirigeants ainsi que les supporters de

l’USM Blida dans la mesure où ces derniers ne
s’attendaient pas à une telle domiciliation d’au-
tant plus que la direction a reçu des assurances
quant aux travaux au niveau du stade Brakni
seraient achevés 48 heures avant le rendez-

vous de ce vendredi avant que la Ligue ne fixe
le match à Tchaker.

La direction du club assure
que les travaux seront
achevés aujourd’hui 

Alors que la Ligue nationale vient de domi-
cilier cette rencontre au stade Mustapha-Tcha-
ker, la direction de l’USM Blida n’a pas perdu
espoir de voir le match programmer au stade

Brakni et ce, en faisant savoir à la Ligue natio-
nale que les travaux s’achèveront aujourd’hui.
De ce fait, elle compte beaucoup sur la fin des
travaux pour que le match se joue à Brakni.

Entraînement aujourd’hui 
et demain à Brakni

Alors que la nouvelle pelouse du stade
Brakni sera posée aujourd’hui par l’entreprise

en charge du projet, la direction et le staff
technique de l’USMB viennent de program-
mer les deux séances d’entraînement prévues
aujourd’hui et demain au stade Brakni et ce,
dans le but de prendre leurs repères et par la

même, espérer assurer une meilleure prépara-
tion possible pour être au rendez-vous et obte-

nir un bon résultat.
M. K.

Un travail 
spécifique pour
les attaquants

Vu l’importance de ce
match pour les Blidéens
qui auront à disputer un

match capital, le staff tech-
nique sous la houlette de
l’entraîneur Kamel Zane
vient de tracer un pro-

gramme spécifique pour
les attaquants où le coach

a exigé une bonne réaction
en estimant qu’ils doivent

bien exploiter toutes les
occasions qui seront

créées pour espérer empo-
cher les trois points et évi-
ter une mauvaise surprise.

Un match 
d’application
entre joueurs

Afin d’assurer une
bonne préparation pour ce

match, le coach a décidé
de programmer un match

d’application entre
joueurs et ce, en faisant

scinder le groupe en deux.
Une manière d’avoir une
idée précise sur l’aptitude
du groupe et de procéder
aux réglages nécessaires
afin que l’équipe puisse
faire un bon résultat ce
vendredi devant l’USB.

Hamiti grippé
L’attaquant de l’USM Blida à savoir Hamiti n’a
pas pris part à la séance d’avant-hier en raison
d’une grippe qui l’a empêché de s’entraîner avec
ses camarades. De ce fait, il a été soumis à des
soins intensifs afin qu’il puisse reprendre toutes
ses forces dans les meilleurs délais et être apte

pour cette rencontre devant l’USB.

Bendiaf out face à l’USB
Si Hamiti est présent lors de la séance d’au-

jourd’hui pour se préparer avec le reste de ses ca-
marades pour la rencontre de ce week-end, ce
n’est pas le cas pour le milieu de terrain Bendiaf
qui a ressenti des douleurs et qui ne pourra pas
prendre part à cette rencontre face à l’USB. Ce qui
devrait pousser le staff technique à chercher des

solutions.

Mobilisation totale
pour battre Biskra

Kherifi : «On a fait 
un grand pas vers 

l’accession»
Il est l’un des éléments cadres de la for-

mation paciste. Lors de cette déclaration,
Fayçal Kherifi est revenu sur la victoire dé-
crochée face à l’USB. Il a également évoqué
la prochaine sortie qui se déroulera samedi

au stade des Frères Benrabah à Dar El Beida
face au WAB. «C’était un match extrême-

ment difficile, l’USB est l’un des prétendants à
l’accession. Ce résultat nous a permis de met-
tre un pied en Ligue 1 Mobilis. On n’est pas
vraiment très loin de notre objectif. Pour ce
qui est de la prochaine rencontre, elle sera

comme toutes les autres, c'est-à-dire difficile
à négocier. Les préparatifs se déroulent dans

les meilleures conditions possibles. On n’a pas
à se plaindre. On doit tout donner pour en-

chaîner avec un autre résultat positif.»   
Rachid C.

José Maria exige 
les trois points

L’entraîneur du PAC, José Maria Noguès, pour-
suit la préparation du match de ce vendredi face

au WAB, pour le compte de la 23e journée du
championnat. Un match extrêmement important
pour les hommes du technicien espagnol qui, en
cas de victoire, réaliseront un grand pas vers l’ac-
cession en Ligue 1 Mobilis, surtout que la rencon-

tre se jouera à domicile. Mais si le coach tient à
cette nouvelle sortie de son équipe, c’est en grande
partie pour voyager avec un bon moral à Oran où
l’équipe aura rendez-vous une semaine plus tard

face à l’ASMO. Le premier responsable de la barre
technique a donc deux principaux objectifs face

au WAB. Le premier est de poursuivre la série des
bons résultats, le second est de faire de ce match

une source de motivation pour ses protégés, à
quelques jours de ce déplacement périlleux à

l’ouest du pays. Pour rappel, en cas de victoire lors
des deux prochaines sorties, les Jaune et Bleu au-
ront une grande chance d’assurer leur accession.
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WA Boufarik 

ASM Oran

A Bou Saada 

AS Khroub

US Biskra 

GC Mascara

RC Arbaa

ASO Chlef 

MC El Eulma

CRB Ain Fekroun

JSM Skikda

JSM Bejaia

Paradou AC

USM Blida

MC Saida

CA B. Bou Arreridj

0 - 1
1 - 1
1 - 1
1 - 1
0 - 1
0 - 0
0 - 0
2 - 0

21e Journée  

Equipes Pts J G N P BP BC 
1 Paradou AC 47 21 14 5 2 30 13
2 JSM Bejaia 36 22 10 6 6 24 18
3 USM Blida 34 22 9 7 6 19 14
4 US Biskra 34 22 10 4 8 22 19
5 JSM Skikda 31 22 9 4 9 20 16
6 CA B. B. Arreridj 29 22 7 8 7 17 17
7 A Bou Saada 29 22 7 8 7 23 23
8 MC Saida 29 22 8 5 9 17 21
9 GC Mascara 28 22 7 7 8 17 21
10 ASO Chlef 28 22 7 7 8 24 24
11 ASM Oran 26 22 5 11 6 22 23
12 WA Boufarik 25 22 5 10 7 17 22
13 CRB Ain Fekroun 25 22 5 10 7 17 22
14 AS Khroub 23 22 5 8 9 18 23
15 MC El Eulma 22 21 5 7 9 18 22
16 RC Arbaa 15 22 3 9 10 15 22

MC El Eulma 
CRB Ain Fekroun

JSM Skikda
JSM Bejaia 
MC Saida

Paradou AC
USM Blida
RC Arbaa

ASM Oran
A Bou Saada
AS Khroub
ASO Chlef
CA B. B. Arreridj
WA Boufarik
US Biskra
GC Mascara

22e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

A Bou Saada 
AS Khroub
ASO Chlef

CA B. B. Arreridj 
GC Mascara 
ASM Oran

WA Boufarik
US Biskra

MC El Eulma
CRB Ain Fekroun
JSM Skikda
JSM Bejaia
MC Saida
Paradou AC
USM Blida
RC Arbaa

23e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs
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Raiola
«Donnarumma mérite
une grande équipe»

Considéré comme l’un des agents les plus influents dans le monde du football,
Mino Raiola, a fait le point sur l’avenir du portier italien Gianluigi Donnarumma, titu-
laire indiscutable au Milan AC à seulement 18 ans, lors d'un entretien accordé à Cal-
ciomercato relaté par Topmercato : «Gianluigi Donnarumma mérite une grande
équipe. Il est difficile de prévoir l'avenir. On ne sait pas ce qu'il peut se passer. Est-ce
qu'il mérite un grand Milan ? Non, il mérite une grande équipe.»

Koeman«Rooney
peut rendre Everton plus fort»
En plus d’un fort intérêt des clubs chinois, Wayne Rooney a la possibilité aussi de

revenir à son club formateur en cas d’un départ de Manchester United en fin de sai-
son. En effet, Ronald Koeman, le manager d'Everton, verrait d'un bon œil un retour
du capitaine mancunien chez les Toffees, comme l’a affirmé lors d’une interview don-
née à Sky Sports relayée par L’Equipe : «Je pense que Wayne Rooney joue encore
à un haut niveau et qu'il a fait un bon choix en restant (cet hiver) à Manchester Uni-
ted et en Premier League. Il a encore deux ou trois ans à jouer au plus haut niveau.
Qu'arrivera-t-il à la fin de la saison ? Je ne sais pas. Mon opinion est que c'est un
joueur qui peut rendre Everton plus fort. Les joueurs qui peuvent rendre l'équipe
plus forte sont les bienvenus à Everton.» A noter que le milieu de terrain français Paul
Pogba, présent dans un restaurant de Manchester en compagnie de quelques amis,
a été agressé par quelques fans, après son refus de signer des autographes. 

Juventus

Allegri
«Si j'apprends
plus l'anglais
ou l'espagnol ?
J'ai déjà eu du

mal à apprendre
l'Italien»

Courtisé par Arsenal et le FC Barcelone afin
de pallier le départ en fin de saison d’Arsène Wen-
ger ou Luis Enrique, l’entraineur de la Juventus Turin
Massimiliano Allegri a répondu avec beaucoup d’humour à
ce genre de rumeurs, selon des propos rapportés par Goal : «Si

j'apprends plus l'anglais ou l'espagnol ? A l'école j'avais déjà beau-
coup de mal avec l'Italien. J'ai appris assez bien le Turinois ce qui

est le plus important.» A noter que l’ancien entraineur de l’AC Milan
est sous contrat avec la Vieille Dame jusqu'en 2018.

Kane«On 
peut dire que je suis parmi
les meilleurs du monde»
Auteur d’un triplé avec Tottenham

contre Stoke City (4-0) dimanche, Harry
Kane a atteint la barre des 20 buts ins-
crits, toutes compétitions confondues,
pour la troisième saison d’affilée. L’atta-
quant anglais, qui a inscrit un but toutes
les 127 minutes en Premier League, af-
firme qu’il fait partie des meilleurs buteurs
au monde, comme rapporté par L’Equipe
: «Quand on regarde mes statistiques,
mon nombre de buts, je pense qu'on peut
effectivement dire que je suis parmi les
meilleurs du monde. Je suis dans la forme
de ma vie. Je suis frais, affûté, en forme.
Finalement, ma blessure de début de sai-
son a peut-être été un mal pour un bien.»

Zidane«Isco et
Morata méritent d'obtenir
plus de temps de jeu»

Après le succès arraché de justesse contre Villarreal (3-2), l’entrai-
neur du Real Madrid, Zinédine Zidane, a reconnu que le duo Alvaro
Morata-Isco, rarement aligné dans le onze de départ cette saison,
mérite plus de temps de jeu à l’avenir, selon des propos rapportés par
Goal : «Il n'y a aucun doute que Isco et Alvaro Morata méritent d'ob-
tenir plus de temps de jeu. Ils ont fait une très bonne rentée et nous
ont changé le match. Je suis certain que nous aurons besoin de
faire appel à toute l'équipe. J'ai donné à Morata quelques conseils
tactiques et lui ai dit qu'il devait être dans la surface pour termi-
ner toutes les occasions et pour lui de s'en tenir à Bruno au mi-
lieu quand nous défendions.»

Noël Le Graët
«Benzema est sélectionnable,
mais pas sur que Deschamps

va le prendre»
Après avoir laissé la porte ouverte à un retour de

Karim Benzema en Equipe de France, le président
de la Fédération française de football Noël Le
Graët, refuse pour autant d’affirmer que Didier
Deschamps va convoquer l’attaquant du Real

Madrid, selon des propos rapportés par Ouest-
France :  «Karim Benzema est sélectionnable,
mais je n’ai pas dit qu’il allait jouer la semaine
prochaine, j’ai dit qu’il n’était pas suspendu.
Pour l’instant, Didier Deschamps ne l’a
pas pris, et je ne suis pas certain qu’il
va le prendre dans les jours qui
viennent… Didier est mon ami,
mais chacun son boulot, moi je
fais ma liste pour gagner à la
Fédé, Didier pour gagner des
matchs.» 

Les Merengue
vexés contre 
la réalisation télé 

de la Liga 
Alors que les Catalans ne cessent d’affirmer que le Real Ma-

drid bénéficie de l’aide des arbitres,  le club merengue songe
de son coté, de  porter plainte auprès de la Ligue contre la

réalisation télé du championnat, qu'il accuse de jouer en sa
défaveur lors de la diffusion des ralentis. La Sexta
révèle que les dirigeants madrilènes estiment que

les plans choisis pour les ralentis ne sont pas
neutres, et sont soigneusement choisis pour
desservir le Real aux yeux du grand public.

Moses
«J'ai toujours
voulu jouer
pour ce

grand club»
Souvent aligné par le mana-

ger Antonio Conte cette sai-
son, l'international nigérian
Victor Moses, prêté à trois re-
prises par les Blues depuis son
arrivé à Chelsea en 2012, ne
cache pas son bonheur de

s’imposer chez l'actuel leader
du championnat anglais, lors
d’un entretien accordé au site
officiel du club londonien re-
laté par Goal : «J'ai toujours
voulu jouer pour ce grand

club, c'est l'un des meilleurs
clubs du monde en ce moment
et je profite de chaque minute
ici à Chelsea. Je veux juste

continuer à travailler dur et à
aider mes coéquipiers. Nous
ne regardons pas le classe-
ment pour le moment, nous
avons encore 12 matchs à

jouer et nous avons juste be-
soin de prendre chaque match
comme il vient…Nous voulons
juste rester les pieds sur terre
et gagner autant de matchs
que nous pouvons d'ici la fin
de la saison. Nous allons res-
ter concentrés et continuer à
travailler dur ensemble en

équipe, comme tout le monde
peut voir que nous faisons.» 
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Guti veut voir
Piqué qualifier le
Barça face au PSG
Même s’il a toujours tenu à narguer les

Catalans par le passé, l’ancien joueur du

Real et actuellement entraîneur d’une

équipe de jeunes du club (juvenil A), Guti,

espère cette fois-ci voir le Barça réussir

l’exploit d’éliminer le PSG en Ligue des Cham-

pions, malgré la défaite (4-0) à  l’aller, comme

rapporté par Football.fr : «J’espère que le Barç
a

va passer pour qu’il poursuive son parcours e
n

Ligue des Champions et qu’il ne se concentre pas

sur la Liga. Je veux qu’ils remontent et que ce soit

Piqué qui mette le 5e  but. C’est vrai, je pense qu’il le

mérite. C’est le seul qui fait face à Barcelone.»

Real Madrid

Milan AC

Chelsea

Ba
rç
a
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Iniesta 
«A 1000% derrière Luis Enrique»

Assez critiqué cette saison et notamment après la calque reçue face au PSG
(4-0), l’entraineur Luis Enrique, annoncé partant en fin de saison, peut
compter sur le soutien de son capitaine Andrés Iniesta, en té-

moigne ses propos rapportés par Le10Sport : «Nous savons
tous où nous sommes et ce que nous voulons. Nous

sommes à 1000% derrière Luis Enrique et il n’y a pas
d’autre recette possible pour gagner des titres. Espé-
rons qu’il ait envie de rester avec nous la saison
prochaine pour continuer à remporter des titres

comme les saisons précédentes.» 

«4-0 est un gros résultat,
mais il y a une chance de re-

venir à égalité»
Le milieu de terrain espagnol, garde
aussi espoir de voir les Blaugrana

réussir à  remonter un handicap de
quatre buts face au PSG lors du

huitième de finale retour en Ligue
des Champions,  comme rapporté

par Le Figaro : «Bien que
conscients de l'ampleur de la tâche,
nous devons y croire, nous devons
y croire. 4-0 est un gros résultat,
mais il y a une chance de revenir à
égalité.» A noter coté transfert, le
Barça qui rêve de s’offrir les  services
du latéral droit d’Arsenal Hector Bellerin,
garde un œil attentif aussi sur Rick Kars-
dorp (22 ans), qui évolue à Feyenoord.

Après Simeone, 
les Nerazzurri visent
Conte et Mourinho 

Malgré la nomination de Stefano Pioli en milieu de saison, les diri-
geants de l’Inter Milan songent toujours à convaincre un grand tech-
nicien de driver les coéquipiers du capitaine Icardi l’été prochain. Si
l’objectif numéro 1 était de convaincre l’ancien de la maison, Diego
Simeone, de quitter l’Atlético Madrid, pour revenir en Serie A, les diri-
geants Nerazzurri sont prêts désormais à débourser des fortunes pour
convaincre Antonio Conte ou José Mourinho, de quitter la Premier
League pour driver les Milanais la saison prochaine.

Vardy«Nous avons 
été critiqués injustement»
Quelques jours après le licenciement de Claudio Ranieri, Leicester

s’est imposé (3-1) contre Liverpool lundi. Auteur d'un doublé face aux
Reds, l’attaquant anglais Jamie Vardy, a tenu à répondre à ses dé-
tracteurs, lui qui a ainsi mis fin à une disette de 637 minutes sans
marquer en Premier League, comme rapporté par Goal : «Nous avons
été critiqués injustement pour des choses racontées dans la presse,
mais on a pu voir que les gars avaient envie de réagir. Cette perfor-
mance en est la preuve (...) Je ne m'explique pas pourquoi nous n'y
sommes pas arrivés régulièrement cette saison. Je ne crois pas que ce
soit une question de plus d'efforts. Nous devions montrer que nous
avions encore envie de nous battre, victoire ou défaite, et garder la
tête haute.»

Inter Milan 

Man United
Leicester

Tottenham 



L'ancien président de
l'Olympique de Mar-
seille analyse la dé-
faite face à Paris

dimanche (1-5) comme un
résultat logique au re-
gard des forces en pré-
sence. S'il critique la
stratégie médiatique
des dirigeants pho-
céens, Bernard
Tapie n'est pas in-
quiet pour la suite
de la saison.

Quelle leçon
l'OM doit tirer
de la gifle infli-

gée par le PSG ?
Qu'il faut
surtout faire

a t t e n t i o n
aux dis-
cours qu'on

tient avant un grand
match. On leur a mis la tête
comme une montgolfière,
mais les mecs ne savaient pas

comment se passait un match
de ce niveau-là.

Pensez-vous aux sorties
médiatiques des dirigeants

toute la semaine dernière ?
Oui, les dirigeants se sont vus

trop beaux, trop vite. C'est une
erreur de communication car cela
a mis une énorme pression d'en-
tendre le président et l'action-
naire clamer qu'ils allaient
gagner. Il y a eu trop d'exubé-
rance. Cela a rendu l'événement
très attractif mais, à l'heure du
rendez-vous, il n'y avait qu'un

seul des acteurs présent.
Aviez-vous déjà fait cette er-

reur ?
Oui. En 1991, c'est à cause de moi

qu'on perd la fi-

nale de la Ligue des Champions. J'en avais tel-
lement fait que les joueurs avaient joué trois
fois le match dans leur tête. Quand on a gagné
en 1993, j'ai fait venir les femmes, elles ont
dormi avec leurs mecs. La veille, on faisait du
tennis-ballon, on l'a pris comme
une fête, un moment fabuleux.
Contre Paris dimanche, l'événement était
trop fort à assumer et les joueurs ont
joué avec le frein à main.

Il était impossible à Mar-
seille de rivaliser ?
De toute évidence, ils

n'étaient pas

tous capables d'assumer cette pression. Seuls
Evra et Payet ont une grande expérience in-

ternationale mais ils sont tellement loin
de leur niveau. Pour les autres, c'est

difficile de jouer devant 65 000 spec-
tateurs, face à ceux qui viennent de

passer quatre buts au FC Barce-
lone.

Il y a donc aussi une raison
sportive ?

Oui, je ne sais pas ce que
leur a dit Garcia, mais je n'ai
rien compris au mode opé-
ratoire. Alors soit ils n'ont
pas respecté les consignes,
soit celles-ci étaient bi-
zarres. Je suis incapable de
vous décrire le schéma de
jeu. Et puis les joueurs ont
totalement manqué d'agres-

sivité.
Est-ce un coup d'arrêt ?
Non. Cela ne change pas

l'objectif de Marseille de termi-
ner cinquième. Ils sont trois ou

quatre, avec Bordeaux ou Saint-
Etienne, à être capables d'être dans

cette zone. Je suis persuadé qu'ils ter-
mineront 5es ou 6es.

Cela ne remet pas en question le projet
marseillais ?
Bien sûr que non. Il n'y a pas le feu. Les di-

rigeants sont intelligents. Ils n'avaient peut-
être pas conscience que l'opinion est très
versatile. Je pense qu'ils ont compris et cela va
leur faire du bien. Il faut être patient. Mais à
l'échelle du projet, c'est une péripétie.

IN.leparisien.fr
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Il a osé 
dire ça…… 

Ibrahimovic

De nouveau décisif
dans le sacre de Man-
chester United en Coupe
de la Ligue anglaise, Zla-
tan Ibrahimovic n’a pas
hésité à  se comparer à
un Lion dans une inter-
view accordée au The In-
denpendent relayée par
Le10Sport : «Qu'est-ce
que j'ai apporté ? J'ai ap-
porté un package, mon
expérience à travers les
clubs dans lesquels je
suis passé, j'apporte ce
que j'ai accompli, la
personne que je suis.
Je suis un animal, je
me sens comme un
lion. Le lion est né
comme ça, oui je
suis un lion !»
De son coté,

José Mourinho a évoqué l’avenir de
son buteur selon Le Figaro : «Je n'ai
jamais supplié un joueur de signer
un contrat. Mais s'il y a besoin, je
pense que les fans d’United
peuvent aller devant la porte
de sa maison et rester là
toute la nuit. Nous vou-
lons tous, et nous
croyons tous, qu'il va
rester une saison de
plus avec nous».

Federer : «Vingt titres, c’est
un rêve, pourquoi pas ?»

Présent actuellement à Dubaï, le champion suisse, Roger Federer, qui a rem-
porté son 18e  tournoi du Grand Chelem en Australie, s’est confié longuement

au quotidien L’Equipe et notamment sur la possibilité de remporter d’autres tro-
phées majeurs : «Je sais que Roland-Garros, ça sera difficile parce qu’il faudrait
travailler très dur lors de la saison sur terre pour être parfaitement prêt pour le
«French». Et encore, c’est sans garantie. Wimbledon et l’US Open, j’ai toujours
une chance si je joue bien et que je suis en bonne santé avec la rapidité des

courts. Vingt titres, c’est un rêve, pourquoi pas ? Mais ma meilleure chance est
clairement à Wimbledon.»

Mario Götzeabsent pourune duréeindéterminéeQuasiment absent depuis le débutde l’année, le milieu offensif du Bo-russia Dortmund, Mario Götze, res-tera indisponible pour une périodeindéterminée en raison de troublesdu métabolisme. «Je suis actuelle-ment en traitement et je fais toutce que je peux pour retrouver l'en-traînement aussi vite que possibleet aider mon équipe à atteindrenos objectifs communs», a fait sa-voir l’ancien bavarois selon Foot01,qui a du renoncer à l’entrainementdernièrement.

Voulant bâtir une grande
équipe la saison pro-
chaine, l'AC Milan garde
espoir de recruter le mi-
lieu de Chelsea, Cesc
Fabregas. L’internatio-
nal espagnol qui a ho-
noré ce week-end sa
trois-centième appari-
tion en Premier
League pourrait être
tenté d’aller voir ail-

leurs cet été, lui qui est
rarement aligné dans le

onze de départ par le ma-
nager Antonio Conte.

D’après les informations du Te-
legraph, Chelsea aurait même

reçu une offre de 30M€ de la part des
Rossoneri pour l’ancien capitaine des Gunners

d’Arsenal. Un chèque qui pourrait convaincre les diri-
geants londoniens de lâcher le joueur de 29 ans sous

contrat jusqu’en juin 2019.

«presque»

En fin de contrat en juin prochain
avec Arsenal, Arsène Wenger n’a
toujours pas annoncé ses inten-
tions pour son avenir. Si le techni-
cien français, tarde à prolonger
son bail avec les Gunners (le club
londonien aurait proposé à Wenger
une offre de prolongation de deux
ans, assorti d'une augmentation de
salaire d'environ 25%), il s’est vu
proposer 30 millions de livres par
an pour exporter ses talents en
Chinese Super League, soit deux
fois le salaire actuel du manager
de Manchester City, Pep Guardiola.
Et pourtant, l’Alsacien de 67 ans
aurait refusé cette offre très lucra-
tive en provenance de la Chine, qui
aurait fait de lui l’entraîneur le
mieux payé du monde.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Les fans de Leicestern’ont pasoublié RanieriRenvoyé jeudi dernier, les sup-porters de Leicester ont multipliéles hommages à Claudio Ranieri,lors de la rencontre de PremierLeague entre les Foxes et Liver-pool. De nombreuses banderolesen son honneur ont déployéesdans les tribunes du King PowerStadium, ainsi que des chants etmême une illumination des tri-bunes à la 65e  minute, par rap-port à l’âge de l’Italien,  histoirede rendre un vibrant hommage àcelui qui a apporté au club sonpremier titre de champion d’An-gleterre la saison dernière.
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Bonucci, la nouvelle priorité
du Real Madrid 

En froid avec Massimiliano Allegri, Leonardo Bonucci serait dans le
viseur du Real Madrid pour remplacer Pepe l'été prochain.  En effet,
selon la radio anglaise Talksport, l’international italien serait l’une des

cibles estivale de la Maison Blanche. Déjà fortement courtisé par
Manchester City lors du dernier mercato estival, le défenseur de 29

ans pourrait cette fois-ci bel et bien quitter la Juventus. A noter
néanmoins que le manager de Chelsea Antonio Conte, n’a pas dit
son dernier mot dans ce dossier, surtout que les Blues seraient

prêts à débourser 50 millions d'euros
pour s'offrir ce roc

défensif. 

Cela se passe loin du foot

Flop

30 M€

«Je suis un animal, je me
sens comme un lion»

Wenger refuse un pont d’or
en provenance de la Chine

«Evra et Payet ont une grande 
expérience internationale mais ils
sont tellement loin de leur niveau» 

Tapie «En 1991, c'est 
à cause de moi qu'on perd la finale

de la Ligue des Champions»
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Le chou-fleur est
entre autres rempli
de vitamines du
groupe B (B1, B2,
B3, B6 et acide fo-
lique), C, K et E.

De plus il apporte des mi-
néraux vitaux comme le

calcium, le magnésium, le
phosphore et le manganèse et
est l’une des principales sources
de protéine végétale.
La quantité de graisse qu’il contient
est minime et l’apport en protéines,
fibres et huile essentielle oméga 3
est très forte.
1. Le chou-fleur améliore 
votre santé cardiovasculaire
La vitamine K que vous obtenez en
mangeant du chou-fleur possède
des propriétés anti-inflamma-
toires qui améliorent votre cir-
culation sanguine.
Ainsi, vous évitez l’accu-
mulation de lipides dans
le sang, quelque chose
qui pourrait dériver vers
des problèmes cardio-
vasculaires comme
l’athérosclérose.
Le sulforaphane que
contient le chou-fleur est
d’une grande aide lorsque ce

que l’on veut c’est améliorer
les niveaux de pression arté-

rielle.
2. Troubles de l’estomac

Comme nous l’avons mentionné au-
paravant, le chou-fleur est riche en fibre
diététique. Elle est d’une grande aide
pour la digestion et favorise l’élimination
des toxines de votre corps.
D’autre part, le sulforaphane qu’il contient
protège le revêtement de l’estomac et le
rend plus résistant à la formation des
bactéries malignes.
3. Lutte contre le cancer
Le sulforaphane et les isothiocya-
nates contiennent des éléments

quimiopréventifs et antiestrogènes qui
empêchent la croissance des cellules
cancérigènes.
Cela rend plus facile le fait d’affronter le
cancer et contrôler son avancée.
Au cas où cette maladie ne serait pas pré-
sente dans votre vie mais vous préoc-
cupe, vous devez savoir que manger du
chou-fleur prévient l’apparition de certains
types de cancer, comme ceux-ci:
- Poumon
- Vessie
- Sein
- Prostate
- Ovaire
- Col de l’utérus
4. Prévient la dégénérescence 
maculaire
Pour sa forte teneur en vitamine C et an-
tioxydants, le chou-fleur peut être efficace
pour réduire le risque de dégénérescence
maculaire propre à l’âge qui dans certains
cas engendre la cécité.
5. Il combat les dommages 
causés par la radiation ultraviolette
Le sulforaphane du chou-fleur est d’une
grande aide lorsque l’on veut protéger sa
peau des dommages que causent la ra-
diation ultraviolette. Défendez votre corps
des problèmes comme :
- L’inflammation
- Le cancer de la peau induit par les
rayons UV

- Les rougeurs de la peau à cause
de l’augmentation de sang dans les
capillaires
- Dommages cellulaires
6. Troubles neurodégénératifs
Une autre raison de manger du
chou-fleur est que le sulforaphane
active les enzymes de désintoxica-
tion et aide votre cerveau dans le
traitement des lésions neuronales
causées par l’inflammation et le
stress oxydatif.
Cela signifie que des maladies
comme Parkinson et Alzheimer au-
ront moins de probabilités de vous
affecter.

7. Il combat l’hypertension 
et le cholestérol
Grâce aux propriétés antioxydantes et
anti-inflammatoire du chou-fleur vos ar-
tères restent saines.
Les acides gras oméga 3 et les fibres ai-
dent à réduire les niveaux de mauvais
cholestérol (LDL). Ceci est exceptionnel-
lement bon si vous luttez contre des pro-
blèmes de cœur ou que vous voulez les
éviter.
8. Il atteint l’équilibre d’électrolytes
Manger du chou-fleur aide à équilibrer les
électrolytes de votre corps. Grâce à cela,
votre système nerveux réalise les trans-
missions des impulsions nerveuses et les
contractions musculaires correctement.
9. La santé de votre cerveau 
et de vos cellules
Le phosphore que l’on trouve dans le
chou-fleur est d’une grande aide pour la
réparation des membranes cellulaires.
Elles sont essentielles pour que votre cer-
veau et votre système nerveux fonction-
nent correctement.
10. Manger du chou-fleur 
contrôle le diabète
Grâce à sa teneur en vitamine C et en po-
tassium, la consommation régulière de
chou-fleur vous aidera à réduire le risque
de développer du diabète. Ces deux élé-
ments régulent le glucose dans le sang et
le métabolisme.

Normalement utilisé par l'es-
cargot de mer pour paralyser
sa proie, le venin du Conus
Regius, un mollusque qui vit
dans les mers chaudes des
Caraïbes et au large du Brésil,
semble avoir un composé qui
soulage les douleurs chro-
niques sur la durée.
Le résultat de recherches me-
nées par les chercheurs de
l'université de l'Utah (Etats-
Unis) sur des rongeurs montre
que le venin pourrait être une al-
ternative aux opiacés dans le traitement de
douleur chronique car il utilise d'autres récep-
teurs que ceux visés par les médicaments anti-
douleur, rapporte le site Topsanté. Autre
constat intéressant : la durée du soulagement

de la douleur est longue,
se poursuivant même
après la disparition du
venin de l'organisme. La
durée de vie du venin
dans l'organisme est de
4 heures. Mais les scien-
tifiques ont découvert
que son composé agis-
sait sur la douleur en-
core 72 heures après
l'injection. Selon le Dr
Michael McIntosh, profes-

seur à l'université de l'Utah
et principal auteur de l'étude, "ce composé
offre une nouvelle voie potentielle dans la pré-
vention de la douleur mais aussi une nouvelle
possibilité de traitement pour les patients qui
ont épuisé toutes les options".

Numéros utiles
■ SAMU : (021) 23.50.50
■ Urgences médicales  : 115
■ Protection civile : (021) 71.14.14
■ Sûreté wilaya : (021) 73.00.73
■ Gendarmerie : (021) 76.41.97
■ Centre antipoison : (021) 97.98.98
■ Dépannage gaz : (021) 67.59.81
■ Dépannage électricité : (021) 67.24.52
■ Service des eaux : (021) 67.50.30
■ Personnes en difficulté 
ou en détresse  : N° Vert : 15-27

Le proverbe du jour

ReceTTe

sANTésANTé

n 125 g 
de beurre 
n 40 g 
de sucre glace 
n 150 g de
farine 
n 3 œufs 
n 170 g 
de sucre en 
poudre 
n Le zeste d'un
beau 
citron 
n 35 g de farine 
n125 ml de jus de
citron 
(environ 3-4) 

l Préchauffer le
four à 180°c.
l Dans un réci-
pient, fouetter le
beurre et le sucre
glace au batteur
électrique jusqu'à
obtention d'une
crème lisse.
l Incorporer 150 g
de farine.
l Poser un moule

carré sur une
plaque recouverte
de papier sulfurisé
ou feuille silicone. 
l Garnir le fond du
moule de cette
pâte.
l Enfourner et faire
cuire environ 15 mi-
nutes : le gâteau
doit être légère-
ment doré.
l Dans un saladier,
fouetter les œufs, le
sucre, 35 g de fa-
rine, le zeste de ci-
tron et le jus de
citron. Quand le
mélange est bien
homogène, le ver-
ser sur la base
chaude.
l Faire cuire au
four environ 20 mi-
nutes.
l Laisser refroidir
le gâteau dans le
moule avant de le
découper.

News      News      

«L’humanité d’un homme 
se mesure au nombre de 
langues qu’il parle»

Carrés fondants 
au citron

Prévisions météo pour Alger et ses environs

Mercredi
Dohr : 12h01
Asr : 16h14
Maghreb : 18h47
Icha : 20h06

Jeudi
Fadjer : 05:45
Chourouk : 07:18

2. Djumada l-Akhira 1438

Horaires des prières

Google déploie une nouvelle arme pour
traquer les commentaires haineux

Google veut remettre de l'ordre
dans le champ de bataille des
commentaires en ligne. Son in-
cubateur technologique, Jigsaw,
lance Perspective, un outil de
modération des commentaires
dits «toxiques». La solution,
basée sur l'intelligence ar-
tificielle, s'adressera aux
médias et aux diffu-
seurs de contenus en

ligne désireux de favo-
riser des discussions respectueuses et de fond sur
leurs plateformes, rapporte lefigaro.fr. Une telle ini-
tiative avait été annoncée en septembre 2016. Pen-
dant plusieurs mois, Jigsaw a profité d'un
partenariat avec le New York Times et Wikipédia
pour parfaire son outil de modération. Ce dernier
a bénéficié de plus de 17 millions de commen-
taires publiés sur le média américain, et de plus
de 100.000 extraits de conversation sur Wikipédia.
Il est désormais en mesure de classer les com-
mentaires en fonction de leur niveau de toxicité, en
leur attribuant une note de 1 à 100. Une telle notation
sera utile au travail des modérateurs, pour les aider à
repérer les contenus considérés comme nuisibles. Elle
pourra également être utilisée pour avertir les internautes
du potentiel de suppression de leurs propres commentaires,
avant leur mise en ligne. 

Japon : un zoo sacrifie 57 singes afin 
de protéger l'espèce indigène

Un zoo japonais a tué 57 singes
après avoir découvert qu'ils por-
taient des gènes d'espèces
dites "exotiques envahis-
santes", ont annoncé les au-
torités. Le Takagoyama
Nature Zoo à Chiba,
dans la banlieue de
l'est de Tokyo, avait
164 singes qu'il
pensait être de
purs macaques
japonais, mais

des responsables locaux ont découvert qu'envi-
ron un tiers d'entre eux étaient des descendants
de croisement avec le macaque rhésus, rapporte
francetvinfo. Cette variété de singe fait partie de
la liste rouge mondiale des espèces menacées,
selon L'Union internationale pour la conservation
(UICN), mais au Japon le macaque rhésus est dési-
gné comme une "espèce exotique envahissante".
"Pour protéger le macaque japonais, nous avons sup-
primé ces spécimens croisés", a déclaré un responsable
qui a demandé à ne pas être nommé, ajoutant qu'ils ont
été mis à mort avec une injection de produits. 

AcTuel

Quelques gouttes de vinaigre sur la
plaque de la cuisinière, des oranges ou

citrons piqués de clous de girofle. A
titre préventif, on peut également

s’enduire d’huile ou d’essence de ci-
tron, d’eucalyptus, de girofle ou de la-

vande.
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le hiffre du jourCC 90

A sTuce

       Décra  ssage

Quelques solutions naturelles
anti-moustiques 

D'ici à 2030, l'espérance de
vie des femmes pourrait at-

teindre 90 ans en
moyenne, selon une étude
publiée mercredi 22 février.
Par de savants calculs ma-

thématiques, les cher-
cheurs estiment que les

petites filles sud-co-
réennes qui naîtront en

2030 vivront 90 ans et huit
mois. Les Françaises se-

raient juste derrière (88 ans
et six mois). C'est trois ans
de plus que l'espérance de
vie actuelle. De quoi faire

rêver jeunes et moins
jeunes, francetvinfo.fr.

En Corée du Sud, elle se
justifie par une alimenta-
tion saine, un faible taux
de tabagisme et un accès
aux soins développé. Dans
cette étude, les chercheurs
prévoient également que
l'espérance de vie des

Américains augmente très
peu. En cause, de nom-
breuses personnes souf-

frant d'obésité et un
nombre d'homicides parti-

culièrement élevé. 

En 2030, l'espérance de vie atteindra 90 ans
PRoGRAMMe 

20:55 
Séries, Etats-Unis, 2016

Alex et une équipe de médecins prati-
quent une triple greffe d'organe longue
et délicate. Meredith décide de mettre

un terme à sa période de célibat.
Avec Ellen Pompeo (Meredith Grey) ,
Martin Chambers (Alex Karev) , Kelly
McCreary (Maggie Pierce) , James

Pickens Jr (Richard Webber) , Giacomo
Gianniotti (Andrew DeLuca) , Jessica
Capshaw (Arizona Robbins) , Kevin
McKidd (Owen Hunt) , Sara Ramirez
(Callie Torres) , Jesse Williams (Jack-
son Avery) , Sarah Drew (April Kepner)

Réalisateur(s) Nicole Rubio 

On vous recommande TV

PeoPle

Pamela Anderson a passé plus 
de temps à parler à Julian Assange
qu’à tous ses  3 ex-maris réunis

Pamela Anderson serait-
elle une femme amou-
reuse ? L’ancienne
playmate, à qui l’on
prête une relation avec
Julian Assange, a
confirmé à demi-mots la
nouvelle.  Il y a un peu
plus de 15 jours, le New
York Post faisait cette ré-
vélation étonnante : Pa-

mela Anderson entretiendrait une relation amoureuse avec
Julian Assange. Le fondateur de WikiLeaks est depuis 2012 re-
clus entre les quatre murs de l’ambassade d’Équateur à Lon-
dres puisqu’il est sous le coup d’un mandat d’arrêt international.
Mais il recevrait depuis plusieurs mois les visites de l’ancienne
naïade d’Alerte à Malibu. La semaine dernière, les stars de la
radio Kiis, Kyle et Jackie O avaient interviewé Julian Assange
qui reconnaissait que Pamela était « une personne très attirante
avec une personnalité très intéressante ». « Elle n’est pas du
tout idiote, s’était-il empressé d’ajouter. Elle s’y connaît beau-
coup en psychologie. » C’était désormais au tour de Pam de se
confier et la Canadienne de 49 ans n’a pas tari d’éloges sur son
supposé compagnon. Invitée dans le Kyle and Jackie O Show ce
jeudi, elle a d’abord assuré qu’elle « a passé plus de temps à
parler à Julian qu’à tous ses ex-maris réunis ». Pour rappel, Pam
a été mariée quatre fois… à trois hommes différents.

bonnes raisons de 
manger du chou-fleur

Du venin d'escargot contre la douleur chronique

Grey's Anatomy

10 
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Simone
Inzaghi

«L’Algérie mérite 
un sélectionneur de
classe mondiale»

«Je ne comprends pas qu’une sélection
qui a Mahrez, Brahimi et Ghoulam se fait
éliminer dès le 1er tour de la CAN» 

«Ghoulam est sans doute le meilleur 
joueur à son poste en Italie» 

«C’est grâce à Mahrez que Leicester a été sacré champion 
d’Angleterre la saison passée et je le vois jouer en Italie sans problème» 

«Meghni a
beaucoup de
qualités et
c’était un

honneur pour
moi de jouer
à ses côtés»

«Je me
rappelle de
Madjer. Son
but face au
Bayern, on
l’a suivi en
direct à la
télé moi et

Pipo» 

L’actuel entraineur de la Lazio de Rome, en l’occurrence Si-
mone Inzaghi, nous a reçus au Centre sportif du club laziale à
Formello où il nous a accordé cette interview exclusive. L’an-
cien international italien est revenu avec nous sur la bonne sai-
son que réalise son club cette année, tout en nous donnant son
avis sur certains joueurs algériens, à l’instar des Mahrez, Bra-
himi, ainsi que l’ancien international Mourad Meghni. 

Bonjour M. Inzaghi et merci de
nous accorder cette interview…

Merci à vous. Je suis très heureux de
pouvoir m’exprimer pour un média algé-
rien. 
Au moment de prendre en main la

formation de la Lazio de Rome, beau-
coup vous ont critiqués, mais vous
avez su leur répondre en témoignent
les résultats satisfaisants que vous
réalisez cette saison. C’est quoi votre
secret ?

On est vraiment satisfaits du parcours
qu’on réalise cette saison en dépit de notre
position au classement. L’équipe joue bien
et réalise de très bons matchs. On est qua-
lifiés aussi pour la demi-finale de la Coupe
d’Italie où on va affronter notre rival, l’AS
Rome. Lors de notre dernier match contre
l’AC Milan, on aurait pu gagner avec un
score large n’avaient été les parades de
Donaroma. Ils ont réussi à nous égaliser en
toute fin de match. Néanmoins, je suis sa-
tisfait de ce que nous produisons et je suis
confiant quant à l’avenir du club. 
Le plus beau, c’est que vous chan-

gez très souvent votre schéma tac-
tique, puisque vous vous adaptez
toujours à votre adversaire. Vous pas-
sez facilement du 4-3-3 au 3-5-2…

En dépit de la manière avec laquelle
mon équipe joue, j’essaye de mettre les
joueurs dans les meilleures conditions pos-
sibles. J’ai en ma disposition de grands ta-
lents, qui savent s’adapter à tous les
schémas que je mets en place. Ils sont
prêts à jouer aussi bien en 4-4-2 qu’en 3-5-
2. J’ai confiance en eux. Toutefois, il faut
savoir que même si je change souvent de
dispositif tactique, l’équipe garde toujours

son identité de jeu. 
Pourtant, la Lazio n’a pas réussi

cette saison à battre un gros club
d’Italie. Pourquoi ça ?

Non, ce n’est pas tout à fait vrai. On a
réussi quand même à battre l’Inter chez lui
à Milan pour le compte de la Coupe d’Italie.
On a vaincu aussi la Fiorentina en cham-
pionnat et nous avons fourni un superbe
match face au Milan, qu’on méritait de ga-
gner. On a aussi tenu en échec Naples.
Notre jeu s’améliore match après match. 
La Lazio a réalisé un superbe coup

l’été dernier en recrutant l’attaquant
Ciro Immobile. Il est devenu incon-
tournable cette saison, non ?

Ciro est un élément très important pour
notre équipe. C’est un joueur exceptionnel
et en plus d’être un buteur né, il est d’une
personnalité extraordinaire. Il travaille dur
pour progresser et aider l’équipe à réaliser
de bons résultats. 
Tout le monde attend le grand

match qui va opposer votre équipe à
l’AS Rome pour le compte des demi-
finales de la Coupe d’Italie. Comment
appréhendez-vous cette chaude em-
poignade ?

C’est vrai qu’on a perdu face à eux en
championnat, mais tout le monde a été
d’accord pour dire que nous avions fourni
un grand match et qu’on a surtout manqué
de chance. Mon équipe est déterminée à
tout faire pour remporter ce prochain
match et accéder en finale. On sait que ça
ne va pas être facile face à une équipe très
forte. 
L’objectif de la Lazio, c’est de se

qualifier pour la prochaine édition de
la Ligue des champions, non ?

Oui, c’est exactement ça. Nous voulons
retrouver l’Europe dès la saison prochaine.
Nous avons foi en notre équipe et en sa
capacité à atteindre cet objectif. 
Parlons de la Juventus. Pensez-

vous que cette équipe est imbattable
cette saison encore ?

Je ne crois pas qu’il y a un club qui peut
détrôner la Juventus pour la simple raison
que ce club dispose de grands joueurs et
surtout de moyens financiers supérieurs à
tous les autres clubs italiens. Le fait de dis-
poser de son propre stade l’avantage énor-
mément sur le plan financier et cela se
répercute bien entendu sur l’aspect sportif. 
Cette Juventus peut-elle remporter

la Ligue des champions, selon vous ?
Il y a deux ans, la Juve a pu atteindre la

finale de la Ligue des champions qu’elle a
perdue face au Barça. Cette saison, le club
est qualifié pour les 8es de finale aussi.
Après, je pense qu’en Europe, des clubs
comme le Real, le Barça, le Bayern ont plus
d’atouts, notamment sur le plan financier
et cela fait la différence. 
On vous a souvent comparés vous

et votre frère Pipo Inzaghi, notam-
ment sur le plan technique. Qu’avez-
vous à dire sur lui ?

Pipo a été le meilleur attaquant de l’his-
toire de l’Italie. Il a battu beaucoup de re-
cords. C’est le seul attaquant qui a marqué
le plus de buts dans les compétitions euro-
péennes. Pour moi, il est le meilleur atta-
quant des surfaces. Moi, je me suis arrêté
à 100 buts, lui, il en a marqué plus de 300.
C’était un tueur ! 
Vous avez de souvenirs de joueurs

algériens qui sont passés par la Serie
A ?

Oui, j’en connais plusieurs. Je connais
aussi certains joueurs qui évoluent dans
d’autres championnats européens. En Ita-
lie, j’ai joué à plusieurs reprises face à Dja-
mel Mesbah et je connais également

Mahrez. Vous avez une forte sélection, qui
regroupe des noms de talent. Je pense
qu’avec un coach de classe mondiale, vous
pourrez remporter la Coupe d’Afrique après
deux ans. 
Ghoulam réalise une bonne saison

avec Naples. Vous êtes d’accord ?
Ghoulam est un grand joueur. Il est en

train de réaliser une excellente saison et il
est sans doute le meilleur à son poste.
Quand je vois que l’Egypte de Mohamed
Salah a réussi à atteindre la finale de la
CAN avec des joueurs essentiellement lo-
caux, je m’interroge et je reste surpris
comment l’Algérie s’est fait éliminer dès le
premier tour, elle qui compte dans ses
rangs des joueurs comme Mahrez, Ghou-
lam et autres. L’Algérie a surtout besoin
d’un coach de classe mondiale. 
Mahrez, qui a fait une saison pas-

sée phénoménale avec Leicester,
peut-il, selon vous, briller tout autant
dans le championnat italien ?

Oui, assurément. Il a démontré qu’il
avait les qualités pour briller en Angleterre
et même en Italie. C’est un véritable artiste
du ballon. C’est grâce à lui que Leicester a
pu décrocher le championnat la saison der-
nière. Je pense qu’il sera fortement
convoité l’été prochain, mais c’est clair que
Leicester ne le laissera pas partir facile-
ment. 
Yacine Brahimi, le joueur algérien

de Porto, était convoité par le Milan
AC l’été dernier. Qu’est-ce que vous
pensez de lui ?

C’est un très bon joueur. Il peut jouer au
Milan. Je l’ai vu évoluer à plusieurs reprises
avec Porto et j’ai vu en lui beaucoup de
qualités. L’Algérie a de la chance d’avoir

des joueurs de la trempe de Brahimi et
Mahrez. 
Un autre joueur algérien s’est illus-

tré il y a quelques années en Ligue
des champions en marquant un but
d’une talonnade…

Madjer, oui, je me rappelle très bien de
lui. Quand on était petits moi et Pipo, on le
suivait beaucoup avec Porto. Je lui passe le
salut. 
Justement, dans une interview qu’il

nous avait accordée dernièrement,
Pipo nous avait dit qu’il était devant
sa télé lorsque Madjer avait marqué
ce but en finale… 

Oui, c’est vrai, nous avons suivi ce
match. 
Il y a un joueur algérien avec le-

quel vous avez joué à la Lazio. Il
s’agit de Mourad Meghni…

Oui, c’est vrai. Mourad est un grand
joueur. C’est quelqu’un de très talentueux.
Il avait beaucoup de qualités. Je me rap-
pelle de lui, d’autant plus que c’était un
homme de grande valeur. Il était respec-
tueux et impressionnant de technicité.
C’est un honneur pour moi d’avoir joué à
ses côtés. Je n’ai plus de ses nouvelles
malheureusement. A travers votre média,
je lui transmets mes salutations. 
Un dernier mot pour le public algé-

rien pour conclure cette interview…
Je salue le peuple algérien. Vous êtes un

peuple magnifique qui aime beaucoup le
football. Vous avez une belle génération et
une excellente sélection. Je vous souhaite
beaucoup de succès à l’avenir. A bientôt. 

Entretien réalisé à Rome par 
Ibrahim Hanifi

«Pipo Inzaghi est
meilleur que moi et
je suis fier d’être le
frère du meilleur

attaquant italien de
l’histoire» 
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